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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2009.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/064001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El Gobierno del País Valenciano pretende tramitar, 
por el procedimiento de urgencia, una Proposición de 
ley de reforma de los artículos 7 y 10 de la Ley 13/2004, 
de Caza de la Comunitat Valenciana, presentada por el 
Grupo Parlamentario Popular.

Esta iniciativa pretende incluir el método conocido 
como «de trampa» o parany. Sin embargo la caza con 
liga que se practica en los paranys constituye una prác-
tica que puede vulnerar tanto la Directiva 79/409/CEE, 
relativa a la conservación de las aves silvestres, como la 
Ley básica estatal 42/2007, del Patrimonio Natural y la 
Biodiversidad.

En la actualidad el parany es un método de caza no 
autorizado en la Ley 13/2004 y ha sido condenado por 
sucesivas sentencias del Tribunal Superior de Justicia 
de la Comunidad Valenciana, del Tribunal Supremo y 
del Tribunal de Luxemburgo por incumplimiento de la 
Directiva 79/4909/CEE, al tratarse de un método de 
caza masivo y no selectivo.

La exposición de motivos de la Proposición de ley 
señala que el objetivo de ésta es establecer una regula-
ción legal del parany, para hacerla compatible con la 
normativa actual, tanto la Directiva 79/409/CEE, como 
la Ley básica estatal 42/2007. También se establece que 
en la Comunitat Valenciana se están realizando estudios 
científicos dirigidos a demostrar la posibilidad de 
emplear sustancias inocuas en la captura y hacer posi-

ble la posterior liberación de las aves que accidental-
mente resulten atrapadas en la trampa, y que con unas 
medidas de control eficaz se pueden cumplir las cuotas 
de capturas establecidas garantizando el carácter selec-
tivo y no masivo de este método de caza.

Sin embargo, todo parece indicar que se va a modi-
ficar la Ley 13/2004 antes de publicarse los resultados 
de esos estudios científicos y sin poder demostrar y 
asegurar que es posible garantizar que el parany sea 
compatible con la legislación europea y estatal.

Por lo que sabemos, no se puede evitar que los 
paranys capturen especies no cinegéticas o protegidas, 
de tal forma que este tipo de trampeo nunca podrá ser 
selectivo, y tampoco está demostrado que las sustancias 
utilizadas para capturar a las aves puedan eliminarse por 
completo dejando a las aves intactas, independiente-
mente de la voluntad del cazador de liberar o no al ave.

¿Qué opinión le merece al Gobierno la intención del 
Gobierno Valenciano de legalizar el método de caza 
conocido como de trampa o parany?

¿Conoce el Gobierno algún estudio científico que 
demuestre el carácter selectivo y no masivo de ese 
método de caza?

¿Considera el Gobierno que el método de caza cono-
cido como de trampa o parany es compatible con la 
conservación y protección de las aves silvestres?

¿Piensa del Gobierno llevar a cabo alguna actuación 
ante la posibilidad de que el Gobierno Valenciano lega-
lice este método de caza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

184/064192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la permanencia 
de la gabarra «Yamburg» que encalló el 19 de enero en 
Corrubedo (A Coruña).

El 19 de enero encallaba en la playa de Balieiros, en 
una zona rocosa conocida como As Cobas en Corrube-
do (A Coruña), la gabarra «Yamburg». Esta barcaza era 
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remolcada desde el puerto griego de Pireo haca Tallín 
(Estonia) cuando el fuerte temporal de mar que se regis-
trada en esos días de enero la arrastró hasta las rocas de 
la playa de Balieiros, entre el faro de Corrubedo y la 
playa. Se trata de una plataforma de más de 30 metros 
de longitud y con una grúa de grandes dimensiones.

Los informes de la Capitanía Marítima aconsejaban 
desmontar la nave desde tierra al no haber peligro de 
vertidos pero, desde entonces, la gabarra permanece 
varada en el mismo sitio. En los días posteriores a este 
incidente, la Capitanía Marítima indicaba que la arma-
dora propietaria de la gabarra tendría que depositar un 
aval ante Hacienda en un plazo de una semana para que 
en el caso de que los propietarios no se hiciesen cargo 
del coste, el Estado pueda acometer su desguace.

Tanto Salvamento como la Capitanía señalaban que 
una vez resuelta la tramitación burocrática, se procede-
ría a desmontar la gabarra.

Sin embargo, han transcurrido nueve meses y la 
situación continúa igual, con la gabarra ocupando una 
zona de importante valor natural y paisajístico y el 
enorme impacto que esto provoca en un entorno único 
como es el de Corrubedo.

La presencia de esta barcaza preocupa especialmen-
te a los mariscadores y percebeiros de la zona puesto 
que está encallada en un área productiva de percebe 
relevante.

Cuatro meses más tarde de haber encallado en la 
zona mencionada, y con los movimientos de las mareas, 
la barcaza ya provocó la ruptura de varias áreas rocosas 
donde se cría el percebe. Además, según pasa el tiempo 
el deterioro de la gabarra es evidente y su estado empeo-
ra, y se teme que el óxido afecte a los bancos de marisco.

Por tanto, y antes de que comience el invierno, sería 
deseable que la Administración actuara y procediese a 
desguazar esta barcaza.

¿Por qué permanece todavía en Corrubedo la gaba-
rra «Yamburg» que encallo el pasado 19 de enero en 
una zona rocosa conocida como As Cobas?

¿Tramitó la armadora propietaria de esta gabarra la 
documentación pertinente ante Hacienda? De ser así, 
¿por qué no se procedió aún al desguace de esta bar-
caza?

¿Cómo es posible que nueve mese más tarde de 
encallar esta plataforma de 30 metros de longitud con-
tinúe varada en un área productiva de percebe? ¿Es 
consciente el Gobierno que puede afectar a los bancos 
marisqueros? ¿Sabe que con el movimiento de las 
mareas ya provocó la ruptura de varias rocas donde se 
cría el percebe?

¿Es consciente de que el deterioro y mal estado de 
esta gabarra puede afectar a la riqueza marisquera de la 
zona?

¿Cómo se explica que dicha plataforma permanezca 
varada en un lugar de gran riqueza paisajística y medio-
ambiental?

¿Cuándo va el Gobierno a retirar la gabarra «Yam-
burg» de la zona de Corrubedo? ¿Será en un breve plazo 
de tiempo?

¿Ha mantenido el Gobierno alguna interlocución 
con los mariscadores y percebeiros de la zona sobre 
esta cuestión? ¿Va a informarles de los pasos a seguir 
hasta proceder al desmantelamiento de la barcaza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/064193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a los Juzgados de 
Becerreá y A Fonsagrada (Lugo).

En los ayuntamientos de Becerreá y A Fonsagrada 
(Lugo) preocupan algunas noticias que indican la posi-
bilidad de cierre de los dos juzgados situados en ambas 
localidades.

Según parece, el Ministerio de Justicia está defi-
niendo las líneas para una reforma del mapa judicial de 
Galicia y trasladará dicha propuesta previsiblemente el 
próximo mes de octubre. En Becerreá y A Fonsagrada 
ha cundido la alarma por el futuro de sus juzgados 
puesto que se teme que sean clausurados.

Ambos juzgados ofrecen un servicio necesario a la 
ciudadanía de esta zona que habita en el medio rural y 
que de lo contrario tendría que desplazarse hasta la ciu-
dad de Lugo para realizar trámites ordinarios, y trámi-
tes que son propios de la especificidad de la zona, como 
por ejemplo la estructura de la propiedad y los litigios 
por herencias. Estos juzgados no acumulan retrasos y 
dan respuesta a las necesidades de los ciudadanos y 
cidadanas como es su cometido.

¿Planea el Ministerio de Justicia la supresión de los 
juzgados de Becerreá y A Fonsagrada (Lugo)?

De ser así, ¿cuáles serían las razones para funda-
mentar tal decisión?

¿Está dispuesto el Ministerio de Justicia a mantener 
ambos juzgados que prestan un servicio esencial a la 
ciudadanía y además resuelven los problemas y necesi-
dades de un entorno rural?

¿Ha mantenido el Ministerio algún tipo de interlo-
cución con los gobiernos locales de Becerreá y A Fon-
sagrada al respecto? ¿Va a informar a ambas corpora-
ciones tanto de la permanencia de sus juzgados como, 
en caso contrario, de su eliminación?
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¿Cuándo dará a conocer el Ministerio la reforma del 
mapa judicial de Galicia? ¿Puede avanzar en que con-
sistirá? ¿Se van a mejorar los medios y los juzgados en 
el territorio gallego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/064194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Una vez producida la segregación de la filial euro-
pea de General Motors ha sido finalmente aceptado el 
plan económico, industrial y financiero presentado por 
Magma con lo que pasa a controlar el 55 % del capital, 
quedando un 35 % en manos de General Motors y pre-
tendiendo que los trabajadores y trabajadoras tengan
el 10 % restante del accionariado.

Desde que se conocieron los problemas de la multi-
nacional, agravados por la participación de General 
Motors en las operaciones de riesgo financiero conoci-
das como las hipotecas «subprime», se ha exigido una 
atención al problema por parte del Gobierno español 
dado que hay plantas de producción en diversos estados 
de la U.E. y siempre considerando oportuno buscar una 
solución global en el marco europeo.

Mientras Obama, en Estados Unidos, nacionalizaba 
la General Motors, ni Zapatero, ni ningún gobierno 
europeo, hacia una apuesta decidida por la creación de 
un consorcio público europeo (similar al existente en la 
industria aeronáutica) para la gestión de OPEL una vez 
segregada de General Motors.

Habida cuenta de que es un problema que afecta no 
solamente a OPEL y a General Motors sino a todo el 
sector de la automoción, sería necesario un Plan indus-
trial que reestructure el sector del automóvil. Un Plan 
que debería apostar por la I+D+i, incorporando los 
componentes tecnológicos necesarios para adaptar el 
sector a las nuevas exigencias ambientales y buscar la 
producción de unidades menos contaminantes, más efi-
caces y seguras y desarrollando las tecnologías para 
motores y combustibles que no dependan del petróleo.

Lamentablemente el Gobierno ha sido incapaz de 
resolver la delicada situación del sector del automóvil y 
tampoco ha conseguido la necesaria diversificación 
industrial que evitara la dependencia que muchas zonas 
del estado tienen del automóvil.

En lo referente a la situación de la planta de OPEL 
de la localidad zaragozana de Figueruelas, considera-
mos que el Gobierno Español no ha participado con 

decisión en las negociaciones producidas en el ámbito 
europeo para buscar una alternativa a un plan industrial 
que, siguiendo las directrices del modelo económico y 
productivo neoliberal, se apoya en la reducción de cos-
tes, en el despido de trabajadores y trabajadoras y en 
los recortes de derechos sociales y laborales. Y ha deja-
do que el Gobierno Alemán haya marcado el ritmo por 
lo que la solución dada al problema no responde al inte-
rés general sino al de Alemania que, con legitimidad, 
pero con manifiesta insolidaridad, ha apostado por sal-
var sus plantas en detrimento de las demás del resto de 
estados.

Por todo ello y producida la decisión que tan grave-
mente afecta la planta de OPEL en Figueruelas y a todo 
el sector auxiliar de su entorno, se presentan la siguien-
tes preguntas:

¿Cuál ha sido la participación y la implicación de  
Gobierno Central en todo el proceso que ha culminado 
con la segregación de la filial europea de General 
Motors?

¿Tienen previstas alguna actuación en el ámbito 
europeo de crear un espada nuevo de negociación para 
conseguir una alternativa más social y redistributiva?

En caso afirmativo ¿Qué actuaciones y en qué pla-
zos están previstas?

En caso negativo ¿Cuáles son las actuaciones que se 
piensan adoptar ante una decisión que afecta gravemen-
te a miles de trabajadores y trabajadoras?

¿Qué medidas están previstas para dar una solución 
inmediata a los más de 3.000 trabajadores y trabajado-
ras, que si no hay otra alternativa, van a encontrarse en 
situación de desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/064195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Almería, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
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vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos entre 
el Ministerio de Administraciones Públicas y las Corpo-
raciones Locales de la provincia de Cádiz, durante el 
segundo semestre del año 2008; objeto o materia del 
acuerdo, entes territoriales y otras entidades de naturale-
za pública o privada que han participado, fines y tempo-
ralidad de los mismos, y financiación vinculada a estos 
que es aportada por cada una de las entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Córdoba, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Granada, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Huelva, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Jaén, durante 
el segundo semestre del año 2008; objeto o materia del 
acuerdo, entes territoriales y otras entidades de natura-
leza pública o privada que han participado, fines y tem-
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poralidad de los mismos, y financiación vinculada a 
estos que es aportada por cada una de las entidades fir-
mantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Málaga, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Sevilla, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Huesca, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Teruel, duran-
te el segundo semestre del año 2008; objeto o materia 
del acuerdo, entes territoriales y otras entidades de 
naturaleza pública o privada que han participado, fines 
y temporalidad de los mismos, y financiación vincula-
da a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Zaragoza, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Asturias, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Illes Balears, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 

vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Las Palmas, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
las Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife, durante el segundo semestre del año 2008; 
objeto o materia del acuerdo, entes territoriales y otras 
entidades de naturaleza pública o privada que han parti-
cipado, fines y temporalidad de los mismos, y financia-
ción vinculada a estos que es aportada por cada una de 
las entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Cantabria, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Ávila, duran-
te el segundo semestre del año 2008; objeto o materia 
del acuerdo, entes territoriales y otras entidades de 
naturaleza pública o privada que han participado, fines 
y temporalidad de los mismos, y financiación vincula-
da a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Burgos, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de León, duran-
te el segundo semestre del año 2008; objeto o materia 
del acuerdo, entes territoriales y otras entidades de 
naturaleza pública o privada que han participado, fines 
y temporalidad de los mismos, y financiación vincula-
da a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Palencia, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
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vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Salamanca, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Segovia, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Soria, duran-
te el segundo semestre del año 2008; objeto o materia 
del acuerdo, entes territoriales y otras entidades de 
naturaleza pública o privada que han participado, fines 
y temporalidad de los mismos, y financiación vincula-
da a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Valladolid, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Zamora, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Albacete, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Ciudad Real, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 

vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Cuenca, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Guadalajara, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Toledo, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Barcelona, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Girona, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Lleida, duran-
te el segundo semestre del año 2008; objeto o materia 
del acuerdo, entes territoriales y otras entidades de 
naturaleza pública o privada que han participado, fines 
y temporalidad de los mismos, y financiación vincula-
da a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Tarragona, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación vin-
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culada a estos que es aportada por cada una de las enti-
dades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Alicante, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Castellón, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Valencia, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Badajoz, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Cáceres, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de A Coruña, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Lugo, duran-
te el segundo semestre del año 2008; objeto o materia 
del acuerdo, entes territoriales y otras entidades de 
naturaleza pública o privada que han participado, fines 
y temporalidad de los mismos, y financiación vincula-

da a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Ourense, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Pontevedra, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Madrid, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Murcia, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Navarra, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Álava, duran-
te el segundo semestre del año 2008; objeto o materia 
del acuerdo, entes territoriales y otras entidades de 
naturaleza pública o privada que han participado, fines 
y temporalidad de los mismos, y financiación vincula-
da a estos que es aportada por cada una de las entidades 
firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Guipúzcoa, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
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vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de Vizcaya, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
entre el Ministerio de Administraciones Públicas y las 
Corporaciones Locales de la provincia de La Rioja, 
durante el segundo semestre del año 2008; objeto o 
materia del acuerdo, entes territoriales y otras entidades 
de naturaleza pública o privada que han participado, 
fines y temporalidad de los mismos, y financiación 
vinculada a estos que es aportada por cada una de las 
entidades firmantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las informaciones aparecidas sobre las vincu-
laciones familiares existentes entre alguno de los miem-
bros del Gobierno y personas vinculadas a sociedades 
que se verían beneficiadas con la aprobación del Real 
Decreto ley por el que se regula, para las concesiones 
de ámbito estatal, la prestación del servicio de televi-
sión digital terrestre de pago mediante acceso condicio-
nal ¿considera el Gobierno que alguno de sus miembros 
está afectado por la Ley 51/2006, reguladora de los 
conflictos de intereses de los miembros del Gobierno, o 
por el Código de buen Gobierno de los miembros del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el alcance y consecuencias que el Gobier-
no cree que debe de tener el Código del buen Gobierno 
de los miembros del Gobierno, en relación con la apro-
bación del Real Decreto ley por el que se regula, para 
las concesiones de ámbito estatal, la prestación del ser-
vicio de televisión digital terrestre de pago mediante 
acceso condicional, cuando al referirse a los Principios 
Éticos señala que estos «se abstendrán de toda activi-
dad privada o intereses que puedan supone un riesgo de 
plantear conflicto de intereses con su puesto público», 
y aclara que se entiende que existe conflicto de intere-
ses cuando los altos cargos intervienen en las decisio-
nes relacionadas con asuntos en los que concluyan a la 
vez intereses de su puesto público e intereses privados 
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propios, de familiares directos, o intereses compartidos 
con terceras personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún miembro del Gobierno tiene conocimiento 
de la existencia de alguna situación personal o familiar 
por la que alguno de sus Ministros o Ministras, o de los 
Altos Cargos, se debería de haber inhibido o abstenido 
en la tramitación o aprobación del Real Decreto ley por 
el que se regula, para las concesiones de ámbito estatal, 
la prestación del servicio de televisión digital terrestre 
de pago mediante acceso condicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún miembro del Gobierno o Alto Cargo, ha 
comunicado al Registro de Actividades su abstención 
de intervenir en la tramitación o aprobación del Real 
Decreto ley por el que se regula, para las concesiones 
de amito estatal, la prestación del servicio de televisión 
digital terrestre de pago mediante acceso condicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún miembro del Gobierno, Alto Cargo, de 
acuerdo con lo establecido por la Ley 51/2006, de 10 de 
abril, de regulación de los conflictos de intereses de los 
miembros del Gobierno y de los Altos Cargos de la 
Administración General del Estado, ha comunicado su 
abstención de intervenir en la tramitación o aprobación 
del Real Decreto ley por el que se regula, para las con-
cesiones de ámbito estatal, la prestación del servicio de 
televisión digital terrestre de pago mediante acceso 
condicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún miembro del Gobierno, Alto Cargo, Auto-
ridad o persona al servicio de la Administración Gene-
ral del Estado, de acuerdo con lo establecido por la 
Ley 51/2006, de 10 de abril, de regulación de los con-
flictos de intereses de los miembros del Gobierno y de 
los Altos Cargos de la Administración General del Esta-
do, se ha inhibido en las concesiones de ámbito estatal 
de la prestación del servicio de televisión digital terres-
tre de pago mediante acceso condicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué miembro del Gobierno, Alto Cargo, de acuer-
do con lo establecido en la Ley 51/2006, de 10 de abril, 
de regulación de los conflictos de intereses de los 
miembros del Gobierno y de los Altos Cargos de la 
Administración General del Estado, se ha inhibido en 
la tramitación o aprobación del Real Decreto ley por el 
que se regula, para las concesiones de ámbito estatal de 
la prestación del servicio de televisión digital terrestre 
de pago mediante acceso condicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún miembro del Gobierno tiene cónyuge o per-
sona con quien conviva en análoga relación de afecti-
vidad o parentesco dentro del segundo grado con per-
sonas que intervengan en la dirección, asesoramiento o 
administración de entidades o sociedades interesadas o 
que intervengan en el procedimiento para la concesión 
de ámbito estatal de la prestación del servicio de tele-
visión digital terrestre de pago mediante acceso condi-
cional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Algún miembro del Gobierno, alto Cargo, Auto-
ridad o persona al servicio de la Administración 
General del Estado, de acuerdo con lo establecido por 
la Ley 30/1992, se ha abstenido de intervenir en el 
procedimiento seguido para la aprobación del Real 
Decreto-ley por el que se regula, para las concesiones 
de ámbito estatal, la prestación del servicio de televi-
sión digital terrestre de pago mediante acceso condi-
cional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre
de 2009 en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/064206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.
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184/064207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adol-
fo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/064208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adol-
fo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/064209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/064210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/064211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/064212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/064213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/064214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/064215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/064216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro Fran-
cisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, 
Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó Ferre, 
Diputados.

184/064217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.
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184/064218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/064219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/064220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/064221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.

184/064222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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184/064223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/064224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de lesiones conocidos por la Guardia Civil 
en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/064225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el arta 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de lesiones conocidas por el Cuerpo Nacio-
nal de Policía en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/064226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el arta 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de lesiones conocidas por la Guardia Civil en 
el primer semestre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/064227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/064228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/064229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerzay de robos con intimi-
dación sucedidos en Álava en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/064230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/064231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda Diputados por Albacete, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/064232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Albacete en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/064233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante , pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/064234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante , pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/064235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante , pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Alicante en 2007 y 2008 que afec-

ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/064236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/064237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/064238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Almería en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/064239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y María 
del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/064240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y María 
del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/064241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Asturias en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y María 
del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/064242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.
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184/064243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/064244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Ávila en 2007 y 2008 que afecten a 
establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/064245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/064246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/064247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Badajoz en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desgl adas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/064248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/064249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/064250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Baleares en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/064251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernández 
Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis Ayllón 
Manso, Diputados por Barcelona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernández 
Díaz,  Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/064252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernández 
Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis Ayllón 
Manso, Diputados por Barcelona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernández 
Díaz,  Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

D-267 (109_276).indd   133 07/10/2009   5:31:27



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

134

184/064253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernández 
Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis Ayllón 
Manso, Diputados por Barcelona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimida-
ción sucedidos en Barcelona en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernández 
Díaz,  Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/064254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

184/064255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

184/064256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Burgos en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

184/064257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.
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184/064258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados

184/064259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Cáceres en 2007 y 2008 que afec-
ten a estabiecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados

184/064260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/064261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/064262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Cádiz en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.
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184/064263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados.

184/064264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados.

184/064265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con inti-
midación sucedidos en Cantabria en 2007 y 2008 que 
afecten a establecimientos comerciales de cualquier 
clase, desglosadas por sectores comerciales de acti-
vidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados.

184/064266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, don Andrea Fabra Fernán-
dez y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por Cas-
tellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.
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184/064268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con inti-
midación sucedidos en Castellón en 2007 y 2008 que 
afecten a estabiecimientos comerciales de cualquier 
clase, desglosadas por sectores comerciales de acti-
vidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/064270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/064271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con inti-
midación sucedidos en Ciudad Real en 2007 y 2008 
que afecten a establecimientos comerciales de cual-
quier clase, desglosadas por sectores comerciales de 
actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/064272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/064273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/064274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Córdoba en 2007 y 2008 que afec-
ten a estabiecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/064275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/064276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/064277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
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mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con inti-
midación sucedidos en A Coruña en 2007 y 2008 que 
afecten a establecimientos comerciales de cualquier 
clase, desglosadas por sectores comerciales de acti-
vidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/064278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/064279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/064280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Cuenca en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/064281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/064282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/064283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Granada en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/064284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/064285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/064286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con inti-
midación sucedidos en Guadalajara en 2007 y 2008 
que afecten a establecimientos comerciales de cual-
quier clase, desglosadas por sectores comerciales de 
actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/064287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/064288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/064289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con inti-
midación sucedidos en Guipúzcoa en 2007 y 2008 
que afecten a establecimientos comerciales de cual-
quier clase, desglosadas por sectores comerciales de 
actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/064290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/064291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/064292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Huelva en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.
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184/064293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Huesca en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de homicidios/ asesinatos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/064297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/064298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Jaén en 2007 y 2008 que afecten a 

D-267 (109_276).indd   142 07/10/2009   5:31:28



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

143

establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/064299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

184/064300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

184/064301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en León en 2007 y 2008 que afecten a 
establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

184/064302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/064303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.
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184/064304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Lleida en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/064305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/064306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/064307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Lugo en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/064308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.
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184/064309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/064310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Madrid en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/064311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/064312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/064313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Málaga en 2007 y 2008 que afec-
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ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/064314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/064315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/064316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Murcia en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/064317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Navarra en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/064321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/064322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Ourense en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/064323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.
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184/064324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/064325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Palencia en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/064326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/064327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/064328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimida-
ción sucedidos en Las Palmas en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.
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184/064329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/064330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/064331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimida-
ción sucedidos en Pontevedra en 2007 y 2008 que afec-

ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/064332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentaria Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/064333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentaria Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/064334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentaria Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con inti-
midación sucedidos en Salamanca en 2007 y 2008 
que afecten a establecimientos comerciales de cual-
quier clase, desglosadas por sectores comerciales de 
actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/064335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito

El Diputado que suscribe recibe en el día de hoy 
información respecto al arresto brutal de Yosvany 
Anzardo Hernández llevado a cabo por las fuerzas de 
Seguridad de la República de Cuba en la ciudad de 
Holguin.

Yosvany Anzardo Hernández es un destacado repre-
sentante de aquellos que redaman el acceso libre a 
Internet en dicho país.

Por todo ello y con objeto de conocer la información 
que tiene el gobierno, se formulan las siguientes pregun-
tas de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
brutal arresto de Yosvany Anzardo Hernández en la Repú-
blica de Cuba por reclamar el acceso libre a Internet?

2.º ¿Puede informar el Gobierno español de cuáles 
son los cargos contra este ciudadano cubano y en qué 
condiciones se encuentra?

3.º ¿Qué valoración hace el Gobierno español 
por semejante actuación contra Yosvany Anzardo Her-
nández?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez,  Dipu-
tado.

184/064336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/064337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/064338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados.
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184/064339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio Tomé 
Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

184/064340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/064341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/064342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/064343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/064344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.
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184/064345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/064346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/064347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/064348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/064349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/064350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/064351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/064352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Segovia en 2007 y 2008 que afec-

ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/064353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/064354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/064355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
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chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/064356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputados.

184/064359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputados.

184/064360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/064361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/064362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/064363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/064364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/064365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/064366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/064367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/064368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.— Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/064369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.— Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/064370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.
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184/064371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/064372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/064373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/064374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/064375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/064376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/064377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/064378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/064379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/064380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro Fran-
cisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, 
Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/064381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro Fran-
cisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, 
Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.
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184/064382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Michavila Núñez, don Ignacio Gil 
Lázaro, doña Marta Torrado de Castro y doña Inmacu-
lada Bañuls Ros, Diputados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José María Michavila Núñez, Ignacio Gil 
Lázaro, Marta Torrado de Castro e Inmaculada 
Bañuls Ros, Diputados.

184/064383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Michavila Núñez, don Ignacio Gil 
Lázaro, doña Marta Torrado de Castro y doña Inmacu-
lada Bañuls Ros, Diputados por Valencia, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José María Michavila Núñez, Ignacio Gil 
Lázaro, Marta Torrado de Castro e Inmaculada 
Bañuls Ros, Diputados.

184/064384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/064385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/064386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/064387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/064388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/064389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/064390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a las inspecciones, sin 
previo aviso, a barcos de la flota que faena en Maurita-
nia por parte de inspectores de Pesca de la Comisión 
Europea al puerto de Vigo el 4 y 9 de septiembre.

Según el Reglamento (UE) 2371192, en su artícu-
lo 27 indica que:

Artículo 27. Evaluación y control efectuados por 
la Comisión.

1. A efectos de la evaluación y control de la apli-
cac ión de las normas de la política pesquera común por 
los Estados miembros, la Comisión, por propia iniciati-
va y por sus propios medios, podrá emprender y reali-
zar auditorías, investigaciones, comprobaciones e ins-
pecciones acerca d ela ejecución de las normas de la 
política pesquera común por parte de los Estados miem-
bros. En particular, podrá comprobar lo siguiente:

a) la puesta en práctica y aplicación de esas nor-
mas por los Estados miembros y sus autoridades com-
petentes.

b) la conformidad de las prácticas administrativas 
nacionales y las actividades de inspección y vigilancia 
con las normas.

Con este objetivo, la Comisión podrá realizar ins-
pecciones tanto en los buques pesqueros como en las 
instalaciones de las empresas y en otras entidades con 
actividades relativas a la política pesquera común y ten-
drá acceso a toda la información y documentos necesa-
rios para ejercer sus competencias. Las inspecciones 
efectuadas por la Comisión por iniciativa propia y sin 
asistencia de inspecciones del Estado miembro intere-
sado sólo se llevarán a cabo en los buques y los puntos 
de primer desembarque o primera venta y se limitarán a 
las zonas o poblaciones sujetas a un programa de con-
trol específico decidido con arreglo al artículo 34 quar-
ter del Reglamento (CEE) n.º 2847/93.

Los inspectores de la Comisión presentarán un man-
dato escrito en el que consten su identidad y su condi-
ción oficial. Los inspectores de la Comisión no tendrán 
competencias superiores a las de los inspectores nacio-
nales y no tendrán competencias políticas ni poder eje-
cutivo. En particular, no podrá llevarse a cabo una ins-
pección de la Comisión sin asistencia de inspectores 
del Estado miembro interesado si la parte inspecciona-
da se opone a ello.
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Los Estados miembros presentarán a la Comisión 
cuanta ayuda necesite para cumplir estas tareas.

Se supone que en base a dicho Reglamento, el 4 de 
septiembre se comunica la presencia de inspectores de 
Pesca de la Comisión Europea en el puerto de Vigo. Su 
objetivo radicaba en el control, sin previo aviso, de los 
barcos que componen la flota cefalopodera que faena 
en Mauritania.

El 9 de septiembre aparecen en el puerto vigués, 
también sin previo aviso, otros dos inspectores de la 
Comisión Europea.

En principio, este tipo de controles se encuadran 
dentro de la más absoluta normalidad, sin embargo, hay 
que señalar que la Comisión siempre actuó con previa 
comunicación motivada. Por tanto, no se justifica la 
manera de proceder de la Comisión de la UE.

La flota pesquera que faena en Mauritania está com-
puesta por 27 barcos arrastreros de fondo (250-500 GT). 
Unos barcos que operan en el puerto de Marín aunque 
tienen como puerto base al de Las Palmas.

Faenan en aguas mauritanas al amparo del Acuerdo 
de Pesca firmado entre la UE y la República Islámica 
de Mauritania que tiene una vigencia hasta el año 2112. 
Los barcos pesqueros que capturan en aguas de Mauri-
tania están obligados a llevar una especie de GPS que 
en todo momento indica las posiciones de dichos 
buques a las autoridades mauritanas. Además antes de 
salir del caladero deben desembarcar sus capturas en 
puertos de Mauritania, o en su defecto, son sometidos a 
una inspección exhaustiva.

La última campaña tuvo lugar del 1 de julio al 31 de 
agosto. A partir de dicha fecha comienza la parada bio-
lógica que dura hasta el 1 de noviembre.

1. ¿Tiene el Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino conocimiento de las sorpresivas inspeccio-
nes de Pesca de la Comisión Europea, en los pasados 4 y 9 
de septiembre, en el puerto de Vigo con el objetivo de ins-
peccionar los barcos de la flota que faena en Mauritania?

De ser así, ¿por qué no se dio comunicación a los afec-
tados? En caso contrario, ¿considera el Gobierno que la 
Comisión Europea actuó correctamente? ¿No cree que 
tenía que hacer comunicado previamente dichas inspec-
ciones?

¿Cuál es la justificación de la Comisión Europea 
para en apenas tres días inspeccionar 16 barcos? ¿a qué 
se debe este modo de proceder que resulta discrimina-
torio para la flota del Estado español?

¿Cuál es la razón para con tanta urgencia inspeccionar 
barcos pesqueros de la flota mauritana cuando están some-
tidos a inspecciones por parte de las autoridades de Mauri-
tana siempre que abandonan dicho caladero? ¿En qué se 
fundamentan dichas inspecciones comunitarias?

¿Va el Gobierno que demandar una explicación al 
respecto a la Comisión de la UE en el próximo Consejo 
de Ministros de Pesca? ¿Piensa interponer una queja 
por abuso de autoridad?

¿Prevé la UE la renovación del Acuerdo de Pesca 
con Mauritania? ¿Existe algún problema con el país 
africano en cuanto a la cuestión pesquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/064391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Con cuántos laboratorios ha negociado el Gobier-
no la adquisición de vacunas frente a la Nueva Gripe A 
o Gripe A (H1N1)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad total de dosis de la vacuna fren-
te a la Nueva Gripe A o Gripe A (H1 NI) cuya adquisi-
ción ha negociado el Gobierno? ¿Cuántas personas 
podrán ser vacunadas con dichas dosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto para las entregas, por 
parte de los laboratorios, de las dosis de la vacuna fren-
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te a la Nueva Gripe A o Gripe A (H1N1)? Indicar la 
fecha o fechas previstas y el número de dosis de cada 
una de las entregas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se produzca la autoriza-
ción de la vacuna frente a la Nueva Gripe A o Gripe A 
(H1N1) por parte de la European Medicines Agency 
(EMEA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario previsto para la distribución 
de las dosis de la vacuna frente a la Nueva Gripe A o 
Gripe A (H1 Ni)? Indicar la fecha o fechas previstas de 
distribución y el correspondiente número de dosis de 
cada una.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio que se seguirá para la distribu-
ción de las dosis de la vacuna frente a la Nueva Gripe A 
o Gripe A (H1 NI) entre las Comunidades Autónomas? 
Indicar el número de dosis que se distribuirán a cada 
una de las Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de dosis de la vacuna frente a la 
Nueva Gripe A o Gripe A (H1N1) mantendrá el Gobier-
no como reserva? ¿Cuál será el criterio para su eventual 
distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios que va a recomendar el 
Gobierno para la utilización de la vacuna frente a la 
Nueva Gripe A o Gripe A (H1N1)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/064399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Sanidad y Política Social informó en 
el Consejo de Ministros celebrado el 10 de julio 
de 2009, sobre la reunión del «Comité Ejecutivo Nacio-
nal para la prevención, el control y el seguimiento de la 
evolución epidemiológica del virus de la gripe», previs-
ta para el 14 de agosto, con el objeto de revisar y poner 
a punto todas las acciones previstas antes del inicio del 
otoño. ¿Qué acciones se han previsto en la reunión de 
dicho Comité?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La Ministra de Sanidad y Política Social informó en 
el Consejo de Ministros celebrado el 10 de julio 
de 2009, sobre las reuniones periódicas de la «Comi-
sión de Salud Pública del Sistema Nacional de Salud»», 
previstas los días 13 de julio, 31 de julio, 13 de agosto 
y 31 de agosto, con el objeto de hacer una revisión 
exhaustiva de la situación y planificar las acciones para 
los próximos meses. ¿Qué acciones se han planificado 
en dichas reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos centros de trabajo del Cuerpo Nacional 
de Policía se han implementado «Planes de Preparación 
y Respuesta ante una Pandemia de Gripe», con la doble 
finalidad de asegurar su actividad y proteger la salud de 
los trabajadores, de acuerdo con la «Guía para la elabo-
ración del plan de actuación de las empresas o centros 
de trabajo frente a emergencias-Pandemia de gripe» 
editada en julio de 2009 por el Ministerio de Sanidad y 
Política Social y el Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción? ¿Qué porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos centros de trabajo y casas cuartel de la 
Guardia Civil se han implementado «Planes de Prepa-
ración y Respuesta ante una Pandemia de Gripe», con 
la doble finalidad de asegurar su actividad y proteger la 
salud de los trabajadores, de acuerdo con la «Guía para 
la elaboración del plan de actuación de las empresas o 
centros de trabajo frente a emergencias-Pandemia de 
gripe» editada en julio de 2009 por el Ministerio de 
Sanidad y Política Social y el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración? ¿Qué porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿En cuántas prisiones españolas se han implementa-
do «Planes de Preparación y Respuesta ante una Pande-
mia de Gripe», con la doble finalidad de asegurar su 
actividad y proteger la salud de los trabajadores y reclu-
sos, de acuerdo con la «Guía para la elaboración del 
plan de actuación de las empresas o centros de trabajo 
frente a emergencias-Pandemia de gripe» editada en 
julio de 2009 por el Ministerio de Sanidad y Política 
Social y el Ministerio de Trabajo e Inmigración? ¿Qué 
porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos cuarteles y centros de trabajo del Ejér-
cito de Tierra se han implementado «Planes de Prepara-
ción y Respuesta ante una Pandemia de Gripe», con la 
doble finalidad de asegurar su actividad y proteger la 
salud de los trabajadores, de acuerdo con la «Guía para 
la elaboración del plan de actuación de las empresas o 
centros de trabajo frente a emergencias-Pandemia de 
gripe» editada en julio de 2009 por el Ministerio de 
Sanidad y Política Social y el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración? ¿Qué porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos cuarteles y centros de trabajo del Ejér-
cito del Aire se han implementado «Planes de Prepara-
ción y Respuesta ante una Pandemia de Gripe», con la 
doble finalidad de asegurar su actividad y proteger la 

salud de los trabajadores, de acuerdo con la «Guía para 
la elaboración del plan de actuación de las empresas o 
centros de trabajo frente a emergencias-Pandemia de 
gripe» editada en julio de 2009 por el Ministerio de 
Sanidad y Política Social y el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración? ¿Qué porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos cuarteles, buques y centros de trabajo de 
la Armada Española se han implementado «Planes de 
Preparación y Respuesta ante una Pandemia de Gripe», 
con la doble finalidad de asegurar su actividad y prote-
ger la salud de los trabajadores, de acuerdo con la «Guía 
para la elaboración del plan de actuación de las empre-
sas o centros de trabajo frente a emergencias-Pandemia 
de gripe» editada en julio de 2009 por el Ministerio de 
Sanidad y Política Social y el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración? ¿Qué porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas Embajadas de España y Consulados de 
España en otros países se han implementado «Planes de 
Preparación y Respuesta ante una Pandemia de Gripe», 
con la doble finalidad de asegurar su actividad y prote-
ger la salud de los trabajadores, de acuerdo con la «Guía 
para la elaboración del plan de actuación de las empre-
sas o centros de trabajo frente a emergencias-Pandemia 
de gripe» editada en julio de 2009 por el Ministerio de 
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Sanidad y Política Social y el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración? ¿Qué porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas Delegaciones del Gobierno, Subdelega-
ciones del Gobierno y Direcciones Insulares de la 
Administración General del Estado se han implementa-
do «Planes de Preparación y Respuesta ante una Pande-
mia de Gripe», con la doble finalidad de asegurar su 
actividad y proteger la salud de los trabajadores, de 
acuerdo con la «Guía para la elaboración del plan de 
actuación de las empresas o centros de trabajo frente a 
emergencias-Pandemia de gripe» editada en julio 
de 2009 por el Ministerio de Sanidad y Política Social y 
el Ministerio de Trabajo e Inmigración? ¿Qué porcen-
taje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos centros de trabajo de RENFE se han 
implementado «Planes de Preparación y Respuesta ante 
una Pandemia de Gripe», con la doble finalidad de ase-
gurar su actividad y proteger la salud de los trabajado-
res, de acuerdo con la «Guía para la elaboración del 
plan de actuación de las empresas o centros de trabajo 
frente a emergencias-Pandemia de gripe» editada en 
julio de 2009 por el Ministerio de Sanidad y Política 

Social y el Ministerio de Trabajo e Inmigración? ¿Qué 
porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos centros de trabajo y estaciones de ferro-
carril dependientes de ADIF se han implementado 
«Planes de Preparación y Respuesta ante una Pandemia 
de Gripe», con la doble finalidad de asegurar su activi-
dad y proteger la salud de los trabajadores, de acuerdo 
con la «Guía para la elaboración del plan de actuación 
de las empresas o centros de trabajo frente a emergen-
cias-Pandemia de gripe» editada en julio de 2009 por el 
Ministerio de Sanidad y Política Social y el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración? ¿Qué porcentaje supone 
frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En cuántos centros de trabajo dependientes de la 
Agencia Tributaria se han implementado «Planes de 
Preparación y Respuesta ante una Pandemia de Gripe», 
con la doble finalidad de asegurar su actividad y prote-
ger la salud de los trabajadores, de acuerdo con la «Guía 
para la elaboración del plan de actuación de las empre-
sas o centros de trabajo frente a emergencias-Pandemia 
de gripe» editada en julio de 2009 por el Ministerio de 

D-267 (109_276).indd   165 07/10/2009   5:31:32



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

166

Sanidad y Política Social y el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración? ¿Qué porcentaje supone frente al total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Existe a nivel estatal un «Plan de Preparación y 
Respuesta ante una Pandemia de Gripe», que cubra la 
doble finalidad de asegurar la actividad y funciona-
miento de la Administración General del Estado y pro-
teger la salud de los trabajadores dependientes de la 
Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de agosto 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Ha recibido últimamente el Ministerio de Fomento 
solicitudes para alterar viarios, nudos de comunica-
ción, etc., en los municipios de Alicante y Sant Vicent 
del Raspeig, para atender a modificaciones urbanísticas 
derivadas del llamado Plan Lagunas de Rabassa, inclu-
yendo las que se produzcan por la instalación de cen-
tros comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
urbanizar la N-550 a su paso por Fiqueirido y Bértola 
(Pontevedra).

Los vecinos de las localidades de Figueirido y Bér-
tola llevan tiempo demandando la urbanización de la 
N-550 a su paso por estas localidades. Ambos núcleos 
poblacionales están atravesados por la N-550 sin que 
existan las pertinentes medidas de seguridad vial.

Los viandantes se ven obligados a caminar por los 
márgenes de este vial, puesto que está sin urbanizar y 
carece de aceras.

En una respuesta escrita anterior a esta Diputada, el 
Ministerio únicamente se remitía a las obras de «Segu-
ridad vial. Acondicionamiento de márgenes y prolon-
gación de vía lenta. N-550, p.k 127,000 al 129,000. 
Tramo Pontevedra-Paredes», terminadas en el año 2005, 
pero no decía nada respecto a la necesaria urbanización 
de esta zona de la N-550.

La cuestión es que recientemente se ha conocido 
que el Ministerio de Fomento va a urbanizar la N-550 a 
su paso por el ayuntamiento de Pontevedra en aquellos 
tramos en los que no tiene aceras. Sin embargo, según 
parece, dicha actuación de urbanización comprende 
hasta el límite con el ayuntamiento de Vilaboa, precisa-
mente el municipio donde se sitúan las parroquias de 
Figueirido y Bértola, con lo cual excluidas de esta 
mejora.

Sería deseable que el Ministerio de Fomento 
reflexionas sobre esta actuación y la extendiese al ayun-
tamiento de Vilaboa de modo que incluya a las locali-
dades de Figueirido y Bértola con el fin de mejorar la 
seguridad vial en la zona.

¿Va el Ministerio de Fomento a urbanizar la N-550 a 
su paso por el ayuntamiento de Pontevedra hasta el 
límite con el ayuntamiento de Vilaboa?

De ser así, ¿por qué no se incluye al municipio de 
Vilaboa donde existen problemas de seguridad vial a la 
altura de Figueirido y Bértola?

¿Está dispuesto el Ministerio a analizar la situación 
e incluir en esta mejora a las localidades de Figueirido 
y Bértola puesto que los viandantes se ven obligados a 
caminar por la N-550 en su actividad diaria?
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¿No cree que con una actuación tan sencilla se mejo-
raría sensiblemente la seguridad vial en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María Olaia Fernández Dávila, 
Diputada.

184/064415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la sentencia del 
Juzgado número 2 de Pontevedra, que otorqa a la 
Comunidad de Montes de Cabral la propiedad de los 
terrenos ocupados por AENA en el aeropuerto de Vigo.

El Juzgado número 2 de Pontevedra emitía reciente-
mente una sentencia a favor de la Comunidad de Mon-
tes de Cabral (Vigo), ya que les otorgaba la propiedad 
de los 242.000 metros cuadrados que actualmente están 
ocupados por el aeropuerto de Peinador.

La sentencia es el resultado del juicio celebrado en 
el pasado mes de abril debido a la demanda interpuesta 
por los comuneros respecto a la titularidad de estos 
terrenos. La denuncia fue motivada por la negativa de 
AENA a pagar por el suelo ocupado, a pesar de que se 
había llegado al compromiso de abonar 16 euros por 
metro cuadrado. Sin embargo, AENA se escudó en el 
argumento de que no había constatación de que los 
comuneros fuesen los propietarios de los terrenos.

A partir de esta sentencia, AENA tenía un plazo 
hasta el 9 de septiembre en caso de recurrir dicha sen-
tencia. Finalmente, el ente aeroportuario decidió recu-
rrir la sentencia ante el Tribunal Superior de Xustiza de 
Galicia, lo que alargará el proceso. Un proceso en el 
que las partes llevan inmersos más de diez años.

La Comunidad de Montes de Cabral ofrece a AENA 
tres vías para solucionar el conflicto: la permuta de los 
terrenos por otros próximos, el pago de un alquiler 
anual que hace ocho años cifraron en 600.000 euros o 
el abono de la indemnización.

Los afectados estiman que la indemnización que 
tendría que pagarles Navegación Aérea por los terrenos 
ocupados se sitúa en unos cuatro millones de euros.

¿Por qué decidió AENA recurrir la sentencia emiti-
da por el Juzgado número 2 de Pontevedra que otorga 
la propiedad de los 242.000 metros cuadrados ocupa-
dos por el aeropuerto de Vigo a la Comunidad de Mon-
tes de Cabral?

¿No considera AENA que es ya el momento de ter-
minar con un conflicto que dura diez años? ¿No cree 

que es el momento de establecer un diálogo y llegar a 
un acuerdo entre ambas partes?

¿Cuál es la disposición de AENA a escuchar a los 
comuneros de Cabral?

¿Cuál es su posición respecto a los planteamientos 
de la Comunidad de Montes que ofrece tres vías de 
solución?

¿Cómo piensa AENA solucionar este problema? 
¿Va a cumplir con la sentencia dictada por el Juzgado 
de Pontevedra que reconoce a los comuneros como 
titulares legítimos de los terrenos ocupados por el aero-
puerto?

¿Está dispuesta AENA a pagar a los afectados por el 
suelo ocupado? De no ser así, ¿qué soluciones maneja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/064416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Ma-
ría del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/064417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y Ma-
ría del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/064418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gonzá-
lez Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/064419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/064420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 

Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/064421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña Maña José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/064422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reinés y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimi-
dación conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía 
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en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reinés y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/064423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reinés y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Fajarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reinés y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/064424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Créditos extraordinarios solicitados y concedidos al 
Ministerio de Trabajo y emigración y organismos autó-
nomos dependientes durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto en renta activa de inserción (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto en renta activa de inserción (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número total de accidentes de trabajo ocurridos con 
indicación de los sectores, consecuencias y distribución 
por Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/064428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto en prestaciones de accidentes de trabajo en el 
período de enero a junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la duración media de los procesos de 
incapacidad temporal, así como desde enero a junio 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de procesos de incapacidad 
temporal iniciados desde el mes de enero a junio 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución mensual de los ingresos por cotizaciones 
correspondientes a la situación de desempleo desde 
enero 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución mensual del gasto total, en términos de 
caja, de la prestación de desempleo desde enero 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del porcentaje sobre el PIB del gasto de 
incapacidad temporal en los meses de enero a marzo 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/064434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ingreso mensual realizado por la Seguridad Social 
(total a nivel nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto mensual realizado por la Seguridad Social 
(total a nivel nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de la Administración central con la Seguri-
dad Social. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de las Comunidades Autónomas con la Segu-
ridad Social (con desglose de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de las Corporaciones Locales con la Seguri-
dad Social (con desglose de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de las empresas públicas con la Seguridad 
Social (con desglose de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/064440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de los organismos autónomos con la Seguri-
dad Social (con desglose de los mismos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Obligaciones reconocidas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales pendientes de pago en la 
actualidad (con mención expresa de las empresas afec-
tadas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de procedimientos de apremio seguidos por 
los órganos correspondientes de la Seguridad Social 

que han finalizado en venta por pública subasta o en 
venta de gestión directa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación, ejecución e impacto sobre la oferta públi-
ca de empleo de la partida en los Presupuestos Genera-
les del Estado 2009 de la Sección 19, Programa 291A, 
Inspección y control de seguridad y protección social 
para fortalecer el sistema de la Inspección y Seguridad 
Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 212 M 
Pensiones no contributivas de la Sección 19 de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

D-267 (109_276).indd   172 07/10/2009   5:31:33



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

173

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 241 A 
Pensiones Fomento de la Inserción de la Sección 19 de 
los Presupuestos Generales del Estado 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 241 N 
Desarrollo de la Economía social de la Sección 19 de 
los Presupuestos Generales del Estado 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto inicial y ejecución del Programa 251 M 
Prestaciones desempleados de la Sección 19 de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Seguridad 
Social, Programa 000X; número de prestaciones socio-
económico de carácter no contributivo reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 212, Edificios y otras construcciones; presu-
puestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, así 
como relación de los bienes afectados y ubicación geo-
gráfica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asunstos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 216 Equipos para procesos de la información; 
presupuestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, 
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obligaciones reconocidas y relación de bienes adquiri-
dos con precio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 220 Material de oficina; presupuestos inicial, 
ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones reco-
nocidas y relación de bienes adquiridos con precio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 22199, Otros suministros; presupuestos inicial, 
ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones reco-
nocidas y relación de bienes adquiridos con precio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241a, clasificación eco-
nómica 22706, Estudios y trabajos técnicos; presupues-
tos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obliga-
ciones reconocidas junto con la relación de trabajos 
efectuados y nombre de la empresa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 443, Fundación estatal para la formación en el 
empleo gastos corrientes; presupuestos inicial, ejecu-
ción y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas, 
así como una relación detallada de los gastos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241, clasificación econó-
mica 45240 Formación profesional de desempleados; 
presupuestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, 
obligaciones reconocidas, número desempleados diri-
gidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación económi-
ca 45250, Formación profesional de ocupados; presu-
puestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obli-
gaciones reconocidas, número trabajadores dirigidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 454, Gestión por comunides autónomas de pro-
grama de fomento del empleo; presupuestos inicial, 

ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones reco-
nocidas, número trabajadores dirigidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleados inscritos en los Servicios 
Públicos de Empleo (total a nivel nacional y desglosa-
do por provincias, así como indicación de los sectores).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de desempleados inscritos en los Servicios 
Públicos de Empleo y que están en cursos de formación 
(total a nivel nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de desempleados que perciben la renta acti-
va de inserción (total a nivel nacional y desglosado por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de prestaciones por desempleo (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de subsidios por desempleo (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución presupuestaria de las políticas activas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto en prestaciones por desempleo (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto en subsidio por desempleo (total a nivel 
nacional y desglosado por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 45420, Actuaciones de información; presupues-
tos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obliga-
ciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 45421, planes experimentales; presupuestos 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 45413, Formación del desarrollo local; presupuestos 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones 
reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 451, dotación para facilitar la reinserción labo-
ral; presupuestos inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 227, Trabajos realizados por otras empresas, 
ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones reco-
nocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
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nómica 48301; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48302; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 48303; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48304; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 45430, Formación desarrollo local; presupues-
tos inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obliga-
ciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45431; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45432; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45433; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-

nómica 45434; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45435; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45460; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
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y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45460; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45434; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi-
cación económica 22700, Limpieza y aseo; presupues-
to inicial, ejecución y cuantía total del gasto, así como 
obligaciones reconocidas pendientes de pago.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19, Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi-
cación económica 22701, Seguridad; presupuesto ini-
cial, ejecución y cuantía total del gasto, así como obli-
gaciones reconocidas pendientes de pago.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaría, cla-
sificación económica 22702, Valoraciones y peritaje; 
presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del gasto, 
así como obligaciones reconocidas pendientes de pago.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi-
cación económica 22706, Estudios y trabajos técnicos-
Valoraciones y peritaje; presupuesto inicial, ejecución 
y cuantía total del gasto, así como obligaciones recono-
cidas pendientes de pago.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi-
cación económica 22715, Trabajo realizado por otras 
empresas y profesionales exteriores; presupuesto ini-
cial, ejecución y cuantía total del gasto, así como obli-
gaciones reconocidas pendientes de pago.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Programa 251M, Clasificación econó-
mica 21, Reparaciones, mantenimiento; presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, así como 
relación de los bienes afectados y ubicación geográfica 
y obligaciones reconocidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-

nómica 485; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación econó-
mica 48304; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 101, Servicio Público de 
Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación econó-
mica 48509; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48601; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48602; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48703; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48704; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales  para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45510; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45511; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
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total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales  para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45512; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 45513; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales  para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 457; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 485; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48501; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa241A, Clasificación eco-
nómica 48502; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48503; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48505; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 

total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48507; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 473; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 481; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 482; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48210; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48220; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48230; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48235; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
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total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48300; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48301; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48302; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 48303; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 458; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, clasificación eco-
nómica 460; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A clasificación eco-
nómica 46001; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A clasificación eco-
nómica 46003; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 

total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A clasificación eco-
nómica 46004; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 46005; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 46005; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A clasificación eco-
nómica 46101; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A clasificación eco-
nómica 46102; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A clasificación eco-
nómica 47201; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 47202; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Programa 241A, Clasificación eco-
nómica 47203; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
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total del gasto, obligaciones reconocidas, relación de 
actuaciones realizadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaria de la Segu-
ridad Social, Programa 212 M, clasificación económica 
48100 A, ancianos y enfermos incapacitados para el 
trabajo en estado de necesidad; presupuesto inicial, eje-
cución y cuantía total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaria de la Seguridad 
Social, Programa 000X; clasificación económica 420, 
Prestaciones socio-económico de carácter no contributivo 
presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi-
cación económica 48000, Compensación económica 
por participación de centrales y organizaciones empre-
sariales en los órganos consultivos, presupuesto inicial, 
ejecución y cuantía total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi-
cación económica 48900, A las Organizaciones sindi-
cales en proporción a su representatividad, presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifi-
cación económica 22606, Reuniones, conferencias y 
cursos, presupuestos inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por Gua-
dalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales   para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos sociales, Servicio 01, Subsecretaria, clasifica-
ción económica 22603, Jurídicos y contenciosos, presu-
puestos inicial, ejecución y cuantía total del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 48000; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 48001; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 48002; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 48700; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
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ca 48701; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 22701 seguridad; presupuesto inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresa adjudicataria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 22700 limpieza y aseo; presupuesto inicial, ejecu-
ción y cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas 
junto con el nombre de empresa adjudicataria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales, Organismo 101, Prog. 241A, 
Servicio Público de Empleo Estatal, clasificación eco-
nómica 222; presupuesto inicial, ejecución y cuantía 
total del gasto, obligaciones reconocidas junto con el 
nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241A, clasificación económi-
ca 226 Gastos diversos; presupuesto inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, obligaciones reconocidas junto 
con el nombre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 241M, clasificación económi-
ca 22606 reuniones, conferencias y otros; presupuestos 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, obligaciones 
reconocidas junto con el nombre de empresas adjudica-
tarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del 
gasto, obligaciones reconocidas junto con el nombre de 
empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22000; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22001; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 

del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22002; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 221; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22100; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22102; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22103; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22104; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22200; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22201; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
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del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22700; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22701; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22706; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Organismo 101, Servicio Público 
de Empleo Estatal, Prog. 251M, clasificación económi-
ca 22799; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, obligaciones reconocidas junto con el nom-
bre de empresas adjudicatarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 42000 financiación de las prestaciones derivadas de 
la Ley 13/1982; ejecución y cuantía total del gasto y 
número de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 42003 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar prestaciones no contri-
butivas establecida por la Ley 26/1990; presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, y número de 
perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 42004 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar las prestaciones de 
maternidad no contributivas establecidas por la Ley 
Orgánica 3/2007; presupuesto inicial, ejecución y cuan-
tía total del gasto, y número de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 423 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar los complementos de 
pensiones mínimas del sistema de la Seguridad Social; 
presupuesto inicial, ejecución y cuantía total del gasto, 
y número de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 4264 Aportación del Estado al Presupuesto de la 
Seguridad Social para financiar los servicios sociales 
del ISM; presupuesto inicial, ejecución y cuantía total 
del gasto, y número de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 42901 Cuotas de seguridad social correspondientes 
a los trabajadores afectados por el artículo 8 de la Ley 
de Amnistía de 1977; presupuesto inicial, ejecución y 
cuantía total del gasto, y número de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 42903 A la Seguridad Social para financiar las boni-
ficaciones de cuotas empresariales por tripulantes de 
buques especificados en la Ley 19/1994; presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, y número de 
perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 02, Secretaría de la Segu-
ridad Social, Programa 000X; clasificación económi-
ca 42904 Transferencia a la Seguridad Social para 
financiar las prestaciones del síndrome tóxico; presu-
puesto inicial, ejecución y cuantía total del gasto, y 
número de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 

y Asuntos Sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 241N, clasificación económi-
ca 45310 Subvenciones para el fomento del empleo en 
cooperativas y sociedades laborales síndrome tóxico; 
presupuesto inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y 
número de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 241N, clasificación económica 485 
Subvenciones para sufragar los gastos de funciona-
miento de las asociaciones de cooperativas, de socieda-
des laborables de trabajadores autónomos; presupuesto 
inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y número de 
perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 000X, clasificación económica 410 
al servicio público de empleo estatal para facilitar la 
reinserción de los trabajadores que pierdan su empleo 
en determinados sectores productivos; presupuesto ini-
cial, ejecución, cuantía total del gasto, y número de 
perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 000X, clasificación económica 411 
al servicio público de empleo estatal para compensar el 
gasto incurrido en bonificaciones en cotizaciones a la 
Seguridad Social del personal investigador; presupues-
to inicial, ejecución, cuantía total del gasto, y número 
de perceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 03, Secretaría General de 
Empleo, Programa 000X, clasificación económica 422 
ayudas previas a la jubilación ordinaria a trabajadores 
mayores de 60 años en el sistema de la Seguridad 
Social; presupuesto inicial, ejecución, cuantía total del 
gasto, y número de preceptores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi-
cación económica 620 inversión nueva asociada al fun-
cionamiento operativo de los servicios; presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, y número de 
certificaciones contabilizadas durante el año 2009, de 
las que se solicita relación pormenorizada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales para el año 2009, 
correspondientes a la Sección 19. Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, Servicio 01, Subsecretaría, clasifi-
cación económica 630 inversión nueva asociada al fun-
cionamiento operativo de los servicios; presupuesto 
inicial, ejecución y cuantía total del gasto, y número de 
certificaciones contabilizadas durante el año 2009, de 
las que se solicita relación pormenorizada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de julio  
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/064474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tramos de concentración de accidentes señalizados 
por el Gobierno en la provincia de Valencia, a fecha 1 
de septiembre de 2009, y tramos que el Gobierno tiene 
previsto señalizar próximamente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Exclusivos de Vio-
lencia de Género, a fecha 1 de septiembre de 2009. Dis-
tribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Compatibles, a fecha 1 
de septiembre de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, en la provincia de Valencia, a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, en la provincia de Alicante, a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, en la provincia de Castellón, a fecha 1 de septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de géne-
ro, a fecha 1 de septiembre de 2009. Distribución por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/064481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el Impago de Pensiones durante los ocho primeros 
meses de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Contenido del Informe realizado por la Unidad de 
Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer en la 
Delegación del Gobierno de Valencia, correspondiente 
al segundo y tercer trimestre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Contenido del Informe realizado por la Unidad de 
Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer en la 
Subdelegación del Gobierno de Alicante, correspon-
diente al segundo y tercer trimestre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Contenido del Informe realizado por la Unidad de 
Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer en la 
Subdelegación del Gobierno Castellón, correspondiente 
al segundo y tercer trimestre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el grado de desarrollo, medidas 
implementadas, presupuesto ejecutado y medidas pen-
dientes de desarrollar durante el 2009, para el impulso 
del Plan Integral de Atención y Prevención de la Vio-
lencia de Género entre la población extranjera inmi-
grante 2009-2012 aprobado por Consejo de Ministros 
el 9 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Reuniones del Consejo de Ministros celebradas 
durante el año 2009, en las que se haya aprobado algu-
na medida destinada a la lucha contra la violencia de 
género y al desarrollo de la Ley de Medidas de Protec-
ción Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones del Ministerio de Igualdad con las Comu-
nidades Autónomas celebradas durante el año 2009, en 
las que se haya aprobado alguna medida destinada a la 
lucha contra la violencia de género y al desarrollo de la 
Ley de Medidas de Protección Integral contra la Vio-
lencia de Género. Fecha de la reunión, asuntos tratados 
y acuerdos alcanzados en las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de sensibilización puestas en marcha por 
el Gobierno para evitar la prostitución en nuestro país, 
durante los ocho primeros meses del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas puestas en marcha por el Gobierno para 
luchar contra el tráfico de mujeres en nuestro país, 
durante los ocho primeros meses del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas de atención social a víctimas de trata y 
explotación sexual, puestas en marcha por el Gobierno 
durante los ocho primeros meses del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra la vida, integridad y libertad de las 
personas producidos en la provincia de Valencia duran-
te los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

D-267 (109_276).indd   200 07/10/2009   5:31:37



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

201

184/064492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra la vida, integridad y libertad de las 
personas producidos en la provincia de Alicante duran-
te los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos contra la vida, integridad y libertad de las 
personas producidos en la provincia de Castellón duran-
te los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Delitos contra el patrimonio producidos en la pro-
vincia de Valencia durante los ocho primeros meses 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género del Cuerpo Nacional 
de Policía, a fecha 1 de septiembre de 2009. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de agentes destinados a las Unidades Espe-
cializadas en violencia de género de la Guardia Civil, a 
fecha 1 de septiembre de 2009. Distribución por pro-
vincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número total de efectivos de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado dedicadas a la protección de 
las víctimas de violencia de género, a fecha 1 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Distribución por provincias de los efectivos de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado dedicadas a 
la protección de las víctimas de violencia de género, a 
fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta septiembre de 2009. 
De ellas, cuántas han sido presentadas por la víctimas, 
cuántas por un familiar y cuántas son consecuencia de 
un atestado policial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres maltratadas que cuentan con la 
Teleasistencia Móvil que ofrece el Gobierno a 1 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 1 de septiembre de 2009. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha 1 de septiembre de 2009. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con protección 
policial por padecer malos tratos a fecha 1 de septiem-
bre de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 1 de septiembre de 2009. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por malos tratos presentados 
por un progenitor contra su hijo entre enero y septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro femenina a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres ocupadas a fecha 1 de septiem-
bre de 2009. Número de mujeres paradas a fecha 1 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes expulsadas de nues-
tro país tras haber denunciado malos tratos, entre enero 
y septiembre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que han denuncia-
do malos tratos desde enero hasta septiembre de 2009. 
Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que cuentan con 
una orden de alejamiento o protección a fecha 1 de sep-
tiembre de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes asesinadas por sus 
parejas entre enero y septiembre de 2009. Distribución 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de Ocupación en el Centro Penitenciario de 
Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peni-
tenciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Villena (Alicante) a fecha 1 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Villena (Alicante) a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos y categoría de los mismos en 
el Centro Penitenciario de Albocasser (Castellón) a 
fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Albocasser (Castellón) a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos por celda en el Centro Peniten-
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 1 de septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 1 de septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Poli-
cía, en activo, destinados en la provincia de Valencia a 
fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Poli-
cía, en activo, destinados en la provincia de Alicante a 
fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía, 
en activo, destinados en la provincia de Castellón a 
fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Unidades forenses de valoración contra 
los malos tratos puestas en marcha a fecha 1 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción a fecha 1 de septiembre 
de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres víc-
timas de violencia firmados a fecha 1 de septiembre 
de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas de GPS implantados por Insti-
tuciones penitenciarias a internos condenados por vio-
lencia de género a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a las muje-
res víctimas de violencia de género entre enero y sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas concedidas a las mujeres víc-
timas de violencia de género entre enero y septiembre 
de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en los ocho primeros meses del 2009 en la provin-
cia de Valencia. Evolución respecto al mismo período 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en los ocho primeros meses del 2009 en la provin-
cia de Castellón. Evolución respecto al mismo período 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en los ocho primeros meses del 2009 en la provin-
cia de Alicante. Evolución respecto al mismo período 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en los ocho primeros meses del 2009 en la pro-
vincia de Valencia. Evolución respecto al mismo perío-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en los ocho primeros meses del 2009 en la pro-
vincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en los ocho primeros meses del 2009 en la pro-
vincia de Alicante. Evolución respecto al mismo perío-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en los ocho primeros meses 
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del 2009 en la provincia de Valencia. Evolución respec-
to al mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en los ocho primeros meses 
del 2009 en la provincia de Alicante. Evolución respec-
to al mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en los ocho primeros meses 
del 2009 en la provincia de Castellón. Evolución res-
pecto al mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en los ocho primeros meses del 2009 en la 
provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en los ocho primeros meses del 2009 en la 
provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en los ocho primeros meses del 2009 en la 
provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Valencia. Evo-
lución respecto al mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Alicante. Evo-
lución respecto al mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Castellón. 
Evolución respecto al mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en los ocho primeros meses del 2009 
en la provincia de Valencia. Evolución respecto al 
mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en los ocho primeros meses del 2009 
en la provincia de Alicante. Evolución respecto al 
mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en los ocho primeros meses del 2009 
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en la provincia de Castellón. Evolución respecto al 
mismo período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles en la provincia de Valencia durante los ocho 
primeros meses del 2009. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles en la provincia de Alicante durante los ocho 
primeros meses del 2009. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles en la provincia de Castellón durante los ocho 
primeros meses del 2009. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros en 
la provincia de Valencia durante los ocho primeros 
meses del 2009. Evolución respecto al mismo período 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros en 
la provincia de Alicante durante los ocho primeros 
meses del 2009. Evolución respecto al mismo período 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros en 
la provincia de Castellón durante los ocho primeros 
meses del 2009. Evolución respecto al mismo período 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Valencia durante los ocho pri-
meros meses del 2009. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Castellón durante los ocho pri-

meros meses del 2009. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Alicante durante los ocho pri-
meros meses del 2009. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género a fecha 1 de septiembre de 2009. Distribución 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

D-267 (109_276).indd   213 07/10/2009   5:31:39



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

214

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el Impago de Pensiones desde enero a septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
tropa y marinería que han solicitado un permiso de 
maternidad durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado un permiso de paternidad 
durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de suboficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de suboficiales que han solicitado un permiso de 
paternidad durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de oficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
oficiales que han solicitado un permiso de paternidad 
durante los ocho primeros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Valencia durante el trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Alicante durante el trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la pro-
vincia de Castellón durante el trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Valencia en los ocho primeros meses 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Alicante en los ocho primeros meses 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Castellón en los ocho primeros meses 
del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Valencia en los ocho prime-
ros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Alicante en los ocho prime-
ros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.
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184/064585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Castellón en los ocho pri-
meros meses del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante los ocho pri-
meros meses del 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué acciones de coordinación está llevando a cabo el 
Gobierno con las CC.AA., con REE, así como con las 
compañías que gestionan la red de transporte para garanti-
zar que el acceso a los nudos se formaliza, para el caso de 
los proyectos que poseen la correspondiente autorización, 
de forma diligente, sin retrasos innecesarios?

¿Considera el Gobierno que existe una interpreta-
ción armonizada entre REE, las compañías que gestio-
nan la red de transporte y el propio Gobierno, del tér-
mino «conexión firme»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.
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La aplicación efectiva del Real Decreto 6/2009, pre-
senta cuestiones ambiguas, para el cumplimiento e 
interpretación de cada uno de sus puntos Y, uno de ellos 
puede llegar a ser la disposición de la concesión por 
parte de Red Eléctrica (REE) o las compañías que ges-
tionan la red de transporte, habida cuenta la impreci-
sión del término «conexión firme».

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para ase-
gurar que las concesiones por parte de Red Eléctrica, o 
de las compañías que gestionan la red de transporte, se 
realizan con la necesaria diligencia y sin crear ningún 
tipo de agravio comparativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el monto global de la 
prima a la energía termosolar no incide de manera nota-
ble en su reciente estrategia sobre el reconocimiento y 
eliminación del déficit tarifario? Así mismo ¿Qué reper-
cusión tendrá sobre la tarifa de la luz que pagará cada 
usuario en 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Dado que la política del Gobierno parece ir en la 
línea de ir corrigiendo a la baja las primas a medida que 
se desarrolle esta tecnología, y considerando la enorme 
repercusión que ha tenido el Real Decreto 6/2009, den-
tro del sector de la energía termosolar

¿Qué escalado ha pensado aplicar el Gobierno en 
los próximos 3 años para reducir de manera efectiva la 

prima inicial (de 27 céntimos por kilovatio), teniendo 
en cuenta tanto la potencia instalada como el desarrollo 
de la tecnología correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas, en el marco del Real Decreto 6/2009 
y de la presidencia española de la Unión Europea, pien-
sa adoptar el Gobierno a corto y medio plazo, para no 
dejar escapar el liderazgo mundial que España puede 
ostentar en energía termosolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

Considerando que el hecho de pasar de 500 MW ini-
ciales a unos 2.000 en 2010 va a modificar mucho el 
escenario de la energía termosolar, tanto en primas 
como en cupos: ¿Piensa habilitar el Gobierno mecanis-
mos de control para evitar el desorden que se produjo 
con la energía fotovoltaica? En caso afirmativo, ¿puede 
concretarlos y señalar cuando estarán disponibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Ha previsto el Gobierno el impacto económico que 
tendrá el hecho de multiplicar prácticamente por cuatro 
la potencia termosolar inicialmente prevista en el Real 
Decreto 661/2007, para el año 2010, habida cuenta el 
efecto llamada que ha provocado en este sector energé-
tico, el nuevo Real Decreto 6/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

De los 4.300 MW presentados por le industria «ter-
mosolar» al amparo del Real Decreto 6/2009 ¿Cuál es 
el plan de concesión que tiene previsto el Gobierno para 
el año 2009, 2010, 2011 y 2012 respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el actual desarrollo del 
Real Decreto 6/2009 favorece y refuerza la competitivi-
dad del sector español de la energía «termosolar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué potencia (MW) de energía «termosolar», más 
allá de la actualmente solicitada por el sector, al ampa-
ro del Real Decreto 6/2009, ha previsto el Gobierno 
adjudicar, dentro de su estrategia de energías renova-
bles en los próximos 3 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas especiales de gestión interna ha pues-
to en marcha el Ministerio de Industria para garantizar, 
dentro de los plazos establecidos y, sin provocar conse-
cuencias negativas para el sector, la aplicación del Real 
Decreto 6/2009 en general, y más en particular aquellos 
artículos relacionados con la energía termosolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

Considerando que el listado de centrales termosolares 
que optarían a la tarifa prevista en el Real Decreto 6/2009 
debiera haber salido en julio y que todavía dicho listado 
no está disponible:

¿Considera el Gobierno que esta tardanza tiene efec-
tos perjudiciales sobre el sector? Caso de que se pre-
vean dichos efectos ¿Tiene previsto el Gobierno medi-
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das concretas que ayuden a paliarlos? ¿Puede especificar 
cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

La liberalización eléctrica ha supuesto para los 
usuarios una subida del 6 por ciento en los recibos de la 
luz, según informa FACUA.

¿Cómo explica el Gobierno sus afirmaciones en el 
Congreso asegurando que la liberalización implica más 
competencia y bajada de tarifas? ¿A qué se deben 
entonces las subidas de las tarifas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

La actual normativa española de creación de empresas 
«restringe la inversión privada y empuja a la economía 
sumergida», según recientes informes económicos.

¿Qué reformas a corto plazo, tienes previstas el 
Gobierno en la normativa vigente, para solucionar esta 
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

El reciente informe del Foro Económico Mundial 
recoge la dificultad para abrir nuevos negocios en Espa-
ña, señalando que hace falta superar largos trámites 
administrativos, que se prolongan en el tiempo. Se pre-
gunta al Gobierno.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar la normativa 
para la creación de empresas? En caso afirmativo ¿Qué 
plazos contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Antonio Erías Rey, Diputado.

184/064605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas 
sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la venta, 
el suministro, el consumo y la publicidad de los pro-
ductos del tabaco establece en su artículo 8 las condi-
ciones que deben reunir la zonas habilitadas para fuma-
dores en los aeropuertos españoles.

En concreto, se establece como requisito que:

Deberán estar separadas físicamente del resto de las 
dependencias del centro o entidad y completamente 
compartimentadas, y no ser zonas de paso obligado 
para las personas no fumadoras, salvo qué éstas tengan 
la condición de trabajadoras o empleadas en aquéllas y 
sean mayores de dieciséis años.

Deberán disponer de sistemas de ventilación inde-
pendiente u otros dispositivos o mecanismos que per-
mitan garantizar la eliminación de humos.

En el área de embarque de la terminal 4 del aero-
puerto de Barajas existen unas instalaciones habilitadas 
para fumar que incumplen estos requisitos establecidos 
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por la Ley. No disponen de cierre superior, por lo que 
no cumplen la prescripción legal de ser zonas «comple-
tamente compartimentadas». El resultado es la difusión 
del humo de los fumadores por todo el entorno de la 
terminal, y la consiguiente transgresión de los derechos 
de los no fumadores, lo cual es notorio para cualquiera 
que transite por el área.

Por tal motivo, se pregunta al Ministerio de Fomento.

¿Por qué se incumple la normativa legal en relación 
con las zonas habilitadas para fumadores en el aero-
puerto de Madrid-Barajas?

¿Qué medidas piensa adoptar AENA para evitar que 
los no fumadores se vean obligados a respirar el humo 
del tabaco en sus dependencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

El dictamen del Comité Económico y Social de 
la UE del mes de julio pasado, sobre espacios urbanos 
y violencia juvenil, recomienda encarecidamente res-
puestas comunitarias coordinadas ante este problema.

¿Qué medidas tiene previsto habilitar el gobierno, 
para coordinar acciones entre el Gobierno de España y 
la UE que puedan producir efectos positivos a corto 
plazo en este campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

184/064607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué mecanismos de respuesta ha previsto el 
Gobierno, ante las recomendaciones del Comité Eco-
nómico y Social Europeo de crear programas específi-
cos, en las políticas de familia, juventud, educación y 
coordinación judicial, para la prevención de la delin-
cuencia juvenil en el ámbito urbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

184/064608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer contactos 
con las distintas CC.AA. para promover medidas de 
respuesta, al creciente deterioro en las relaciones entre 
el Estado y los ciudadanos más jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

184/064609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué estrategias concretas de renovación urbana y 
adaptación de los servicios públicos piensa poner en mar-
cha el Gobierno, en colaboración con las CC.AA., para 
frenar la violencia juvenil colectiva de carácter urbano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

184/064610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha finalizado el Gobierno las investigaciones asocia-
das al expediente de accidente marítimo incoado por la 
Capitanía Marítima de Algeciras sobre las probables cau-
sas de los vertidos contaminantes que se produjeron el 
día 13 de enero de 2008 provocadas por el choque del 
buque Ropax1 con la monoboya de refinería CEPSA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/064611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿A cuánto asciende el número de faltas y delitos 
conocidos por las Fuerzas de Seguridad del Estado 
cometidos en la provincia de Almería durante el 
año 2009, entre los meses de enero y agosto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/064612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración Gene-
ral del Estado, que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Sanidad y Política Social, 
en la ciudad autónoma de Melilla, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernández 
Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón Manso, 
Diputados.

184/064614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernández 
Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón Manso, 
Diputados.

184/064615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

184/064616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra Moneo 
Díez, Diputados.

184/064617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/064618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/064619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/064620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.
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184/064621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados.

184/064622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados.

184/064623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña M.ª del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimidación 
conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, M.ª del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.
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184/064626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña M.ª del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, M.ª del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/064627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/064628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/064629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/064630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.
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184/064631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—M.ª Jesús Bonilla Domínguez y José Made-
ro Jarabo, Diputados.

184/064632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/064633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/064634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/064635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.
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184/064636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/064637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Azpiroz Villar, Diputado.

184/064638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Azpiroz Villar, Diputado.

184/064639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/064640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

184/064641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

D-267 (109_276).indd   227 07/10/2009   5:31:42



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

228

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/064644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/064645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

184/064646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.
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184/064647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/064648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/064649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/064650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontán, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontán, Diputados.

184/064651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/064652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/064653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/064654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/064655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/064656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/064657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.
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184/064658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/064659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/064660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/064661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/064662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.
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184/064663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/064664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/064665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/064666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/064667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.
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184/064668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

184/064669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díez, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díez, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/064670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díez, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 

pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díez, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/064671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/064672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.
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184/064673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/064674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/064675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/064676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/064677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lasalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díez, Diputa-
dos por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lasalle Ruiz y Ana María Madrazo Díez, Dipu-
tados.
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184/064678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lasalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díez, Diputa-
dos por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lasalle Ruiz y Ana María Madrazo Díez, Dipu-
tados.

184/064679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/064682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.
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184/064683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/064684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

 

184/064685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

 

184/064686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erías Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Erías Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

 

184/064687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.
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184/064688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

 

184/064689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández,  
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

 

184/064690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez Soriano, Diputados.

184/064691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

 

184/064692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

 

184/064693

A la Mesa del Congreso de los Diputados,

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

 

184/064694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

 

184/064695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

 

184/064696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Car-
los Lagares Flores, Diputados.

 

184/064697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

 

184/064698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/064699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

 

184/064700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

 

184/064701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.— Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

 

184/064702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.— Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

 

184/064703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

 

184/064704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

 

184/064705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontan, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontan, Diputados.

 

184/064706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontan, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontan, Diputados.

 

184/064707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, don Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados.

 

184/064708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, don Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos tra-
tos conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados.

 

184/064709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/064710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción en vehículos cono-
cidos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados.

 

184/064711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

 

184/064712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

 

184/064713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

 

184/064714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Sixto González García y don Álvaro 
María Nadal Belda, Diputados.
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184/064715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Sixto González García y don Álvaro 
María Nadal Belda, Diputados.

 

184/064716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

 

184/064717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

 

184/064718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

 

184/064719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y  Carmen Navarro Cruz, Diputados por Almería, 
pertenecientes al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/064720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

 

184/064721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/064722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

 

184/064723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

 

184/064724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la prrovincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/064725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

 

184/064726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

 

184/064727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María 
Antonia Mercant Nadal, Diputados por Baleares perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés 
Ribas, Juan Carlos Grau Reines y María Antonia 
Mercant Nadal, Diputados.

 

184/064728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

 

184/064730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.
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184/064731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díez, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

 

184/064732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/064733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados.

184/064734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don  
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/064735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
julio de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José 
María Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.
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184/064736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don  
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/064737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José 
María Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, 
Diputados.

184/064738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fernán-
dez y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por Cas-
tellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerno Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fernán-
dez y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por Cas-
tellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/064740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.
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184/064741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/064742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/064743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados

184/064744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/064745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coruña, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.
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184/064746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/064747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/064748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados.

184/064749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados por Granada, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de 
Dios Martínez Soriano, Diputados.

184/064750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.
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184/064751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/064752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

 

184/064753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/064754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados.

184/064755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Fátima Báñez García y don Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Fátima Báñez García y Juan Carlos 
Lagares Flores, Diputados.

184/064756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/064758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Almería, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presidencia, 
en la provincia de Cádiz, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Córdoba, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Granada, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Huelva, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos fallecidos en la prisión de 
Picassent (Valencia) durante los ocho primeros meses 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos fallecidos en la prisión de 
Albocasser (Castellón) durante los ocho primeros 
meses de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos fallecidos en la prisión de 
Villena (Alicante) durante los ocho primeros meses 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de internos fallecidos en la prisión de 
Foncalent (Alicante) durante los ocho primeros 
meses de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que cumplen condena en la pri-
sión de Picassent (Valencia) por delitos contra la salud 
pública, a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que cumplen condena en la pri-
sión de Albocasser (Castellón) por delitos contra la 
salud pública, a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que cumplen condena en la pri-
sión de Villena (Alicante) por delitos contra la salud 
pública, a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que cumplen condena en la pri-
sión de Foncalent (Alicante) por delitos contra la salud 
pública, a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Abastos en Valencia y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Ruzafa en Valencia y efec-
tivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Exposición en Valencia 
y efectivos que están prestando sus servicios en las 
mismas, a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Marítimo en Valencia y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Centro en Valencia y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Tránsitos en Valencia y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Sagunto (Valencia) y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Burjassot (Valencia) y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Alcira (Valencia) y efec-
tivos que están prestando sus servicios en las mismas, a 
fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Gandía (Valencia) y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Xátiva (Valencia) y efec-
tivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Onteniente (Valencia) y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Torrent (Valencia) y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Mislata (Valencia) y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mismas, 
a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Quart de Poblet (Valen-
cia) y efectivos que están prestando sus servicios en las 
mismas a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Xirivella (Valencia) y 
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efectivos que están prestando sus servicios en las mis-
mas a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo en la comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de Paterna (Valencia) y 
efectivos que están prestando sus servicios en las mis-
mas a fecha 1 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/064762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Virtudes Monteserín Rodríguez, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1) ¿Cuántas mafias de tráfico de mujeres y meno-
res con fines de explotación sexual se desarticularon 
entre el año 1996 y 2004?

2) ¿Cuántas mujeres y cuántas menores fueron 
rescatadas de las mafias?

3) ¿Cuántos efectivos policiales se dedicaron a la 
lucha contra el tráfico sexual de personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María Virtudes Monteserín Rodrí-
guez, Diputada.

184/064763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Virtudes Monteserín Rodríguez, Dipu-
tada por Asturias perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

1) ¿Cuántas mafias de tráfico de mujeres y meno-
res con fines de explotación sexual se desarticularon 
entre el año 2004 y 2009?

2) ¿Cuántas mujeres y cuántas menores fueron 
rescatadas de las mafias?

3) ¿Cuántos efectivos policiales se dedicaron a la 
lucha contra el tráfico sexual de personas?

4) ¿Cuántas de las mujeres rescatadas eran anun-
ciadas en periódicos?

5) ¿Cuántas de las mujeres estaban en clubs y 
cuántas eran explotadas en la calle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María Virtudes Monteserín Rodrí-
guez, Diputada.

184/064764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a actividades 
subcontratadas por la Autoridad Portuaria de Ferrol-
San Cibrao y problemas laborales.

La Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao otor-
ga concesiones para actividades a través de subcon-
tratas con empresas. Concretamente, entre otras, con 
«Armadores del Puerto y Ría de Ferrol, S.L.», para 
la realización de trabajos de amarre y desamarre de 
buques. Los trabajadores de esta empresa realizan 
labores de amarradores, con cotización al régimen 
del mar, conforme a las condiciones de la concesión, 
pero, habitualmente, se ven obligados a realizar tra-
bajos de estiba y desestiba, sin ningún amparo legal. 
La inspección de trabajo ha recibido denuncias, pro-
movidas síndicalmente, por incumplimiento de la 
Ley de Prevención de Riesgos Laborales, y también 
a iniciativa de trabajadores afectados, por incumpli-
miento del Estatuto de los Trabajadores. La razón 
está en que los trabajadores realizan jornadas de tra-
bajo de más de 80 horas semanales y en numerosas 
ocasiones no se respeta el criterio de 12 horas entre 
jornada y jornada.

Por otra parte, un trabajador fue despedido por figu-
rar como cabeza de lista en una candidatura sindical en 
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las primeras elecciones celebradas, obligando poste-
riormente el SMAC a su readmisión.

La Autoridad Portuaria tiene el deber de compro-
bar que todas las actividades se realizan conforme a 
la legalidad. Además tiene que garantizar un control 
de acceso a las áreas portuarias, conociendo el tiem-
po que el personal pasa en las instalaciones. Debe 
tenerse en cuenta que la actividad de «Armadores del 
Puerto y Ría de Ferrol, S.L.», como la de otras 
empresas subcontratadas, se realiza en espacios por-
tuarios distantes: muelles de Forestal del Atlántico y 
Reganosa, Puerto interior, Puerto exterior e incluso 
en el puerto de Burela sin que éste sea un puerto del 
Estado, lo que complica la vida laboral, así como el 
control de que la actividad subcontratada se realiza 
conforme a las cláusulas establecidas en todos los 
aspectos. La seguridad portuaria y la garantía de que 
las actividades subcontratadas se realizan conforme 
a la legalidad laboral, respondiendo a los compromi-
sos del contrato, no pueden ser indiferentes a Puertos 
del Estado.

¿Qué empresas están subcontratadas por la Autori-
dad Portuaria de Ferrol-San Cibrao para realizar activi-
dades y servicios portuarios en sus dársenas?

Concretamente, ¿cuáles son las actividades subcon-
tratadas a la empresa «Armadores del Puerto y Ría de 
Ferrol S.L.»?

¿Conoce la Autoridad Portuaria las denuncias ante 
la Inspección de Trabajo contra esta empresa por 
incumplimiento de la Ley de Prevención de Riesgos 
Laborales y por el incumplimiento del Estatuto de los 
Trabajadores?

¿Sabe que el SMAC le obligó a readmitir a un traba-
jador, que había sido despedido por participar, como 
cabeza de lista, en una candidatura sindical?

¿Tiene la seguridad de que las labores de amarre y 
desamarre y estiba y desestiba se realizan siempre con-
forme a las cláusulas del contrato por trabajadores con 
cotización al régimen del mar?

¿Cómo se explica el desplazamiento de los trabaja-
dores de esta empresa a un puerto que no es competen-
cia del Estado como Burela?

¿Cómo es posible que no haya control del personal 
que accede a las áreas portuarias por parte de la Autori-
dad Portuaria, y concretamente al Puerto Exterior?

¿No debía conocer quién entra y durante cuánto 
tiempo permanece dentro del recinto portuario? ¿Por 
qué no se hace un control de acceso?

¿No es necesario este control desde el punto de vista 
de la seguridad y desde el punto de vista de la compro-
bación de si las actividades de las empresas subcontra-
tadas se realizan con las condiciones de las cláusulas 
del contrato?

¿Tiene la seguridad de que las labores de buceo que se 
realizan en el puerto exterior, todavía en construcción, se 
desarrollan siempre con personal debidamente cualifica-

do, cumpliendo la normativa especifica para buceo profe-
sional y con las debidas garantías de prevención?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/064765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito sobre el informe del Consejo del Poder Judicial 
acerca de las Victimas de la Violencia de Genero.

Según el informe publicado por el Consejo del Poder 
Judicial, con fecha 27 de febrero de 2009, donde se hacía 
mención a que el porcentaje de hombres fallecidos a 
consecuencia de la violencia de genero era del 25,6 por 
ciento (31 muertos en 2008), cifra nada desdeñable, y 
este numero suponía un incremento respecto del año 
anterior. Si estos datos, además, se comparaban con los 
mismos los datos de 2007; 16,1 por ciento, el aumento 
había sido del 9,5 por ciento (todos estos datos apare-
cen en la pagina 6 del informe curiosamente planteados 
como descenso en el numero de homicidios de mujeres 
como consecuencia de la violencia de genero).

Teniendo en cuenta que:

a) La Constitución Española en su articulo 14 
garantiza la no discriminación de los españoles por 
razón de raza, sexo, etc., y, por tanto, este debe dar pro-
tección por igual a toda persona que sufre maltrato por 
violencia de genero. No obstante la situación es des-
igual planteada desde el punto de vista del propio gene-
ro. No existe a nivel nacional, ni autonómico ni munici-
pal, ningún centro de acogida a hombres maltratados, 
pese a que las estadísticas dejan claro que el numero de 
hombres maltratados aumenta año a año.

b) El Gobierno holandés es pionero en este tipo de 
medidas y ha abierto en febrero 40 centros de acogida 
para hombres víctimas de la violencia doméstica repar-
tidos entre Utrech, Amsterdam, Rotherdam y La Haya.

Con objeto de conocer los objetivos y las medidas 
del Gobierno para paliar este grave hueco en nuestro 
ordenamiento jurídico procede preguntar a la Ministra 
de Igualdad lo siguiente

1. ¿Considera la Ministra que se da un trato por 
igual a todas las víctimas de violencia de genero, inde-
pendientemente de su sexo u orientación sexual?
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2. ¿Conoce la Ministra la situación de indefensión 
en que se encuentran estos hombres víctimas de violen-
cia de género en relaciones hombre-mujer y mucho más 
en las hombre-hombre?

3. ¿Considera la Ministra oportuno cambiar el tér-
mino «mujer o mujeres» de la Ley Orgánica 1/2004 de 
Medidas de Protección Integral contra la Violencia de 
Género por el término «persona o personas»?

4. ¿Conoce la Ministra si existe algún centro ofi-
cial, a nivel estatal, autonómico o local, de acogida a 
hombres víctimas de violencia de género?

5. ¿Considera la Ministra oportuno la apertura de 
centros de acogida a hombres víctimas de violencia de 
género y maltratados extendidos por todo el territorio 
del Estado, como ha hecho el gobierno holandés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/064766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
géncia i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno y 
cuáles tiene previstas, para dar cumplimiento a la Pro-
posición no de Ley 161/001000, aprobada por la Comi-
sión de Economía y Hacienda el pasado 16 de junio, 
sobre la asignación tributaria del 0,7 por ciento del 
IRPF destinada a otros fines de interés social de carác-
ter ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El convenio de los trabajadores de Farmacia firma-
do en 2008 está recurrido en el Supremo por una de las 
patronales no firmantes. Los trabajadores del sector se 

encuentran desde entonces en una situación de relativa 
precariedad laboral con sus salarios congelados.

¿Cuál es la opinión del Gobierno sobre la situación del 
convenio colectivo de los trabajadores de Farmacia?

¿En la medida que es un sector de interés público y 
regulado, ha valorado el Gobierno llevar a cabo algún 
tipo de intermediación en la resolución del conflicto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/064768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En el Comité de Políticas para la racionalización del 
gasto sanitario, creado en el marco del pacto por la 
sanidad, han surgido algunas reflexiones propuestas 
compartidas por diversas Comunidades Autónomas en 
relación a distintas figuras de «Copago» por parte de 
los usuarios del sistema sanitario.

Dentro de las mencionadas figuras de copago sani-
tario se incluirían desde el «euro por consulta» de Fran-
cia, al «ticket moderador de Alemania» o la «factura en 
la sombra» de Bélgica como adelanto de pago.

Al parecer estas figuras de copago estarían siendo 
valoradas por algunas Comunidades Autónomas con o sin 
participación del Ministerio de Sanidad y Consumo.

La introducción del copago afectaría a la gratuidad, 
la universalidad y el carácter público de nuestro Siste-
ma Nacional de Salud.

¿Cuál es la posición del Gobierno en relación a los 
contactos existentes, con la participación de diversas 
Comunidades Autónomas, con respecto a la puesta en 
marcha de medidas de copago en el sistema sanitario 
por parte de los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/064769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

¿Por qué el Ministerio de Trabajo e Inmigración 
(Seguridad Social) elabora una guía para las bajas de 

D-267 (109_276).indd   257 07/10/2009   5:31:46



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

258

enfermedad y no el Ministerio de Sanidad y Política 
Social?

¿Qué grupo técnico ha asesorado al Ministerio de Tra-
bajo para la elaboración de la guía de bajas laborales?

¿Cuál es la razón para que dicha guía tome como 
referencia la Clasificación Internacional de Enfermeda-
des (CIE 9), cuando ya existe una actualización poste-
rior CIE 10 y está en elaboración el CIE 11?

¿Por qué se incluye en la guía una baja orientativa 
de 15 y 30 días para Fibromialgia y Síndrome de Fatiga 
Crónica respectivamente?

¿Cuál es la finalidad de la mencionada guía de bajas 
laborales elaborada por el Ministerio de Trabajo: Estu-
dio estadístico o guía profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/064770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

En respuesta a una solicitud de informe de este 
Diputado (186/000281), el Gobierno nos facilitó copia 
de una guía dirigida al personal inspector laboral para 
uso del Cuerpo de Inspectores en su labor de discerni-
miento de las actividades amparadas por becas de estu-
dios que incluyen prácticas laborales, de investigación 
amparadas por el Estatuto del Personal Investigador en 
Formación (EPIF), de otras actividades que, bajo el 
titulo de «becas», ocultan relaciones laborales, ya sea 
en el ámbito público o privado, y que por lo tanto son 
fraudulentas.

En función de esa labor inspectora de los Cuerpos 
de Inspección sobre las becas, ¿cuántas empresas y 
centros públicos se han inspeccionado?

¿Cuál es el resultado de esas inspecciones?
¿Cuántos expedientes y sanciones, en su caso, se 

han tramitado y ejecutado?
¿Piensa el Gobierno realizar alguna campaña orien-

tada a evitar las malas prácticas de los empleadores, 
públicos o privados, que contribuya a erradicar las 
becas de lo que son relaciones laborales sujetas a las 
modalidades contractuales establecidas en el Estatuto 
de los Trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/064771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Ciencia e Innovación no estará presente en la Sesión 
de control del miércoles 23 de septiembre, este Diputa-
do quiere conocer los motivos y actividades de la 
Ministra que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/064772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino no estará 
presente en la Sesión de control del miércoles 23 de 
septiembre, este Diputado quiere conocer los motivos y 
actividades de la Ministra que le impiden asistir a dicha 
sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/064773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Industria, Turismo y Comercio no estará presente en 
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la Sesión de control del miércoles 23 de septiembre, 
este Diputado quiere conocer los motivos y actividades 
del Ministro que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/064774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación no estará pre-
sente en la Sesión de control del miércoles 23 de sep-
tiembre, este Diputado quiere conocer los motivos y 
actividades del Ministro que le impiden asistir a dicha 
sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/064775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, don Rafael Hernando 
Fraile y doña Carmen Navarros, Diputados por Almería 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

El martes 17 de febrero de 2004, el Boletín Oficial 
del Estado, número 41, publicó una Resolución de la 
Secretaria de Estado de Infraestructuras por la que se 
aprueba el expediente de información pública y oficial, 
y definitivamente, el estudio informativo del Proyecto 
«Corredor Mediterráneo de Alta Velocidad. Tramo 
Murcia-Almería».

El 29 de junio de 2005 la Ministra de Fomento, 
Magdalena Álvarez, en su comparecencia en el Con-
greso de los Diputados, para informar sobre el Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transportes (PEIT), 
declaró que «el PEIT define una ambiciosa red de altas 
prestaciones que cubre de manera equilibrada todo el 
territorio nacional».

El PEIT en su página 64, en el punto 5.22 Ferroca-
rriles, en su apartado d) dice entre sus directrices «Esta-
blecimiento de una red de altas prestaciones, conforme 
con la Directiva Comunitaria 96/48/CE sobre interope-
rabilidad del ferroviario europeo de alta velocidad...»

La Directiva Comunitaria referida, en su anexo I 
establece que «las líneas de alta velocidad incluirán:

Las líneas especialmente construidas para la alta 
velocidad equipadas para velocidades por lo general 
iguales o superiores a 250 Km./h.

Las líneas especialmente acondicionadas para la 
alta velocidad equipadas para velocidades del orden 
de 200 Km./h.

1. ¿La línea de alta velocidad Murcia-Almería, 
incluida en el Corredor Mediterráneo de Alta Velocidad, 
estará entre las lineas especialmente construidas para la 
alta velocidad equipadas para velocidades iguales o 
superiores a 250 Km./h., o estará entre las líneas acondi-
cionadas para velocidades del orden de 200 Km./h.?

2. ¿Cuál fue la inversión prevista en esta línea en los 
Presupuestos Generales del Estado en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008? y ¿Cuál ha sido la inversión efectiva-
mente ejecutada y realizada en cada uno de estos años?

3. ¿Cuál es la previsión de inversión para el 2009?
4. ¿En que situación se encuentra cada uno de los 

tramos de la línea:

Accesos a Almería: 5,4 Km.
Lucainena de las Torres-Almería: 38,6 Km.
Los Arejos-Lucainena de las Torres: 3,5 Km.
Barranco de los Gafarillos-Los Arejos: 1,7 Km.
Sorbas-Barranco de los Gafarillos: 7,6 Km.
Los Gallardos-Sorbas: 8,1 Km.
Vera-Los Gallardos: 10,2 Km.
Pulpí-Vera: 26,0 Km.
Lorca-Pulpí: 25,2 Km.
Accesos a Lorca: 15,0 Km.
Totana-Lorca: 7,7 Km.
Variante de Totana: 9,0 Km.
Alhama-Totana: 6,5 Km.
Variante de Librilla-Alhama: 12,2 Km.
Sangonera-Librilla: 7,4 Km.
R.A.F. Murcia: 15,0 Km.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernan-
do Fraile y Carmen Navarros, Diputados.

184/064776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Souvirón García, Diputado por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que se suspendió 
por parte de FRONTEX la Operación Minerva en 
agosto de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Federico Souvirón García, Diputado.

184/064777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Fecha de adjudicación y cuantía del contrato de 
campaña de sensibilización preventiva de incendios 
forestales a través de medios de comunicación durante 
el período estival de la campaña 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Fecha de la convocatoria del concurso público y de 
la publicación en el BOE de campaña de sensibiliza-
ción preventiva de incendios forestales a través de 
medios de comunicación durante el período estival de 
la campaña 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Actuaciones que contempla el contrato de campaña 
de sensibilización preventiva de incendios forestales a 
través de medios de comunicación durante el período 
estival de la campaña 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Plan de medios llevado a cabo en campaña de sensi-
bilización preventiva de incendios forestales 2009, 
indicando fechas y medios en los que han sido publica-
dos los anuncios y las cuñas publicitarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de vallas publicitarias utilizadas para la 
campaña de sensibilización preventiva de incendios 
forestales durante el período estival de 2009, indicando 
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localización de los mismas y fecha de inserción y reti-
rada de los anuncios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para 
la aplicación de la Comunicación de la Comisión al 
Parlamento Europeo y al Consejo denominada «La ini-
ciativa de las materias primas: cubrir las necesidades 
fundamentales en Europa para generar crecimiento y 
empleo» (11 de noviembre de 2008), así como las 
Recomendaciones del Dictamen del Comité Económi-
co y Social Europeo —CESE— sobre «La minería no 
energética en Europa» (2009/C 27/19) (3 de febrero 
de 2009), en relación con el desarrollo de orientaciones 
que aporten claridad a la conciliación entre las activida-
des extractivas y las zonas Natura 2000 o zonas cerca-
nas bajo protección medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio para la aplica-
ción de la Comunicación de la Comisión al Parlamento 
Europeo y al Consejo denominada «La iniciativa de las 
materias primas: cubrir las necesidades fundamentales 
en Europa para generar crecimiento y empleo» (11 de 
noviembre de 2008), así como las Recomendaciones 
del Dictamen del Comité Económico y Social Euro-

peo —CESE— sobre «La minería no energética en 
Europa» (2009/C 27/19) (3 de febrero de 2009), en 
relación con el desarrollo de orientaciones que aporten 
claridad a la conciliación entre las actividades extracti-
vas y las zonas Natura 2000 o zonas cercanas bajo pro-
tección medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para la aplica-
ción de la Comunicación de la Comisión al Parlamento 
Europeo y al Consejo denominada «La iniciativa de las 
materias primas: cubrir las necesidades fundamentales 
en Europa para generar crecimiento y empleo» (11 de 
noviembre de 2008), así como las Recomendaciones 
del Dictamen del Comité Económico y Social Europeo 
—CESE— sobre «La minería no energética en Europa» 
(2009/C 27/19) (3 de febrero de 2009), en relación con el 
desarrollo de un sistema de ventanilla única, como un 
único punto de contacto para todas las partes interesadas 
que participen en la concesión de permisos y que estén en 
condiciones de evaluar los aspectos económicos, sociales 
y medioambientales, a fin de mejorar la ordenación del 
territorio y los procesos de concesión de permisos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio para la aplica-
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ción de la Comunicación de la Comisión al Parlamento 
Europeo y al Consejo denominada «La iniciativa de 
las materias primas: cubrir las necesidades fundamen-
tales en Europa para generar crecimiento y empleo» 
(11 de noviembre de 2008), así como las Recomenda-
ciones del Dictamen del Comité Económico y Social 
Europeo —CESE— sobre «La minería no energética 
en Europa» (2009/C 27/19) (3 de febrero de 2009), en 
relación con el desarrollo de un sistema de ventanilla 
única, como un único punto de contacto para todas las 
partes interesadas que participen en la concesión de 
permisos y que estén en condiciones de evaluar los 
aspectos económicos, sociales y medioambientales, a 
fin de mejorar la ordenación del territorio y los proce-
sos de concesión de permisos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Ministe-
rio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para la 
aplicación de la Comunicación de la Comisión al Parla-
mento Europeo y al Consejo denominada «La iniciativa 
de las materias primas: cubrir las necesidades funda-
mentales en Europa para generar crecimiento y empleo» 
(11 de noviembre de 2008), así como las Recomenda-
ciones del Dictamen del Comité Económico y Social 
Europeo —CESE— sobre «La minería no energética en 
Europa» (2009/C 27/19) (3 de febrero de 2009), con 
objeto reducir el tiempo de entrega de las evaluaciones 
de impacto ambiental, así como el plazo de respuesta de 
las autoridades y proporcionar así una mayor estabilidad 
y previsibilidad jurídica para los inversores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado o va a adoptar el Minis-
terio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para 
asegurar la compatibilidad de la planificación minera 
de minerales no energéticos y de los distintos Planes de 
protección del medio ambiente, donde existan derechos 
mineros vigentes y reservas mineras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los mecanismos que se están aplicando 
por el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino para garantizar jurídicamente la viabilidad de 
los derechos mineros, de acuerdo con su situación real, 
especialmente en casos de áreas protegidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/064789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Dónde establece el Gobierno el límite para que se 
pueda considerar que se ha producido una «alarmante 
escalada de robos y atentados contra la propiedad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

D-267 (109_276).indd   262 07/10/2009   5:31:47



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

263

184/064790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas detenciones por provincias de la Comuni-
tat Valenciana y en qué estado procesal se encuentran 
las llevadas a cabo por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado dentro del Grupo de Trabajo de Segu-
ridad en el ámbito rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los resultados obtenidos en la apli-
cación del Plan de Medidas para la Mejora de los Servi-
cios de Sanidad Exterior desde su puesta en marcha 
en 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué resultados han dado los nuevos jefes de PIF 
desde su puesta en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el compromiso de ela-
boración de un Plan de Calidad sobre los Controles 
Oficiales en las Aduanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno contabilizado y registrado cuán-
tas nuevas plagas y enfermedades han llegado a nuestro 
territorio desde el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentran los trámites para que 
el Ministerio de Cultura pase a formar parte de los órga-
nos de funcionamiento del Palau de les Arts Reina Sofía 
de la Comunitat Valenciana?

¿Cuáles son los plazos para que dicha participación 
sea efectiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.
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184/064796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación económica del Gobierno 
Central en el Teatro Real, el Liceo, el Teatro de la 
Maestranza y el de amigos de la Ópera de Bilbao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En relación a los 5 millones de euros destinados a 
los proyectos con participación de la sociedad civil para 
ayudar a dinamizar la vida local. ¿Cuál es la relación de 
proyectos que a lo largo del 2008 fueron rechazados? 
Indicando en cada caso el motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los motivos por los que fueron recha-
zados algunos de los proyectos de la Comunitat Valen-

ciana que se presentaron a los Planes de modernización 
administrativos durante el año 2008?

Indicar en cada caso el motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

En relación a la jornada INNOVAE, organizada por 
la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología 
(FECYT):

¿Qué actividades ha llevado a cabo dicha Fundación 
desde su constitución, especificando en cada caso su 
coste?

¿Qué empresa realizó el vídeo streaming y cuál fue 
el método de contratación?

De los 77.401 euros IVA incluido, ¿Cuál fue la retri-
bución de cada uno de los ponentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas se van a llevar a cabo para 
solucionar los importantes problemas de circulación 
que ocasiona la nueva infraestructura de entrada y sali-
da norte de la ciudad de Valencia, tras su reciente pues-
ta en funcionamiento?

¿Cuál será su importe y con cargo a qué programa 
presupuestario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.
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184/064801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones realizadas por las empresas del Grupo 
TRAGSA durante los años; 2006, 2007, 2008 y 2009 
en las Islas Baleares, indicando, en cada una de ellas: 
Administración Pública y/o departamento que la enco-
mienda; empresa del grupo que la ejecuta; tipo de 
acuerdo, fecha y cuantía de la encomienda; localiza-
ción, tipo de actuación y fechas de inicio y finalización; 
número de empleados implicados en la ejecución; y 
existencia de empresas subcontratadas para la realiza-
ción parcial o total de la actuación, señalando en su 
caso la denominación de las mismas y el importe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—María Salom Coll, Diputada.

184/064802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz, Diputada por Cantabria, 
en respuesta a la petición de reformulación de cuestión 
incluida en pregunta escrita número de registro 80759 
presentada por la Diputada que suscribe, comunica que 
la citada cuestión quedaría reform.ulada en los siguien-
tes términos: 

¿Considera el Gobierno necesario introducir modi-
ficaciones en los distintos modelos de juego que hoy 
existen en España como consecuencia de las normas 
comunitarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Madrazo Díaz, Diputada.

184/064803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero,don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 

siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/064804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/064805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.
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184/064806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/064807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
primer semestre de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia/intimida-
ción conocidos por la Guardia Civil en el primer semes-
tre de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/064809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas puestas en marcha por el Gobierno para el 
desarrollo del Programa de Inserción sociolaboral para 
víctimas de violencia de género, aprobado por el 
Gobierno el 21 de noviembre de 2008, mediante real 
decreto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto ejecutado por el Gobierno para el 
desarrollo e implementación del Programa de Inserción 
sociolaboral para víctimas de violencia de género, apro-
bado por el Gobierno el 21 de noviembre de 2008, 
mediante real decreto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Mujeres que se han beneficiado del Programa de 
Inserción sociolaboral para víctimas de violencia de 
género, aprobado por el Gobierno el 21 de noviembre 
de 2008, mediante real decreto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el grado de desarrollo, implanta-
ción, presupuesto ejecutado, número de unidades pues-
tas a disposición de las víctimas, de los dispositivos 
electrónicos de detección de proximidad de agresores 
por violencia de género aprobados por el Consejo de 
Ministros el 21 de noviembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de dispositivos electrónicos de detección 
de proximidad de agresores por violencia de género 
aprobados por el Consejo de Ministros el 21 de noviem-
bre de 2008, entregados a fecha 1 de septiembre en la 
Comunidad Valenciana. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el grado de desarrollo, medidas 
implementadas, presupuesto ejecutado y medidas pen-
dientes de desarrollar durante el 2009, para el impulso 
del Plan Integral de lucha contra la trata de seres huma-
nos con fines de explotación sexual, aprobado por el 
Consejo de Ministros el 12 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/064815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo Grupo «A», nivel 28, 
existían vacantes el día 1 de enero de 2007 en la inspec-
ción de Personal y Servicios de la Secretaría de Estado 
de Seguridad del Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Dipu-
tado.

184/064816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántos puestos de trabajo Grupo «A», nivel 27, 
existían vacantes el día 1 de enero de 2007 en la inspec-
ción de Personal y Servicios de la Secretaría de Estado 
de Seguridad del Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/064817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo Grupo «A», nivel 28, 
existían vacantes el día 13 de febrero de 2007 en la ins-
pección de Personal y Servicios de la Secretaría de 
Estado de Seguridad del Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/064818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo Grupo «A», nivel 27, 
existían vacantes el día 13 de febrero de 2007 en la ins-
pección de Personal y Servicios de la Secretaría de 
Estado de Seguridad del Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/064820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa García Sena, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En relación a la pregunta escrita 184/54458, con 
contestación el día 29 de julio de 2009, reitero la solici-
tud de información realizada, especificando cada códi-
go de proyecto a qué corresponde y desglosado por 
años como se indicaba en la primera solicitud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Teresa García Sena, Diputada.

184/064821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones 
en los servicios periféricos del Ministerio de la Pre-
sidencia, en la provincia de Jaén, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, 
y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones 
en los servicios periféricos del Ministerio de la Pre-
sidencia, en la provincia de Málaga, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
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de sus respectivos grupos de clasificación profesio-
nal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Sevilla, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Teruel, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Zaragoza, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionados interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Asturias, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Illes Balears, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

D-267 (109_276).indd   269 07/10/2009   5:31:48



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Las Palmas, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Cantabria, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Ávila, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Burgos, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de León, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Palencia, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Salamanca, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Segovia, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Soria, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Valladolid, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

D-267 (109_276).indd   271 07/10/2009   5:31:49



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

272

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Zamora, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Albacete, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Ciudad Real, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Cuenca, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Guadalajara, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Toledo, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Barcelona, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Girona, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 

interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Lleida, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Tarragona, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
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los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Alicante, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Castellón, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Valencia, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Badajoz, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de la Presiden-
cia, en la provincia de Cáceres, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funcionados 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de A Coruña, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Lugo, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Ourense, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Pontevedra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Madrid, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Murcia, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Navarra, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Álava, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Guipúzcoa, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de Vizcaya, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
provincia de La Rioja, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
Ciudad de Ceuta, con referencia al número de ellos que 
son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, per-
sonal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de la Presidencia, en la 
Ciudad de Melilla, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Política Territorial, en 
la provincia de Almería, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Política Territorial, en 

la provincia de Cádiz, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Política Territorial, en 
la provincia de Córdoba, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Política Territorial, en 
la provincia de Granada, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Almería, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Cádiz, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Córdoba, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Granada, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Huelva, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Jaén, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Málaga, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Sevilla, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Huesca, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Teruel, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Zaragoza, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Asturias, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Illes Balears, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Las Palmas, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, 
con referencia al número de ellos que son funcionarios 
de carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Cantabria, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Ávila, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Burgos, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de León, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Palencia, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Salamanca, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Segovia, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Soria, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Valladolid, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Zamora, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Albacete, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Ciudad Real, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
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funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Cuenca, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Guadalajara, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Toledo, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Barcelona, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Girona, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio de la Administración General 
del Estado que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en la provincia de Lleida, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Tarragona, 
con referencia al número de ellos que son funciona-
rios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-
ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifi-
cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Alicante, con 

referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Castellón, 
con referencia al número de ellos que son funciona-
rios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-
ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifi-
cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Valencia, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Badajoz, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Cáceres, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de A Coruña, 
con referencia al número de ellos que son funciona-
rios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-

ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifi-
cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Lugo, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Ourense, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Pontevedra, 
con referencia al número de ellos que son funciona-
rios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-
ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifi-
cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Madrid, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Murcia, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 

carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Navarra, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Álava, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Guipúzcoa, 
con referencia al número de ellos que son funciona-
rios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-
ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifi-
cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la provincia de Vizcaya, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 

Turismo y Comercio, en la provincia de La Rioja, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la ciudad autónoma de Ceuta, 
con referencia al número de ellos que son funciona-
rios de carrera, funcionarios interinos, personal labo-
ral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasifi-
cación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la ciudad autónoma de  Meli-
lla, con referencia al número de ellos que son funcio-
narios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de cla-
sificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de Pontevedra, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de Madrid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 

la provincia de Murcia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de Navarra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de Álava, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de Guipúzcoa, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de Vizcaya, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la provincia de La Rioja, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la ciudad autónoma de Ceuta, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio del Interior, en 
la ciudad autónoma de Melilla, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Almería, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 

D-267 (277_386).indd   289 07/10/2009   5:35:45



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

290

interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Cádiz, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Córdoba, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Granada, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Huelva, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Jaén, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Málaga, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Sevilla, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Huesca, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 

interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Teruel, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Zaragoza, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Asturias, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Illes Balears, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Las Palmas, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Cantabria, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Ávila, con referencia al número de 
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ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Burgos, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de León, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Palencia, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Salamanca, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Segovia, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, 
en la provincia de Soria, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Valladolid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Zamora, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Albacete, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Ciudad Real, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Cuenca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Guadalajara, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Toledo, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Barcelona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Girona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Lleida, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
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rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Tarragona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Alicante, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Castellón, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Valencia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Badajoz, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Cáceres, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de A Coruña, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Lugo, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 

personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Ourense, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Pontevedra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Madrid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Murcia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Navarra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Álava, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Guipúzcoa, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de Vizcaya, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
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rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la provincia de La Rioja, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la Ciudad de Ceuta, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Igualdad, en 
la Ciudad de Melilla, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Ayer se repitió, un año más, el lamentable espec-
táculo del Toro de la Vega, que bajo el escudo de lo que 
algunos llaman «tradiciones», permite que más de cien  
lanceros acosen al animal por el campo dándole lanza-
zos, hasta que chorreando sangre y acribillado se 
derrumba sin fuerza, momento en que se supone le dan 
la puntilla. Se trata de una tortura lenta, vociferante; en 
definitiva, una sádica diversión, declarada Fiesta de 
Interés Turístico Nacional.

¿Hasta cuándo vamos a permitir el maltrato animal 
en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064829

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TUE) 
ha condenado al Estado español por permitir la caza 
con «parany» en la Comunidad Valenciana al conside-
rar que este método de captura con liga no es selectivo 
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y podría causar la desaparición local de alguna especie 
de aves, y, por ello, está prohibido por la legislación 
medioambiental de la UE. La Directiva de Aves 79/409/
CEE de aves obliga a los Estados miembros a prohibir 
«cualquier medio, instalación o método de captura o 
muerte masiva o no selectiva que pudiera causar la des-
aparición local de una especie».

 La caza del «parany» se viene realizando en el terri-
torio de la Comunidad Autónoma Valenciana y otras 
partes del Estado español, y las autoridades autonómi-
cas han  intentado dar cobertura a esta práctica prohibi-
da por la referida Directiva Europea.

 En breve se prevé que se apruebe en las Cortes 
Valencianas la modificación de la Ley 13/2004; el 16 
de junio de 2009, la Mesa de las Cortes Valencianas 
admite a trámite una  proposición de ley de reforma de 
los artículos 7 y 10 de la Ley 13/2004. Se declara el  
«Parany» como modalidad de caza tradicional valen-
ciana, considerando que se trata de una  técnica selecti-
va y no masiva y que, por lo tanto, no vulnera la Direc-
tiva de Aves 79/409/CEE, ni la Ley estatal 42/2007, de 
Patrimonio Natural y de la Biodiversidad.

Esta modificación de la Ley es un nuevo intento de 
legalizar una actividad que está causando una gran mor-
talidad de especies de gran valor, y no pone ningún 
freno a una modalidad reiteradamente condenada por 
todos los tribunales.

Ante la que puede ser una nueva condena de la UE 
al Estado español, dentro de su  marco competencial:

¿Piensa adoptar alguna medida el Gobierno ante 
esta pretendida reforma legal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La empresa ESCAL UGS promotora del proyecto 
Castor de almacenamiento de gas natural en el término 
municipal de Vinarós, afirmaba en el estudio de impac-
to ambiental en el apartado de «aves», que únicamente 
existen dos que pudieran estar afectadas por dichas ins-
talaciones industriales potencialmente contaminantes: 
«Ardeola ralloides (garcilla cangrejera) y «Larus audo-
uinii» (gaviota de Audouin)», dejando en el más abso-

luto anonimato el impacto sobre el resto de especies 
protegidas.

A pesar de ello, resulta más que evidente la falta de 
estudios realizados en este importante apartado, pues 
la información aportada en el Estudio de Impacto 
Ambiental además de inexacta está incompleta, igno-
rándose totalmente la existencia de las especies autóc-
tonas, sin atender a criterios de preservación de sus 
hábitats, regímenes específicos de protección para 
especies, comunidades y poblaciones cuya situación 
así lo requiera, por estar en el Cat de Especies Amena-
zadas en las categorías de «en peligro de extinción» o 
«sensible a la alteración de su hábitat, lo cual conlleva 
prohibiciones genéricas: Tratándose de animales, 
incluidas sus larvas o crías, o huevos, la de cualquier 
actuación no autorizada hecha con el propósito de 
darles muerte, capturarlos, perseguirlos o molestarlos, 
así como la destrucción de sus nidos, vivares y áreas 
de reproducción, invernada o reposo.» Así pues, la 
proximidad al Delta del Ebro impone la necesidad 
establecer todas las medidas de preservación de hábi-
tats, ante cualquier vertido accidental de hidrocarbu-
ros que pudiera afectar a este parque natural de gran 
valor ecológico.

Recordamos que próxima al área de estudio se 
encuentra el Lugar de Importancia Comunitaria el 
LIC (ES 5223036) «Sierra de Irta» y el LIC (ES 
5222002) «La Marjal de Peñíscola», el parque natu-
ral del Delta del Ebro, les Illes Columbretes, els 
Ports, el LIC de la Tinença de Benifassá, etc., sin que 
se prevean medidas preventivas sobre el impacto en 
dichos espacios, aunque de las zonas incluidas en el 
Cat de Zonas Húmedas de la Comunidad Valenciana 
situadas en el ámbito de actuación se encuentra la 
desembocadura del río Sénia, catalogada dentro del 
grupo de ambientes fluviales y litorales asociados. 
Por todo ello, ante la falta de datos aportados sería 
deseable se requiriera a la empresa ESCAL UGS, 
como promotora del proyecto Castor de almacena-
miento de gas natural, un estudio previo que permita 
asegurar la adopción de las medidas necesarias para 
evitar riesgos sobre especies vulnerables, protegidas, 
en peligro de extinción o de interés especial que 
pudieran existir en la zona donde se pretende instalar 
la planta terrestre de operaciones,

 Así pues, de acuerdo con los datos oficiales que 
constan en el Banco de datos de biodiversidad de la 
Generalitat Valenciana (Conselleria de Territori i Pai-
satge) en relación a la fauna existente en la provincia de 
Castellón, a la que pertenece el municipio de Vinarós 
donde va a instalarse dicho proyecto gasístico, las 
medidas de protección sobre las especies pudieran verse 
afectadas son nulas.

Sin embargo, la Directiva 92143/CEE del Consejo, 
de 21 de mayo de 1992, relativa a la conservación de 
los hábitats naturales y de la fauna y flora silvestres 
(Directiva Hábitats), así como la Directiva 79/409/CEE 
de 2 de abril de 1979 de conservación de las aves sil-
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vestres (Directiva Aves) tienen, precisamente, por obje-
to contribuir a garantizar la biodiversidad mediante la 
conservación de los hábitats naturales y de la fauna y 
flora silvestres, estableciendo que las medidas que se 
adopten deberán tener como finalidad el mantenimien-
to o el restablecimiento, en un estado de conservación 
favorable, de los hábitats naturales y de las especies sil-
vestres de la fauna y de la flora de interés comunitario, 
por lo que consideramos que su finalidad y objetivos 
son incompatibles con el proyecto «Castor» de almace-
namiento de gas natural.

Por si fuera poco, para el Estudio de Impacto Am-
biental no se ha realizado ningún estudio de campo so-
bre la fauna existente en la zona, fi rmado por técnico 
competente, y los datos aportados son una mera copia 
de lo que aparece publicado en libros, utilizando ade-
más datos no actualizados.

¿Piensa el Gobierno la requerir a la empresa 
ESCAL UGS la realización de un Inventario y estudio 
previo, firmado por técnico competente, para garanti-
zar la adecuada protección sobre especies que pudie-
ran verse afectadas por el impacto que supone el pro-
yecto «Castor» de almacenamiento de gas natural en 
la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La Ley 34/2007, de 15 de noviembre, de calidad del 
aire y protección de la atmósfera establece en su preám-
bulo que «La atmósfera es un bien común indispensa-
ble para la vida respecto del cual todas las personas tie-
nen el derecho de su uso y disfrute y la obligación de su 
conservación».

La empresa ESCAL UGS promotora del proyecto 
«Castor» de almacenamiento de gas natural en el térmi-
no municipal de Vinarós, señalaba en el estudio de 
impacto ambiental presentado que «La presencia física 
de la Planta de Operaciones en un lugar anteriormente 
libre de edificaciones, ocasionará cierta repercusión 
sobre el paisaje. La repercusión sobre el paisaje será 
debida fundamentalmente a la presencia de chimeneas 
con una altura entre 8 y 28 m de altitud entre las insta-
laciones de la Planta de Operaciones (un venteo de 28 

m, las chimeneas de dos incineradores de 15 m, cinco 
turbinas de 8 m y una caldera de 8 m)».

Y añadía que: «los principales contaminantes emiti-
dos como resultado de la combustión de gas natural 
son: óxidos de nitrógeno (NOX), dióxido de azufre 
(S02), dióxido de carbono (CO2), monóxido de carbo-
no (CO), partículas (PM), compuestos orgánicos voláti-
les (COVs) y compuestos orgánicos volátiles no metáli-
cos (COVNM)».

Con estas hipótesis de cálculo, se obtiene una tasa 
de emisión por venteo en la extracción de 25.700 t CO2/
año. «En la fase de extracción, sin embargo, el gas con-
tiene un alto porcentaje de azufre como consecuencia 
de los restos de petróleo presentes en el almacenamien-
to subterráneo, por lo que las emisiones de S02 serán 
más elevadas».

En la solicitud de autorización de estas instalaciones 
industriales, éstas encuentran definidas como «activi-
dad potencialmente contaminante», por lo que debe 
regularse por la Orden de 18 de octubre de 1976 del 
Ministerio de Industria, sobre prevención y corrección 
de la contaminación atmosférica de origen industrial, 
que regula la instalación y funcionamiento de las acti-
vidades industriales dependientes del Ministerio de 
Industria, e incluidas en el Catálogo de actividades 
potencialmente contaminadoras de la atmósfera que se 
contiene en el Anexo II del Decreto 833/1975, de 6 de 
febrero, en cuanto a su incidencia en el medio ambiente 
atmosférico.

 En dicha Orden su art. 10 establece que «los titula-
res de la industria deberán incluir en el proyecto a que 
se hace referencia en el artículo 8 de la presente Orden 
una Memoria justificativa del cálculo de la altura de las 
chimeneas en función de las condiciones climatológi-
cas del lugar». El art. 8 de esta normativa, señala ade-
más que «A partir de la entrada en vigor de esta Orden, 
las solicitudes de autorización de instalación, amplia-
ción o traslado de industrias o, en su caso, de simple 
inscripción en el Registro Industrial, a los efectos pre-
vistos en el Decreto 1775/1967, de 22 de julio, y que 
corresponden a actividades potencialmente contamina-
doras de la atmósfera, deberán ir acompañadas de un 
proyecto específico, independiente del general de la 
planta, y suscrito por técnico competente autorizado y 
visado por el Colegio Oficial a que pertenezca, en el 
que se faciliten los datos técnicos necesarios para el 
adecuado enjuiciamiento de la actividad desde el punto 
de vista de su incidencia sobre el medio ambiente 
atmosférico, así como las medidas correctoras propues-
tas, indicando entre otros los siguientes aspectos:

a) Descripción y diagrama de los procesos de 
fabricación y servicios. Plano general de la planta, 
señalando los puntos de emisión de contaminantes a la 
atmósfera.

b) Procedencia, tipo, consumo máximo horario y 
total anual y características medias de los combustibles 
que se tiene previsto utilizar.
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c) Especificaciones medias de las materias pri-
mas que se van a utilizar en el proceso y que tengan 
influencia sobre las emisiones de contaminantes de la 
atmósfera. Consumo máximo horario y total anual de 
las mismas.

d) Descripción de los medios previstos para dis-
minuir la contaminación, ya sea por elección de una 
tecnología o instalación de depuradores. Principales 
características de los depuradores, con indicación de su 
eficacia y costo presupuestado. Medidas previstas en 
caso de avería de los mismos. Dispositivos automáticos 
de regulación de las instalaciones de combustión o de 
proceso, en su caso.

e) Características de los instrumentos de medida 
manual o automática de las emisiones de contaminan-
tes y eventualmente de las inmisiones.

f) Altura y diámetro de cada chimenea y su ubica-
ción en el plano a que se refiere el apartado b) anterior. 
Memoria justificativa de los cálculos de altura de la 
chimenea.

g) Caudales máximo y medio, en m3N/h, para 
cada foco puntual, de las emisiones gaseosas previstas 
en cada proceso industrial; y concentración de cada tipo 
de contaminante antes de su paso por las instalaciones 
depuradoras y a la salida de las mismas.

h) Velocidad y temperatura de los efluentes a la 
salida de las chimeneas.

i) Cantidad y destino de los polvos que se recoge-
rán en los filtros, con indicación de si se obtendrán en 
estado seco o húmedo. En este último caso se indicará 
la concentración de los lodos y el tratamiento previsto 
para su desecación o para el vertido de las aguas resi-
duales.

j) Mapa geográfico de la zona circundante a la 
planta en un radio de acción de 20 kilómetros para las 
industrias del grupo A del Catálogo de actividades 
potencialmente contaminadoras de la atmósfera y seña-
lando la posición de la industria con respecto a los luga-
res habitados más cercanos, con indicación del número 
de habitantes de cada localidad.

k) En las industrias del grupo A se indicará el nivel 
de contaminación de fondo de la zona, utilizado para el 
cálculo de la altura de las chimeneas.

1) Relación de personal técnico que se encargará 
del servicio de lucha contra la contaminación atmosfé-
rica en la planta industrial, en el caso de que estuviera 
previsto o fuera exigible.

m) Medidas previstas en caso de paradas, averías 
o accidentes, tanto en el proceso de fabricación como 
en los equipos de depuración, con indicación del tiem-
po máximo necesario para reducir la emisión accidental 
de contaminantes con la aplicación de las medidas de 
emergencia previstas y de la frecuencia de las paradas 
teóricamente previstas o programadas.

Tal vez por «condiciones climatológicas del lugar» 
la empresa ESCAL UGS entienda, interesadamente, lo 
que figura en el apartado «Fiare Study» presentado en 

su día, donde afirmaba que «como referencia, el efecto 
de la radiación solar en un día caluroso en el Reino 
Unido puede estimarse en torno a 0.8 kW/m2 (254 
Btu/h ft2)», aunque ni estamos en el Reino Unido ni la 
radiación solar es la misma, puesto que en España las 
temperaturas son mucho mayores, y sobretodo en el 
arco Mediterráneo, salvo que se haya hecho un «copiar 
y pegar» de otro proyecto y la radiación solar se calcule 
«a la baja», como en el caso de las estaciones de conta-
minación atmosférica.

Sin embargo la empresa ESCAL UGS señala que 
«Para el cálculo de las alturas de chimeneas de la planta 
de operaciones (turbinas, incineradores, compresores y 
caldera) se ha realizado una simulación con el progra-
ma de Modelización ADMS 3.3 tanto para la fase de 
inyección como para la de extracción, teniendo en 
cuenta el cumplimiento de la legislación vigente en 
relación con la calidad del aire para S02 y NO2 (Real 
Decreto 1073/2002)»; todo ello basándose en un sim-
ple programa de simulación, aunque sin aportar los 
datos de dichos cálculos que justifiquen la altura de las 
chimeneas de la planta terrestre de operaciones, ni las 
medidas correctoras para minimizar su grave impacto 
visual y elevada contaminación ambiental, ante tasas de 
emisión por venteo en la extracción de 25.700 t de CO2/
año.» «con gases conteniendo un alto porcentaje de 
azufre como consecuencia de los restos de petróleo» 
todavía presentes en el almacenamiento subterráneo.

Así pues, la empresa no ha presentado ninguna 
memoria justificativa del cálculo de la altura de las chi-
meneas basada en las condiciones climatológicas del 
lugar», que justifique el cálculo de la altura de las mis-
mas en función de dichas condiciones climatológicas, 
contrariamente a lo establecido en la Orden de 18 de 
octubre de 1976 sobre prevención y corrección de la 
contaminación atmosférica de origen industrial.

¿Piensa el Gobierno exigir el complimiento de todos 
los requisitos referidos en esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El posible trayecto de la plataforma reservada para 
el AVE desde Valencia hasta la ciudad de Castelló de la 
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Plana está creando lógico malestar entre los municipios 
potencialmente afectados por el gran impacto medio-
ambiental que tendrá esta infraestructura en los respec-
tivos términos municipales.

¿Qué municipios prevé se vean afectados por la pla-
taforma del AVE entre Castelló y València?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El posible trayecto de la plataforma reservada para 
el AVE desde Valencia hasta la ciudad de Castelló de la 
Plana está creando lógico malestar entre los municipios 
potencialmente afectados por el gran impacto medio-
ambiental que tendrá esta infraestructura en los respec-
tivos términos municipales.

En el término municipal de Almenara podría tener 
este trazado un impacto sobre la zona húmeda del Mar-
jal d’Almenara, pudiendo afectar a los numerosos naci-
mientos de agua que nutren esta zona de gran valor 
ecológico y ambiental. Esta zona LIC y Zepa podría 
verse afectada también en el vecino término municipal 
de la Llosa.

¿Qué medidas se han adoptado para evitar cualquier 
afección sobre la zona húmeda de Marjal d’Almenara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuándo se ha previsto llegue el AVE en pleno fun-
cionamiento a Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El posible trayecto de la plataforma reservada para 
el AVE desde Valencia hasta la ciudad de Castelló de la 
Plana está creando lógico malestar entre los municipios 
potencialmente afectados por el gran impacto medio-
ambiental que tendrá esta infraestructura en los respec-
tivos términos municipales.

¿Ha recibido quejas, sugerencias o peticiones al res-
pecto por parte de algún ayuntamiento afectado o admi-
nistración provincial y/o autonómica al respecto?

En caso afirmativo, ¿qué peticiones han hecho?
En caso afirmativo, ¿piensa atender a dichas peti-

ciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El posible trayecto de la plataforma reservada para 
el AVE desde Valencia hasta la ciudad de Castelló de la 
Plana está creando lógico malestar entre los municipios 
potencialmente afectados por el gran impacto medio-
ambiental que tendrá esta infraestructura en los respec-
tivos términos municipales.
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¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
minimizar el impacto ambiental, visual, sonoro, etc., 
que pueda causar esta infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El posible trayecto de la plataforma reservada para 
el AVE desde Valencia hasta la ciudad de Castelló de la 
Plana está creando lógico malestar entre los municipios 
potencialmente afectados por el gran impacto medio-
ambiental que tendrá esta infraestructura en los respec-
tivos términos municipales.

¿Cuál será el trazado exacto de este ramal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El posible trayecto de la plataforma reservada para 
el AVE desde Valencia hasta la ciudad de Castelló de la 
Plana está creando lógico malestar entre los municipios 
potencialmente afectados por el gran impacto medio-
ambiental que tendrá esta infraestructura en los respec-
tivos términos municipales.

¿Cuál será el coste estimado de las obras e infraes-
tructuras necesario para conectar Valencia y Castelló 
por AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Piensa el Gobierno impulsar o apoyar la dotación 
de trenes de cercanías entre la ciudad de Castelló con 
Vinaròs?

¿Qué coste tendría esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Cuál es el trazado previsto para una hipotética 
conexión del AVE entre Castelló y Tarragona?

¿A qué municipios afectaría?
¿Para qué fecha se prevé el posible inicio de las 

obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La empresa ESCAL UGS promotora del proyecto 
Castor de almacenamiento de gas natural en el munici-
pio castellonense Vinaròs, señala en el estudio de 
impacto ambiental en el apartado que «La flora a lo 
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largo del trazado para las conducciones no es muy 
abundante y no existe vegetación de interés, excepto 
por un palmito localizado en uno de los campos de cul-
tivo y próximo a la zona de servidumbre para las con-
ducciones. También, se ha identificado un pequeño 
grupo de palmitos próximo a la zona de servidumbre 
del gasoducto, aunque fuera de los límites de la misma». 
Sin embargo, no se aporta informe alguno firmado por 
técnico competente que verifique dichas conclusiones, 
realizando un estudio de campo serio y objetivo, ni 
tampoco se prevé medida de protección alguna sobre 
ninguna especie, dejando en el más absoluto anonimato 
el impacto sobre el resto de flora protegida.

Sin embargo, resulta más que evidente la falta de estu-
dios realizados en este importante apartado, pues la infor-
mación aportada en el Estudio de Impacto Ambiental 
además de inexacta está incompleta, ignorándose total-
mente la existencia de las especies autóctonas, sin atender 
a criterios de preservación de sus hábitats, regímenes 
específicos de protección para especies, comunidades y 
poblaciones cuya situación así lo requiera, por estar en el 
Catálogo de Especies Amenazadas en las categorías de 
«en peligro de extinción» o «sensible a la alteración de su 
hábitat, lo cual conlleva prohibiciones genéricas: Tratán-
dose de animales, incluidas sus larvas o crías, o huevos, la 
de cualquier actuación no autorizada hecha con el propó-
sito de darles muerte, capturarlos, perseguirlos o moles-
tarlos, así como la destrucción de sus nidos, vivares y 
áreas de reproducción, invernada o reposo.»

Recordamos que próxima al área de estudio se 
encuentra el Lugar de Importancia Comunitaria el LIC 
(ES 5223036) «Sierra de lila» y el LIC (ES 5222002) 
«La Marjal de Peñíscola», el parque natural del Delta 
del Ebro, les Illes Columbretes, els Ports, el LIC y 
ZEPA de la Tinença de Benifassá etc., sin que se pre-
vean medidas preventivas sobre el impacto en dichos 
espacios, aunque de las zonas incluidas en el Catálogo 
de Zonas Húmedas de la Comunidad Valenciana situa-
das en el ámbito de actuación se encuentra la desembo-
cadura del río Sénia, catalogada dentro del grupo de 
ambientes fluviales y litorales asociados. Por todo ello, 
ante la falta de datos aportados se tendría que requerir a 
la empresa ESCAL UGS, como promotora del proyec-
to Castor de almacenamiento de gas natural, un estudio 
previo que permita asegurar la adopción de las medidas 
necesarias para evitar riesgos sobre flora vulnerable, 
protegida, en peligro de extinción o de interés especial 
que pudiera existir en la zona afectada por el paso del 
gasoducto y planta terrestre de operaciones.

Así pues, de acuerdo con los datos oficiales que 
constan en el Banco de datos de biodiversidad de la 
Generalitat Valenciana (Conselleria de Territori i Pai-
satge) en relación a la flora existente en la provincia de 
Castellón, a la que pertenece el municipio de Vinaròs 
donde va a instalarse dicho proyecto gasístico, las 
medidas de protección sobre  las especies que pudieran 
verse afectadas son «totalmente inexistentes».

Sin embargo, la Directiva 92/43/CEE del Consejo, de 
21 de mayo de 1992, relativa a la conservación de los 
hábitats naturales y de la fauna y flora silvestres, tiene 
precisamente por objeto contribuir a garantizar la biodi-
versidad mediante la conservación de los hábitats natura-
les y de flora silvestre, estableciendo que las medidas 
que se adopten deberán tener como finalidad el manteni-
miento o el restablecimiento, en un estado de conserva-
ción favorable, de los hábitats naturales y de las especies 
silvestres de la flora de interés comunitario, por lo que 
consideramos que su finalidad y objetivos son incompa-
tibles con el proyecto «Castor» de almacenamiento de 
gas natural. Por si fuera poco, para el Estudio de Impacto 
Ambiental no se ha realizado ningún estudio de campo, 
pues los datos aportados son opiniones subjetivas y una 
mera copia de lo que aparece publicado en libros, utili-
zando además datos no actualizados.

¿Piensa requerírsele a la empresa ESCAL UGS la 
realización de un inventario y estudio previo, firmado 
por técnico competente, para garantizar la adecuada 
protección sobre la FLORA que pudiera verse afecta-
das por el impacto del proyecto «Castor» de almacena-
miento de gas natural en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

A pesar de las sentencias del TSJ de la Comunidad 
Valenciana, el Tribunal Supremo y Tribunal de la Unión 
Europea que prohiben la modalidad de caza parany, 
esta se ha venido realizando temporada tras temporada 
en la comunidad autónoma valenciana, en parte gracias 
al amparo de las autoridades autonómicas.

La sentencia del Tribunal de la Unión Europea es 
clara «En cuanto a la selectividad o no de esta modali-
dad de caza, al indicar textualmente que «el parany 
constituye por sí solo un método de captura no selecti-
vo, porque quien lo utiliza no puede evitar que otras 
aves, distintas de los tordos, se queden adheridas a las 
varetas», y prosigue el Tribunal señalando que aunque 
«un ejemplar capturado inintencionadamente, distinto 
al tordo, sea limpiado y puesto en libertad, no hace del 
parany un método de captura selectivo». Señala el Tri-
bunal la inevitable captura de aves insectívoras y rapa-
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ces nocturnas y alerta sobre las lesiones que estas sufren 
y duda sobre las posibilidades de supervivencia tras 
haber recibido el tratamiento del paranyero la no selecti-
vidad reside pues en el propio método, no en el cazador.

Igualmente, la sentencia entiende que se trata de un 
método masivo, «el número de tordos capturados por el 
parany excede considerablemente el criterio de peque-
ña cantidad establecido en la directiva aves» y que 
«resulta insostenible la alegación del Gobierno español 
de que se trata únicamente de una pequeña cantidad».

Tres sentencias judiciales corroboran la ilegalidad 
de esta práctica, el Tribunal Superior de Justicia de la 
Comunidad Valenciana, por sentencia 517/2002, el Tri-
bunal Supremo de España, por sentencia de 21 de sep-
tiembre del 2005 y el Tribunal de Estrasburgo, por sen-
tencia Asunto C-79/2003, prohíben el parany.

El parany constituye un punto negro de primer orden 
en la ruta migratoria de las aves europeas. Entre 1,5 y 2,5 
millones de aves protegidas (según el año y condiciones 
favorecedoras de paso migratorio), fundamentalmente 
insectívoros, son capturadas cada año en el parany.

La persecución por parte del Seprona para atajar esta 
práctica no deja de ser testimonial, y asimilada como una 
parte más, asumible por el paranyero, de su actividad.

 ¿Se ha dado por parte de la Administración del Esta-
do, instrucciones para perseguir o no a esta actividad?

¿Posee el Gobierno, o el Seprona, datos de los 
paranys existentes en la Comunidad Valenciana?

¿Cuantas denuncias anualmente interpone el Sepro-
na por la actividad del parany? 

¿Piensa el Gobierno extremar la vigilancia ante la 
reiteración de esta práctica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/064844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG) y Olaia Fernán-
dez Davila, Diputada del G. P. Mixto (BNG), al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presentan las siguientes preguntas para las que 
solicitan respuesta por escrito relativas al provecto de 
instalación de una planta acuícola en el cabo Touriñán 
en Muxía (A Coruña).

Recientemente se ha conocido el respaldo de la 
actual Xunta de Galicia a la instalación de una planta 
acuícola de rodaballo en el cabo Touriñán en Muxía (A 
Coruña). Se trata de un proyecto de la empresa Pesca-
nova que habla sido rechazado por el anterior gobierno 
gallego debido a su impacto medioambiental en una 

zona protegida, de gran valor natural puesto que forma 
parte de la Red Natura 2000.

En relación a esta cuestión, la misma Ministra de 
Medio Ambiente manifestaba en declaraciones a los 
medios su desacuerdo con los cambios que la nueva 
Xunta está introduciendo en el Plan Acuícola elaborado 
por el anterior Gobierno de Galicia. Especialmente, se 
mostró preocupada para con los aspectos medioam-
bientales puesto que, argumentaba, el propósito del 
Plan Acuícola era el de desarrollar una actividad y al 
mismo tiempo preservar la naturaleza y los espacios 
que conforman la Red Natura 2000.

Sin embargo, la Xunta alegó, en respuesta a las afir-
maciones de la Ministra de Medio Ambiente, que este 
proyecto cumple con todos los requisitos legales y 
cuenta con los informes medioambientales favorables.

El Presidente de la Xunta afirmaba en una compare-
cencia en la Cámara gallega que el proyecto de la plan-
ta acuícola en Touriñán cuenta con todos los permisos, 
incluidos los del Ministerio de Medio Ambiente.

Dada la controversia y las informaciones contradic-
torias, sería pertinente que el Gobierno aclarase cuál es 
su posición respecto a la instalación de una planta de 
rodaballo en un espacio natural como es el cabo Touri-
ñán, y también que clarificase si dicho proyecto cuenta 
con declaración de impacto ambiental y con las autori-
zaciones pertinentes de ambos Ministerios.

¿Es cierto que cuenta con los correspondientes 
informes favorables por parte del Gobierno central? 
¿Es cierto que este proyecto de planta acuícola cuenta 
con todos los permisos pertinentes por parte de distin-
tos departamentos ministeriales? ¿De qué informes se 
trata y a qué Ministerios corresponden?

 ¿Emitió el Ministerio de Medio Ambiente informe 
favorable respecto a este proyecto a instalar en dominio 
público marítimo terrestre? De ser así, ¿se trató de un 
informe favorable o desfavorable?

¿Cómo es posible que se autorice la instalación de 
una planta acuícola en una zona que forma parte de la 
Red Natura 2000 y que se trata de un espacio protegido?

¿Ha mantenido el Gobierno español alguna comunica-
ción o diálogo con el Gobierno gallego sobre este tema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las y Olaia Fernández Davila, Diputados.

184/064845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento , en 
la provincia de Almería, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2009.—Rafael Merino López, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento , en 
la provincia de Cádiz, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio  
de 2009.—Rafael Merino López, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Córdoba, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Granada, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Huelva, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Jaén, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
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personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Málaga, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Sevilla, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Huesca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Teruel, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Zaragoza, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Asturias, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Illes Balears, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Las Palmas, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 

interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Cantabria, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Córdoba 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Albacete 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facili-
tar la orientación de personas con diferentes discapaci-
dades, según se establece en el Real Decreto 
505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Burgos, de 
señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorridos 
de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior como 
hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar la 
orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de La Gome-
ra de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los reco-
rridos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exte-
rior como hacia las zonas de refugio, adecuadas para 
facilitar la orientación de personas con diferentes 
discapacidades, según se establece en el Real Decre-
to 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Logroño 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Vitoria de 
señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorridos 
de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior como 
hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar la 
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orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Badajoz de 
señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorridos 
de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior como 
hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar la 
orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Salamanca 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de León de 
señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorridos 
de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior como 
hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar la 
orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de El Hierro 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Melilla de 
señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorridos 
de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior como 
hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar la 
orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de San Sebas-
tián de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los reco-
rridos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Pamplo-
na de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los 
recorridos de evacuación, tanto hacia el espacio libre 
exterior como hacia las zonas de refugio, adecuadas 
para facilitar la orientación de personas con diferentes 
discapacidades, según se establece en el Real Decreto 
505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Vallado-
lid  de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los 
recorridos de evacuación, tanto hacia el espacio libre 
exterior como hacia las zonas de refugio, adecuadas 
para facilitar la orientación de personas con diferentes 
discapacidades, según se establece en el Real Decre-
to 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Zaragoza 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facili-
tar la orientación de personas con diferentes discapaci-
dades, según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Almería de 
señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorridos 
de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior como 
hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar la 
orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de La Palma 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
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la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Santander 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de A Coruña 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Vigo de 
señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorridos 
de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior como 
hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar la 
orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Jerez de la 
Frontera de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los 
recorridos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exte-
rior como hacia las zonas de refugio, adecuadas para faci-
litar la orientación de personas con diferentes discapacida-
des, según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto Federico 
García Lorca Granada-Jaén de señalizaciones óptica, 
acústica y táctil de los recorridos de evacuación, tanto 
hacia el espacio libre exterior como hacia las zonas de 
refugio, adecuadas para facilitar la orientación de per-
sonas con diferentes discapacidades, según se establece 
en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Valencia 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Alicante 
de señalizaciones óptica, acústica y táctil de los recorri-
dos de evacuación, tanto hacia el espacio libre exterior 
como hacia las zonas de refugio, adecuadas para facilitar 
la orientación de personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Córdoba 
de los equipos e instalaciones adecuados, para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su per-
cepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Albacete 
de los equipos e instalaciones adecuados, para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su per-
cepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Burgos de 
los equipos e instalaciones adecuados, para hacer posible 
la transmisión óptica y acústica de la alarma de incendio 
a los ocupantes, de forma que se facilite su percepción 
por personas con diferentes discapacidades, según se 
establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de La Gome-
ra de los equipos e instalaciones adecuados, para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su per-
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cepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Logroño 
de los equipos e instalaciones adecuados, para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su per-
cepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Vitoria de 
los equipos e instalaciones adecuados, para hacer posible 
la transmisión óptica y acústica de la alarma de incendio 
a los ocupantes, de forma que se facilite su percepción 
por personas con diferentes discapacidades, según se 
establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Badajoz 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Salaman-
ca de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de León de 
los equipos e instalaciones adecuados, para hacer posi-
ble la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de El Hierro 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Melilla 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacida-
des, según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de San 
Sebastián de los equipos e instalaciones adecuados para 
hacer posible la transmisión óptica y acústica de la alar-
ma de incendio a los ocupantes, de forma que se facilite 
su percepción por personas con diferentes discapacida-
des, según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Pamplo-
na de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacida-
des, según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Vallado-
lid de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Zaragoza 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Almería 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de La Palma 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Santan-
der de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de A Coruña 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Vigo de 
los equipos e instalaciones adecuados para hacer posi-
ble la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Jerez de la 
Frontera de los equipos e instalaciones adecuados para 
hacer posible la transmisión óptica y acústica de la alar-
ma de incendio a los ocupantes, de forma que se facilite 
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su percepción por personas con diferentes discapacida-
des, según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto Federico 
García Lorca Granada-Jaén de los equipos e instalacio-
nes adecuados para hacer posible la transmisión óptica 
y acústica de la alarma de incendio a los ocupantes, de 
forma que se facilite su percepción por personas con 
diferentes discapacidades, según se establece en el Real 
Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Valencia 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Disponen los edificios del Aeropuerto de Alicante 
de los equipos e instalaciones adecuados para hacer 
posible la transmisión óptica y acústica de la alarma de 
incendio a los ocupantes, de forma que se facilite su 
percepción por personas con diferentes discapacidades, 
según se establece en el Real Decreto 505/2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Córdoba de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Albacete de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes pregunta al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Burgos de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de La Gomera de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Logroño de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Vitoria de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Badajoz de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Salamanca de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de León de «zonas de refu-
gio», destinadas a personas con discapacidad en caso 
de incendio, tal como se definen en el Real Decreto 
505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad de 
dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de El Hierro de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Melilla de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de San Sebastián de «zonas 
de refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Pamplona de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Valladolid de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Zaragoza de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Almería de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de La Palma de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Santander de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de A Coruña de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Vigo de «zonas de refu-
gio», destinadas a personas con discapacidad en caso 
de incendio, tal como se definen en el Real Decreto 
505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad de 
dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Jerez de la Frontera de 
«zonas de refugio», destinadas a personas con discapa-
cidad en caso de incendio, tal como se definen en el 
Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la 
capacidad de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto Federico García Lorca Gra-
nada-Jaén de «zonas de refugio», destinadas a personas 
con discapacidad en caso de incendio, tal como se defi-
nen en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, 
¿cuál es la capacidad de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Valencia de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Alicante de «zonas de 
refugio», destinadas a personas con discapacidad en 
caso de incendio, tal como se definen en el Real Decre-
to 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad 
de dichas zonas de refugio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Córdoba de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Albacete de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
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en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Burgos de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de La Gomera de «ascenso-
res de emergencia» resistentes al fuego, con accesos 
desde cada planta que posibiliten la evacuación priori-
taria de personas con discapacidad motora, tal como se 
definen en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmati-
vo, ¿cuál es la capacidad de dichos ascensores de emer-
gencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Logroño de «ascenso-
res de emergencia» resistentes al fuego, con accesos 
desde cada planta que posibiliten la evacuación priori-
taria de personas con discapacidad motora, tal como 
se definen en el Real Decreto 505/2007? En caso afir-
mativo, ¿cuál es la capacidad de dichos ascensores de 
emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Vitoria de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Badajoz de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Salamanca de «ascenso-
res de emergencia» resistentes al fuego, con accesos 
desde cada planta que posibiliten la evacuación priori-
taria de personas con discapacidad motora, tal como se 
definen en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmati-
vo, ¿cuál es la capacidad de dichos ascensores de emer-
gencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de León de «ascensores de 
emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Melilla de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 

en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de San Sebastián de «ascenso-
res de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen en 
el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál es la 
capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dispone el Aeropuerto de Pamplona de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Dispone el Aeropuerto de Valladolid de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Zaragoza de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Almería de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de La Palma de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Santander de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de A Coruña de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Vigo de «ascensores de 
emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Jerez de la Frontera de 
«ascensores de emergencia» resistentes al fuego, con 
accesos desde cada planta que posibiliten la evacuación 
prioritaria de personas con discapacidad motora, tal 
como se definen en el Real Decreto 505/2007? En caso 
afirmativo, ¿cuál es la capacidad de dichos ascensores 
de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto Federico García Lorca Gra-
nada-Jaén de «ascensores de emergencia» resistentes al 
fuego, con accesos desde cada planta que posibiliten la 
evacuación prioritaria de personas con discapacidad 
motora, tal como se definen en el Real Decreto 505/2007? 

En caso afirmativo, ¿cuál es la capacidad de dichos 
ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Valencia de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de  lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito:

¿Dispone el Aeropuerto de Alicante de «ascensores 
de emergencia» resistentes al fuego, con accesos desde 
cada planta que posibiliten la evacuación prioritaria de 
personas con discapacidad motora, tal como se definen 
en el Real Decreto 505/2007? En caso afirmativo, ¿cuál 
es la capacidad de dichos ascensores de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/064850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Alcalá de los Gazules (Cádiz), con cargo al Plan E para 
el Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Alcalá del Valle (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Algar (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Algeciras (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Algodonales (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estí-
mulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Arcos de la Frontera (Cádiz), con cargo al Plan E para 
el Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Barbate (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Benalup-Casas Viejas (Cádiz), con cargo al Plan E para 
el Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Benaocaz (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Bornos (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
la ciudad de Cádiz, con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Castellar de la Frontera (Cádiz), con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especifi-
cando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de 
duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Chiclana de la Frontera (Cádiz), con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especifi-
cando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de 
duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Chipiona (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Conil de la Frontera (Cádiz), con cargo al Plan E para 
el Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
El Bosque (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
El Gastor (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
El Puerto de Santa María (Cádiz), con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especifi-
cando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de 
duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Espera (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Grazalema (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímu-
lo de la Economía y el Empleo, especificando la obra, 
la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de 
los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Jerez de la Frontera (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Jimena de la Frontera (Cádiz), con cargo al Plan E para 
el Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
La Línea de la Concepción (Cádiz), con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especifi-
cando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de 
duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Los Barrios (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímu-
lo de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Medina-Sidonia (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Olvera (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Paterna de Rivera (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado 
en Prado del Rey (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado 
en Puerto Real (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Puerto Serrano (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Rota (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo, especificando la obra, la cuan-
tía de la inversión y el tiempo  de duración de los con-
tratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
San Fernando (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estí-
mulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
San José del Valle (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
San Roque (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímu-
lo de la Economía y el Empleo, especificando la obra, 
la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de 
los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especifi-
cando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de 
duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Setenil de las Bodegas (Cádiz), con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especifi-
cando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de 
duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Tarifa (Cádiz), con cargo al Plan E para el Estímulo de 
la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo  de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Torre Alháquime (Cádiz), con cargo al Plan E para el 
Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando la 
obra, la cuantía de la inversión y el tiempo  de duración 
de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Trebujena (Cádiz) con cargo al Plan E para el Estímulo 
de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado en 
Ubrique (Cádiz) con cargo al Plan E para el Estímulo 

de la Economía y el Empleo, especificando la obra, la 
cuantía de la inversión y el tiempo de duración de los 
contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado 
en Vejer de la Frontera (Cádiz) con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especi-
ficando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo 
de duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado 
en Villaluenga del Rosario (Cádiz) con cargo al Plan E 
para el Estímulo de la Economía y el Empleo, especi-
ficando la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo 
de duración de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado 
en Villamartín (Cádiz) con cargo al Plan E para el 

D-267 (277_386).indd   333 07/10/2009   5:35:53



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

334

Estímulo de la Economía y el Empleo, especificando 
la obra, la cuantía de la inversión y el tiempo de dura-
ción de los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo que se han creado 
en Zahara (Cádiz) con cargo al Plan E para el Estímu-
lo de la Economía y el Empleo, especificando la obra, 
la cuantía de la inversión y el tiempo de duración de 
los contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2008, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1988 17 06 0803. 
«Obra: Otras actuaciones en infraestructuras hidráuli-
cas C. Tajo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2006 23 05 0028. 
«Plan seguridad de Presas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 05 0023. 
«Estrategia nacional de restauración de ríos en la cuen-
ca del Duero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?
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Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1986 17 13 0495. 
«Control Calidad y est. Cont. vertidos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1993 17 13 0010. 
«Tratamiento aguas residuales urbanas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 13 0010. 
«Apoyo control ofici. Red Vigilancia Policía Aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 13 0125. 
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«Asistencia Técnica para la realización de inventario de 
aprovechamiento. Registro de aguas y catálogo de 
aguas privadas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1994 17 14 1010. 
«Gestión de residuos urbanos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular las siguientes pre-

guntas al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2008 23 04 1701. «Adecua-
ción de caminos naturales en Castilla y León».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1996 17 225 0020. 
«Estaciones automáticas de calidad de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2003 23 225 0001. 
«Asistencia Técnica de seguimiento al Plan Hidrológi-
co-forestal».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2006 23 225 0005. 
«Red de control de caudales».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2006 23 225 0075. 
«Conservación y mantenimiento de cauces».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2006 23 225 0080. 
«A.T. para la tramitación e inscripción de aprovecha-
miento en la sección A del Registro de Aguas de la 
cuenca del Duero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 225 0005. 
«Control calidad aguas superficiales».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 225 0010. 
«Control calidad aguas subterráneas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 225 0020. 
«Asistencia Técnica de control de ejecución de los tra-
bajos del proyecto ALBERCA».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2007 23 225 0025. 
«Asist. Técnica para actualizaciones y explotación de 
registro de concesiones, vertidos y otros usos del domi-
nio público hidráulico».
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¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2008 23 225 0015. 
«A.T. aforos directos y mantenimiento curvas gasto de 
estaciones de aforos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2009 23 225 0005. 
«Riveras urbanas cofinanciadas 2007-2013».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2009 23 225 0010. 
«Tratamientos singulares experimentales de vertidos en 
pequeñas poblaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1986 17 225 0015. 
«Adquisición y renovación de vehículo y material de 
transporte para la cuenca del Duero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1994 17 234 0050. 
«Obra de mejora en la regulación de la cuenca del 
Tajo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 234 0002. 
«Obra de restauración, limpieza y acondicionamiento 
de cauces».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2001 23 234 0060. 
«Instalaciones eléctricas y de comunicación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2004 23 234 0065. 
«Obras mejora instalaciones de la CH del Tajo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 234 1735. 
«Material y equipos para el laboratorio de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 234 1740. 
«Equipos para estaciones de aforos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1993 17 234 1705. 
«Elementos y aparatos de medición para la estación de 
aforos».
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¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebas-
tián González Vázquez, Diputados por Ávila, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1994 17 234 1715. 
«Material y equipos para el laboratorio de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1993 17 234 0015. 
«Actuaciones en materia de calidad de aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1993 17 234 0020. 
«Actuaciones en materia de hidrología».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1995 17 234 0010. 
«Actuaciones en materia de gestión del dominio públi-
co hidráulico y régimen de usuarios».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2000 23 234 0030. 
«Estudio y publicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2000 23 234 0035 
«Actuaciones apoyo a gestión».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2008 23 03 0010 
«Modernización redes observación meteorológica».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2000 23 03 0020 
«Nuevos proyectos de información y comunicación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1997 23 03 0035 
«Actuaciones y reposición sistema de proceso».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1999 23 03 0006 
«Renovación instrumental aeronáutico».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 1999 23 03 0025 
«Actuación microinformática».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Medio Ambiente, en la provincia de 
Ávila, figura el proyecto número 2008 23 03 0035 
«Mejora de proyectos de tecnología de información y 
comunicación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 1996 17 18 0005 «Forma-
ción de cartografía básica y derivada».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, figura 
el proyecto número 2005 17 38 0996 «Obra A-50. 
Tramo: Narrillos de San Leonardo-Peñalba de Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2005 17 38 0997 «Obra A-50 
Tramo: Peñalba de Ávila-San Pedro del Arroyo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2005 17 38 0998 «Obra 
A-50. Tramo: San Pedro del Arroyo-Chaherrero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2005 17 38 0999 «Obra 
A-50. Tramo: Chaherrero-Narros del Castillo».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2004 17 38 0979 «Obra 
A-40. Tramo: Ávila-Maqueda».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 1986 17 04 0955 «Obra 
A-50. Actuaciones de Conservación y Explotación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2001 17 38 0955 «Obra: 
Actuaciones de seguridad vial en Castilla y León».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2006 17 40 0703 «Línea 
ferrocarril Madrid-Ávila-Salamanca».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Fomento, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2005 17 40 0901 «Convenio 
con el ADIF para la administración de infraestructuras 
de titularidad del Estado».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del 
presente año, con indicación pormenorizada de las 
mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064853 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Almería, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Cádiz, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Córdoba, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Granada, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Huelva, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Jaén, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Málaga, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Sevilla, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Huesca, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Teruel, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Zaragoza, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Asturias, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Illes Balears, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Las Palmas, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración Gene-
ral del Estado, que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Ciencia e Innovación, en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, funcio-
narios interinos, personal laboral o eventual, y de sus res-
pectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Cantabria, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Ávila, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

D-267 (277_386).indd   350 07/10/2009   5:35:56



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Burgos, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de León, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Palencia, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Salamanca, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Segovia, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Soria, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Valladolid, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Zamora, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Albacete, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Ciudad Real, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Cuenca, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Guadalajara, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Toledo, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Barcelona, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Girona, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Lleida, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Tarragona, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Alicante, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Castellón, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 

funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Valencia, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Badajoz, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
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los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Cáceres, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de A Coruña, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Lugo, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Ourense, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Pontevedra, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Madrid, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Murcia, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Navarra, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Álava, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Guipúzcoa, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de Vizcaya, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la provincia de La Rioja, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 
Innovación, en la ciudad autónoma de Ceuta, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Ciencia e 

Innovación, en la ciudad autónoma de Melilla, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Defensa, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 1998 14 113 1000. «Adquisición 
de locales y obras de mejora y adec. de los mismos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y don 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Defensa, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 1998 14 113 1001. «Equipa-
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miento nuevo de mobiliario, maquinaria y equipos 
informáticos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Defensa, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 1998 14 113 1003. «Reposición 
de maquinaria y equipos informáticos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y don 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 

al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1997 15 01 0001. 
«Mobiliario y enseres».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1990 15 101 0006. 
«Mobiliario y enseres».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.
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En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0001. 
«Desarrollo de aplicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0002. 
«Equipos gerencia usuario final».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0003. 
«Sistemas centralizados».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0004. 
«Software».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.
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En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0005. 
«Migración centralizada SIGECA».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2008 15 08 0006. 
«Plataformas externas. Respaldos varios».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2009 15 08 0001 
«Alojamiento CPD principal».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1989 15 101 0001 
«Revisión actualización y conservación catastro de 
urbana».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2006 15 08 0001 
«Elaboración, actualización y conservación de la carto-
grafía para el catastro de rústica».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1997 15 11 0007 
«Seguridad de los sistemas informáticos».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1997 15 11 0009 
«Comunicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1998 15 11 0015 
«Oficina móvil control financiero».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2006 15 11 0026 
«Sistemas departamentales».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2006 15 11 0027 
«Equipos de usuario final».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2006 15 11 0028 
«Licencias de software corporativo, departamental y 
usuario».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2002 24 105 0003 
«Equipamiento informático».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2002 24 105 0005 
«Mantenimiento de inmuebles e instalaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 2002 24 105 0007 
«Renovación del equipo informático».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1992 15 302 0002 
«Equipos proceso de información».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1992 15 302 0003 
«Maquinaria, instalaciones y utillaje».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1992 15 302 0005 
«Mobiliario y enseres».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al Minis-
terio de Economía y Hacienda, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 1993 15 302 0007 «Ofimática».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Economía y Hacienda, en la provincia 
de Ávila, figura el proyecto número 1995 15 302 0001 
«Software informático».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Asuntos Exte-
riores y de Cooperación, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respec-
tivos grupos de clasificación profesional a los que per-
tenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/064857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Justicia, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Defensa, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 

los servicios centrales del Ministerio de Economía y 
Hacienda, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio del Interior, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Fomento, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/064862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Educación, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 

los servicios centrales del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de la Presidencia, 
con referencia al número de ellos que son funcionarios 
de carrera, funcionarios interinos, personal laboral o 
eventual, y de sus respectivos grupos de clasificación 
profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/064867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Política Terri-
torial, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Cultura, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 

los servicios centrales del Ministerio de Sanidad y Polí-
tica Social, con referencia al número de ellos que son 
funcionarios de carrera, funcionarios interinos, perso-
nal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de 
clasificación profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Vivienda, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Ciencia e Inno-
vación, con referencia al número de ellos que son fun-
cionarios de carrera, funcionarios interinos, personal 
laboral o eventual, y de sus respectivos grupos de clasi-
ficación profesional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/064872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios centrales del Ministerio de Igualdad, con 
referencia al número de ellos que son funcionarios de 
carrera, funcionarios interinos, personal laboral o even-
tual, y de sus respectivos grupos de clasificación profe-
sional a los que pertenecen.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/064873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de convenios firmados por el Ayuntamiento 
de Jerez de la Frontera con cada uno de los Ministerios 
del Gobierno de España desde el año 2007 hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones solicitadas por el Ayuntamiento de 
Jerez de la Frontera desde el año 2007 hasta la fecha a 
cada uno de los Ministerios del Gobierno de España, 

especificando las que se han concedido, importe de la 
subvención y proyecto subvencionado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de cantidades que el Gobierno tiene pre-
visto destinar para la celebración en Jerez de la Fronte-
ra del Año Internacional del Flamenco 2013.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidades que el Gobierno piensa aportar para la 
construcción en Jerez de la Frontera de la Ciudad del 
Flamenco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuándo piensa el Gobierno iniciar las obras del 
nudo de Tres Caminos en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Las empresas del sector auxiliar naval en la Bahía 
de Cádiz están reduciendo puestos de trabajo debido a 
la falta de carga de trabajo en los Astilleros ¿Ha adopta-
do el Gobierno alguna medida para que se incremente 
la carga de trabajo en este sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha solicitado el Gobierno licencia urbanística para 
la construcción del muro entre las playas del Almirante 
y El Chorrillo en el municipio de Rota (Cádiz) cuyas 
obras se han ejecutado en el mes de julio pasado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/064880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio del Interior, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 2009 16 03 3057. «Obras en 
Ávila. Centro de Formación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio del Interior, en la provincia de Ávila, figura el 
proyecto número 2004 16 04 3005. «Obras en Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/064882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 1994 17 
27 0025. «Adquisición de medios fijos y móviles para 
comprobación técnica de emisiones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, en la 
provincia de Ávila, figura el proyecto número 1999 17 
26 0001. «Adquisición instrumental medida sistemas 
digitales de radiocomunicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 1999 18 13 0128. «Restauración 
Catedral de Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 2007 24 03 0014. «Muralla de 
Ávila».
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¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila, figu-
ra el proyecto número 2003 18 103 0176. «Remodela-
ción Palacio de Los Águila. Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al 

Ministerio de Cultura, en la provincia de Ávila, figura el 
proyecto número 1995 24 207 0025. «Inversiones en el 
Castillo de Magalia. Las Navas del Marqués. Ávila».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Vivienda, en la provincia de Ávila, 
figura el proyecto número 2008 27 09 05 06. «Acondi-
cionamiento de la Plaza de la Constitución en Navarre-
visca (Ávila)».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009, correspondientes al 
Ministerio de Vivienda, en la provincia de Ávila, figura el 
proyecto número 2008 27 09 05 07. «Acondicionamien-
to de edificio único en San Esteban del Valle (Ávila)».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución 
regionalizada. Sociedades mercantiles estatales, fun-
daciones estatales, entidades públicas empresariales y 
otros organismos públicos, en la provincia de Ávila. 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), 
figura el proyecto número 0002 «Telecomunicaciones 
y energía».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), figura el 
proyecto número 0003 «Estaciones de viajeros. Moder-
nización de terminales y estaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), figura el 
proyecto número 0005 «Patrimonio y urbanismo. Con-
venios urbanísticos y racionalización de espacios para 
uso comercial».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?
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Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Aguas del 
Duero, S.A., figura el proyecto número 0013 «Actua-
ciones de depuración incluidas en el Plan Nacional de 
Calidad de las Aguas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-

nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0020 
«Construcciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0030 «Tele-
comunicaciones».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0040 
«Mecanización».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0050 «Otras 
instalaciones, seguridad».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0060 
«Mobiliario».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0070 
«Informática».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?
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Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0080 «Sis-
tema de transporte».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 

estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. Correos y 
Telégrafos, S.A., figura el proyecto número 0100 «Apli-
caciones informáticas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Ges-
tión Inmobiliaria de Patrimonio S.A.., figura el proyec-
to número 0005 «Rehabilitación inmueble Banco de 
España».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2070 S «Supresión de pasos a 
nivel».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2079 S «IVA. Supresión de pasos a 
nivel».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2100 S «Modernización y renova-
ción de catenaria».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2109 S «IVA. Modernización y 
renovación de catenaria».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?
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Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2110 S «Renovación de vía».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-

estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2119 S «IVA. Renovación de vía».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución 
regionalizada. Sociedades mercantiles estatales, fun-
daciones estatales, entidades públicas empresariales y 
otros organismos públicos, en la provincia de Ávila. 
S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), figura el proyecto número 2120 S «Sub-
estaciones Eléctricas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2129 S «IVA. Subestaciones Eléc-
tricas».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2130 S «Mejora seguridad/funcio-
nalidad».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.E. de Infra-
estructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA), figura 
el proyecto número 2150 S «Actuaciones puntuales».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiempo de duración actual del viaje por ferrocarril 
entre Ávila y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Mediante las preguntas al Gobierno para respuesta 
escrita, 184/044984 a 184/044986, los Diputados que 
suscriben querían conocer las previsiones del Gobierno 
sobre aumento o disminución del tráfico de viajeros y 
mercancías por la red ferroviaria Madrid-Ávila-Sala-
manca y Valladolid. La respuesta obtenida ha sido que 
«será la que resulte de la demanda de tráfico de las 
empresas ferroviarias».

¿Le parece adecuada al Gobierno dicha respuesta?
¿Acaso el Gobierno no es capaz de realizar tales 

previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiempo de duración actual del viaje por ferrocarril 
entre Ávila y Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiempo de duración actual del viaje por ferrocarril 
entre Ávila y Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/064919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Tiempo de duración previsto del viaje por ferrocarril 
entre Ávila y Madrid para los años 2010, 2011 y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Tiempo de duración previsto del viaje por ferroca-
rril entre Ávila y Valladolid para los años 2010, 2011 
y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Trenes de media y larga distancia que actualmente 
transitan por la línea férrea que pasa por Ávila y cuya 
desviación está prevista a corto y largo plazo por la 
línea de Alta Velocidad Valladolid-Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Tiempo de duración estimado del viaje por ferroca-
rril entre Ávila y Salamanca para los años 2010, 2011 
y 2012.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones que justifican el retraso en 
la ejecución del proyecto Abastecimiento de Agua a las 
Cinco Villas, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno dotar alguna partida en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010 con el 
fin de financiar la obra Abastecimiento al Alto Tiétar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han cesado en su actividad 
durante el presente año en Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades que tendrán que devolver los municipios 
abulenses de los anticipos recibidos a cuenta de los 
ejercicios 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

D-267 (277_386).indd   380 07/10/2009   5:36:01



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

381

184/064927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno dotar alguna partida en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, con 
el fin de financiar la obra Abastecimiento a los munici-
pios de las Cinco Villas, en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Cantidades que tendrá que devolver la Diputación 
de Ávila de los anticipos recibidos a cuenta de los ejer-
cicios 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Estimación, en términos porcentuales, del incremento 
o disminución de la Participación en los Tributos del Esta-
do, de la Diputación de Ávila para el ejercicio de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Estimación, en términos porcentuales, del incremento 
o disminución de la participación en los Tributos del Esta-
do, de los municipios abulenses para el ejercicio de 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de autónomos que han cesado en su activi-
dad durante el presente año en Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009, correspondientes 
al Ministerio de Justicia en la provincia de Ávila, figura 
el proyecto número 2007 13 02 0025. «Ávila A.P.».

¿Cuál es el estado actual del proyecto?
¿Qué créditos han sido comprometidos y cuáles las 

obligaciones reconocidas?
¿Cuáles han sido las certificaciones contabilizadas?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas-
tián González Vázquez, Diputados.

184/064933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Desde el año 1993, un acuerdo entre el Instituto de 
Mayores y Servicios Sociales (IMSERSO) y la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias (FEMP) ha 
permitido acceder al servicio de Teleasistencia Domici-
liaria a un importante número de personas mayores y/o 
discapacitadas, permitiéndoles vivir en su entorno social 
con más seguridad y mejor calidad de vida, de forma 
que este servicio se ha convertido en esencial para la 
tranquilidad y la autonomía de muchas personas. Sin 
embargo, este servicio requiere disponer de una línea 
telefónica y, a pesar de que muchos usuarios del servi-
cio están acogidos al Abono Social de Telefónica (para 
acceder a él es requisito imprescindible no superar el 
110 por ciento del Indicador Público de Rentas de Efec-
tos Múltiples (IPREM), algunos usuarios del servicio de 
Teleasistencia Domiciliaria se ven obligados a parar el 
abono normal, por superar en muy poco su pensión ese 
mínimo fijado para este año 2009. Ante esta situación:

¿Ha evaluado el Gobierno el coste económico que 
supondría extender el Abono Social a los usuarios del 
servicio de Teleasistencia Domiciliaria?

¿Tiene pensado el Gobierno cambiar esta situación 
e incluir como requisito para acceder al Abono Social, 
además de los actuales, recibir el servicio de Teleasis-
tencia Domiciliaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de septiem-
bre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/064934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué condiciones y características va a tener la con-
donación de la deuda bilateral de Bolivia, anunciada 
durante la reciente visita del presidente Evo Morales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículos185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno y 
cuáles tiene previstas, para dar cumplimiento a las Pro-
posiciones no de Ley 162/000061 y 162/000119, apro-
badas por el Pleno del Congreso el pasado 10 de marzo, 
relativas a la asignación tributaria del 0,7 por ciento del 
IRPF destinada a otros fines de interés social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno en los 
años 2008 y 2009, y cuáles tiene previstas, para dar apoyo 
a la Iniciativa Internacional para la vacuna del Sida (IAVI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/064937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para atender las 
necesidades de ayuda a domicilio, los cuidados en el 
entorno familiar, y la atención temprana y rehabilita-
ción de los menores de 3 años, en aplicación de la 
Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la 
Autonomía Personal y Atención a las personas en situa-
ción de dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para atender las necesidades de los menores de 3 años 
en situación de dependencia, en aplicación de la 
Ley 39/2006, de 14 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de recursos y que otro tipo de apoyo 
han recibido las Comunidades Autónomas, y en con-
creto Catalunya, para atender las necesidades de los 
menores de 3 años en situación de dependencia, en 
aplicación de la Ley 39/2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son los importes de los proyectos presenta-
dos anualmente por las ONG susceptibles de ser subven-
cionados con cargo a la asignación tributaria del IRPF 
destinado a fines sociales, en el período 2000-2008? (Se 
solicita total y distribución autonómica.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe anual, destinado finalmen-
te a financiar proyectos o programas de cooperación y 
voluntariado sociales de ONGs con cargo a la asigna-
ción tributaria del IRPF correspondiente a fines socia-
les, en el período 2000-2008? (Se solicita total y distri-
bución autonómica.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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184/064942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de recursos han recaudado anual-
mente las delegaciones autonómicas, correspondientes 
a la asignación tributaria del IRPF destinado a fines 
sociales, en el período 2000-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad 
de Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué cantidad de recursos se han destinado cada 
año en el período 2000-2008, a la financiación de la 
Iglesia Católica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/064944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas de la provincia 
de Ourense que percibe el tope máximo establecido en 
el Real Decreto 2127/2008, de revalorización de pen-
siones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas de la provincia 
de A Coruña que percibe el tope máximo establecido en 
el Real Decreto 2127/2008, de revalorización de pen-
siones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas de la provincia 
de Pontevedra que percibe el tope máximo establecido 
en el Real Decreto 2127/2008, de revalorización de 
pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensionistas de la provincia de 
Lugo que percibe el tope máximo establecido en el Real 
Decreto 2127/2008, de revalorización de pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.
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184/064945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta, para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el nivel de resultados obtenidos en la apli-
cación del Plan VIVE-Autobuses en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/064946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del munici-
pios de Jimena de la Frontera (Cádiz) durante los años 
2000, 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/064947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las razones por las que la financia-
ción procedente de los fondos comunitarios FEDER 
destinados a la Fundación San Millán de la Cogolla 
para la construcción del Centro Internacional de la Len-
gua CILENGUA, integrados en el DOCUP 2000-2006 
de La Rioja no se hayan recibido aún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de septiem-
bre de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/064948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cree que el impulso del Gobierno, y en concreto de 
su ministerio, a la VPO será efectivo para animar la 
demanda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/064949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Según analistas del sector inmobiliario, el 2009 será 
el año de los alquileres, debido a la falta de financia-
ción para acceder a la vivienda en propiedad. ¿Qué 
medidas va a proponer el Gobierno para seguir aumen-
tando el número de alquileres en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/064950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

A nivel nacional, los dos primeros meses del año el 
precio de los alquileres aumentaron entre un 4 y un 5 
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por ciento, esto podría ser debido a que con la misma 
oferta ha aumentado la demanda. ¿Con qué medidas va 
a contestar el Ministerio para aumentar el número de 
pisos en alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/064951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se está estudiando ofrecer ventajas fiscales al 
alquiler con opción a compra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/064952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los puntos fuertes del Anteproyecto de 
Ley para el fomento del alquiler de vivienda y la reha-
bilitación energética de los edificios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/064953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

La oferta de pisos en alquiler está creciendo en 
España. ¿Cómo se va a seguir fomentando el alquiler 
frente a la compra de vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/064954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Sólo una de cada diez casas españolas se alquila 
según cifras del Ministerio de Vivienda. Según algunos 
expertos, el porcentaje real no llega la 9 por ciento fren-
te al 40 por ciento de la media europea, ¿qué medidas 
se van a tomar desde el ministerio para favorecer y 
potenciar el aquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/064955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué datos maneja el Ministerio sobre la evidente 
caída de los precios del alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.
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184/064956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución de las ARIS que 
afectan a los vecinos de los barrios de El Ejido y centro 
histórico de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de septiem-
bre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, Diputada.

184/064957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias que han solicitado la 
prestación por nacimiento de hijo en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón 
Menal, Diputados.

184/064958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de jubilados beneficiarios desde 
el año 2007 con el Programa de Vacaciones para Mayo-
res en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón 
Menal, Diputados.

184/064959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de prestaciones familiares, por 
cuantía, que se perciben en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón 
Menal, Diputados.

184/064960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los convenios firmados con la Fun-
dación ONCE y las Corporaciones Locales para la pro-
vincia de Huesca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón 
Menal, Diputados.

184/064961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Existe previsión para la creación de un programa 
de investigación sobre los efectos beneficiosos de la 
llamada «Dieta Atlántica» sobre la salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.
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184/064962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de atropellos en 
las vías de la Comunidad Autónoma de Galicia con 
diferenciación de la titularidad de las mismas entre los 
años 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de septiem-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/064963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo  185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones del Ministerio de 
Fomento en materia de planificación, de infraestructu-
ras y de servicios, así como las previsiones de actuacio-
nes futuras en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de septiem-
bre de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/064964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de riojanos que perciben el sala-
rio mínimo interprofesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de septiem-
bre de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/064965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de empleos que se han creado o 
mantenido gracias a las inversiones del Fondo de Inver-
sión Local en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de septiem-
bre de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/064966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los datos de empleo en 
el municipio de Jaén en el sector agrícola en los seis 
primeros meses de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de agosto 
de 2009.—María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada.

184/064967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en el edificio 
de la Delegación Provincial de la Agencia Estatal de la 
Administración Tributaria de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.
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184/064968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en el edificio 
en que se ubicaba el Banco de España (edificio de 
Moneo) en la plaza Jaén por la Paz, de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/064969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en el futuro 
edificio de la Dirección Provincial del Instituto Nacio-
nal de la Seguridad Social de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/064970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gámez García, Dipu-
tada por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en la estación 
de ferrocarril de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de sep-
tiembre de 2009.—María de las Mercedes Gámez 
García, Diputada.

184/064971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos inmigrantes que 
se han acogido al retorno voluntario en la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón 
Menal, Diputados.

184/064972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sean contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que perciben pen-
siones mínimas en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón 
Menal, Diputados.

184/064973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Villagrasa Pérez y doña Marta Gastón, 
Diputadas por Huesca, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sean contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios del permiso por 
maternidad en la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio 
de 2009.—Teresa Villagrasa Pérez y Marta Gastón 
Menal, Diputados.
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184/064974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué objetivos se plantea el Gobierno con la crea-
ción y puesta en marcha del llamado observatorio del 
fraude en el ámbito de la Seguridad Social en la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número total 
anual de viajeros que utilizaron la línea de cercanías 
Alicante-Elche-Murcia en el 2008 y en el primer semes-
tre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son las 
previsiones que contempla el Ministerio de Fomento 
para el impulso de la red ferroviaria de Cercanías en la 

Comunidad Valenciana, así como si contempla o no 
realizar actuaciones en el ámbito de la franja costera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno el contenido de los 
acuerdos alcanzados entre el Ministerio de Fomento y 
la Generalitat Valenciana en torno a la línea férrea con-
vencional entre Xátiva y Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Recientemente el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento, ha hecho público su compromiso de invertir 
en los ejercicios 2009 y 2010 en la red de carreteras de la 
Comunidad Valenciana, más de 700 millones de euros. 
¿Podría detallar el Gobierno las actuaciones concretas en 
las que se va a proceder a realizar la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Recientemente el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento, ha hecho público su compromiso de inver-
sión en materia de Alta Velocidad con la Comunidad 
Valenciana, concretando tal esfuerzo en 4.355 millones 
entre 2009 y 2010 para la ejecución de las infraestruc-
turas precisas para la llegada del AVE. ¿Podría informar 
el Gobierno sobre la cuantía que se destinará concreta-
mente a tal infraestructura en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las actuaciones 
que están comprendidas en la segunda fase de la amplia-
ción del aeropuerto de Valencia, así como la inversión 
prevista y la fecha de inicio de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentran las obras de ampliación del aero-
puerto de El Altet, así como sobre la inversión ejecuta-

da hasta la fecha y la previsión de gasto total una vez 
finalizada la actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los acuerdos alcan-
zados entre el Ministerio de Fomento y la Generalitat 
Valenciana, a propósito de la titularidad de la autovía A-7 
entre Vilanova de Alcolea y La Jana, en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son las 
previsiones respecto a la puesta en servicio del cambia-
dor de ancho dual de Albacete en la línea del AVE entre 
Madrid y Alicante, así como sobre cuál será su impacto 
en términos de mejora para los usuarios de la línea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la situación en la 
que se encuentra el proyecto del AVE a Castellón, así 
como sus previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/064985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a la propuesta de 
trazado de autovía Barreiros-San Cibrao y su impacto 
sobre la catedral de San Martiño de Mondoñedo.

La catedral de San Martiño, de Mondoñedo, en su 
origen sede episcopal de la actual diócesis Mondoñe-
do-Ferrol, representa una pieza arquitectónica singu-
lar del románico gallego con diferentes fases cons-
tructivas que la historiografía coincide en situar entre 
el siglo VII y el XII.

El templo mindoniense, monumento nacional desde 
1930, forma parte de un conjunto formado en su momen-
to por un hospital de Peregrinos, desaparecido hace dos 
décadas, un monasterio del siglo XIV, hoy convertido en 
corte y vivienda, unas pinturas murales del siglo XII con 
motivos del Códice Calixtino descubiertas hace casi un 
año, y únicas en el románico en el Estado Español, así 
como una casa recoral recientemente rehabilitada que 
va a acoger un centro de interpretación del románico.

El Ministerio de Fomento acometió, a cargo de las 
dos últimas anualidades presupuestarias, a través del 
1 por 100 cultural, trabajos de mejora en la iglesia.

Debe tenerse en cuenta que el conjunto de San Mar-
tiño de Mondoñedo es visitado por más de 45.000 per-
sonas al año, y se trata de uno de los principales recla-
mos turísticos del Foz y de la Mariña de Lugo.

En este sentido sorprende que el estudio informativo 
de la autovía Barreiros-San Cibrao proponga un trazado 
colindante con el área de protección BIC de este conjunto 
histórico artístico, trazado que provocaría un gran impac-
to visual, y que incluye, a unos 100 metros de la catedral, 
un viaducto que se levantaría 40 metros por encima.

Esta propuesta ha provocado el malestar de diferen-
tes colectivos sociales, organizaciones políticas y cultu-
rales de esta autovía a su paso por la zona presentado 
alegaciones a fin de modificar el trazado.

¿Ha valorado el Ministerio de Fomento las alegacio-
nes presentadas por diferentes colectivos y administra-
ciones al trazado de la autovía Barreiros-San Cibrao a 
su paso por la parroquia de San Martiño de Mondoñe-
do? ¿Va a tenerlas en cuenta?

¿Es consciente el Gobierno del enorme impacto que 
dicho trazado va a tener sobre la catedral de San Marti-
ño de Mondoñedo, un conjunto histórico artístico único 
en el románico peninsular?

¿No cree que este trazado de autovía discurre dema-
siado cerca del área de protección BIC de este conjunto 
histórico?

¿A qué se debe esta propuesta?
¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a modifi-

car el trazado para la autovía Barreiros-San Cibrao a fin 
de evitar el tremendo impacto sobre San Martiño de 
Mondoñedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Case-
las, Diputado.

184/064986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a la necesidad de 
ubicar en Lalín una sede de exámenes de conducir.

No es la primera vez que el ayuntamiento de Lalín 
demanda a la Dirección General de Tráfico que autori-
ce la ubicación de una sede de exámenes de conducir 
en dicha localidad. Se trata de una solicitud que incluso 
ha sido aprobada en un pleno de la corporación munici-
pal recientemente.

La Jefatura Provincial de Tráfico no se pronunciaba 
con claridad en su respuesta al ayuntamiento hace seis 
meses, aunque no cerraba la puerta al indicar que se 
habla remitido esta solicitud a la Subdirección Xeral de 
Formación Viaria para su valoración.

Sin embargo, y transcurridos estos meses el consis-
torio todavía no ha recibido comunicación al respecto.

Lalín reúne las características necesarias para poder 
contar con un centro examinador para obtener el carné 
de conducir. Posee las infraestructuras necesarias: auto-
pista, autovía y carreteras de titularidad estatal, y tam-
bién un núcleo poblacional con las dimensiones ade-
cuadas. Sin olvidar que el propio ayuntamiento cede las 
instalaciones.

Se trata de una reivindicación que apoyan asimismo 
colectivos sociales y entidades económicas como la 
Asociación de Empresarios de la Comarca de Deza.
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¿Cuál es la posición de la Dirección General de Trá-
fico respecto a la demanda del ayuntamiento de Lalín 
de contar con una sede de exámenes de conducir?

¿Está dispuesta la DGT a atender esta solicitud?
¿No cree que Lalín reúne las características necesa-

rias para poder contar con un centro examinador para la 
obtención del carné de conducir?

¿Va la DGT a reunirse con el ayuntamiento de Lalín 
a fin de abordar esta cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/064987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
licitar el proyecto de la línea férrea Granada-Guadix-
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para 
finalizar las obras de la línea férrea Granada-Guadix-
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Ministerio de Fomento para lici-
tar las obras de la línea férrea Granada-Guadix-Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la licitación de proyecto del 
tramo variante de Loja perteneciente a la línea de alta 
velocidad Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la licitación de obra del tramo 
variante de Loja perteneciente a la línea de alta veloci-
dad Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.
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184/064992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fase administrativa de las expropiaciones de los 
terrenos afectados por el trazado del tramo variante de 
Loja perteneciente a la línea de alta velocidad Bobadi-
lla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Trazado definitivo del tramo variante de Loja perte-
neciente a la línea de alta velocidad Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase administrativa del tramo variante de Loja per-
teneciente a la línea de alta velocidad Bobadilla-Grana-
da a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado en que se encuentra afectado el tramo Loja-
Tocón perteneciente a la línea de alta velocidad Boba-
dilla-Granada por el cambio de trazado en el tramo 
variante de Loja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe abonado por el Estado a la Junta de Andalu-
cía en concepto de cambio de titularidad del tramo 
Loja-Tocón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe a que asciende el proyecto modificado del 
tramo Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar (Tara-
may) perteneciente a la A-7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje sobre el presupuesto de ejecución mate-
rial a que asciende el proyecto modificado del tramo 
Almuñécar (La Herradura)-Almuñécar (Taramay) per-
teneciente a la A-7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/064999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del tramo Guadalfeo-La Gorgo-
racha perteneciente a la autovía del Mediterráneo a 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe a que asciende el proyecto modificado del 
tramo Albuñol-Adra perteneciente a la A-7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje sobre el presupuesto de ejecución mate-
rial a que asciende el proyecto modificado del tramo 
Albuñol-Adra perteneciente a la A-7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe correspondiente a las obras de reparación 
del viaducto La Alcazaba perteneciente al tramo Albu-
ñol-Adra de la autovía del Mediterráneo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.
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184/065003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tramos en ejecución pertenecientes a la línea de alta 
velocidad Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por parte del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias en la línea de alta veloci-
dad Bobadilla-Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución del tramo A-44, Calicasas-Albo-
lote, perteneciente a la segunda circunvalación de Gra-
nada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu-
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Existe voluntad política por parte del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio de construir un parador 
nacional de turismo en la ciudad de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu-
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Instituto de Turismo 
de España, dependiente del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, aprobar la construcción de un 
parador nacional de turismo en la ciudad de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu-
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Tienen previsto contemplar el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio una partida presupuestaria en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2010 para la 
construcción de un parador nacional de turismo en la 
ciudad de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu-
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Situación en la que se encuentra el estudio informa-
tivo correspondiente a la línea férrea Granada-Guadix-
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu-
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento presentar 
a la opinión pública las conclusiones del estudio infor-
mativo de la línea férrea Granada-Guadix-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Competencia del Ministerio de Fomento sobre la 
línea férrea Granada-Guadix-Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento compartir 
competencias o dar entrada a la Junta de Andalucía a 
través de Ferrocarriles Andaluces (FFAA), para la eje-
cución de la línea férrea Granada-Guadix-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento convertir 
la línea férrea Granada-Guadix-Almería en una línea 
de altas prestaciones o en una línea de alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.
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184/065014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tienen previsto contemplar el Ministerio de 
Fomento una partida presupuestaria en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2010 para la construcción 
de la línea férrea Granada-Guadix-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha que tiene prevista el Administrador de Infra-
estructuras Ferroviarias (ADIF) para eliminar del paso 
a nivel de la estación de Guadix ubicado en la línea 
férrea Moreda-Guadix-Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha finalizado el proyecto para la eliminación del 
paso a nivel de la estación de Guadix ubicado en la 
línea férrea Moreda-Guadix-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fecha que tiene prevista el Administrador de Infra-
estructuras Ferroviarias (ADIF) para licitar las obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Presupuesto previsto por parte del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) para acometer la 
eliminación del paso a nivel de la estación de Guadix 
ubicado en la línea férrea Moreda-Guadix-Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Tienen previsto contemplar el Ministerio de 
Fomento una partida presupuestaria en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2010 para la eliminación 
del paso a nivel de la estación de Guadix ubicada en la 
línea férrea Moreda-Guadix-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe a que asciende el proyecto modificado del 
tramo Izbor-Vélez de Benaudalla perteneciente a la A-44.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje sobre el presupuesto de ejecución mate-
rial a que asciende el proyecto modificado del tramo 
Izbor-Vélez de Benaudalla perteneciente a la A-44.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe a que asciende el proyecto modificado del 
tramo Vélez de Benaudalla-La Gorgoracha pertenecien-
te a la A-44.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje sobre el presupuesto de ejecución 
material a que asciende el proyecto modificado del 
tramo Vélez de Benaudalla-La Gorgoracha pertene-
ciente a la A-44.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de convenio que tiene el Ayuntamiento de 
Algeciras (Cádiz) con el Ministerio de Defensa para la 
construcción de viviendas en los terrenos del antiguo 
cuartel de Transmisiones de dicha localidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/065025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de convenio que tiene el Ministerio de Defensa 
y el Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz) para la conver-
sión del Gobierno Militar de dicha ciudad en museo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Defensa la 
cesión gratuita del cuartel de la Fuentenueva al Ayunta-
miento de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Defensa la 
cesión gratuita de la antigua sede del Gobierno Militar 
de Algeciras (Cádiz) al Ayuntamiento de dicha ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno de cuáles fueron 
las causas de los vehículos que se produjeron en la costa 
de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), el pasado día 30 de 
julio, y quién o quiénes han sido los responsables de 
este delito ecológico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el tramo de costa en el litoral 
gaditano-onubense afectado por el vertido que se pro-
dujo el pasado día 30 de julio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad de hidrocarburo vertido en el 
litoral gaditano-onubense el pasado 30 de julio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/065031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las causas por las que el Gobierno 
no actuó de forma inmediata para evitar la fragmenta-
ción y dispersión de la mancha de fuel que se produjo 
frente a las costas sanluqueñas (Cádiz) el pasado 30 de 
julio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con los ayuntamientos de 
cara a la limpieza de los tramos de litoral gaditano-onu-
bense afectados por el vertido que se produjo el pasado 
30 de julio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino actuar en la regeneración de la 
arena de las playas afectadas por el vertido que se pro-
dujo en la costa gaditano-onubense el pasado 30 de 
julio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Garantiza el Gobierno su colaboración para que las 
playas sanluqueñas y onubenses afectadas por el verti-
do producido el pasado 30 de julio de 2009, estén en 
perfecto estado de uso para los bañistas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Garantiza el Gobierno su colaboración para que las 
playas sanluqueñas y onubenses afectadas por el verti-
do producido el pasado 30 de julio de 2009, no afecte al 
ecosistema.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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184/065036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión adoptará el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino para evitar que nues-
tras costas no sigan ensuciándose?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Martínez-Pujalte López, Diputado por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno, de las que desea recibir respues-
ta por escrito.

Antecedentes

El Gobierno ha gestionado de forma desastrosa su 
plan de ayudas a la compra de automóviles conocido 
como Plan 2000 E. La improvisación con la que el  
Gobierno ha llevado a cabo la puesta en marcha de las 
ayudas provocó las quejas del sector, que vio cómo se 
paralizaban sus ventas hasta la entrada en vigor de las 
ayudas. Ello dio lugar a una rectificación del Ministerio 
sobre la entrada en vigor.

Una vez solventadas las dificultades iniciales, la 
ayuda entró en vigor, mientras los concesionarios ade-
lantaban importes a cuenta. La Fundación Instituto 
Tecnológico para la Seguridad del Automóvil (FITSA) 
fue designada entidad colaboradora del Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio para la gestión de las 
ayudas a la compra de vehículos del Plan 2000E.

La improvisada y mala gestión de las ayudas por 
parte del Ministerio y de FITSA ha provocado que a 
fecha de 16 de agosto de las 12 comunidades autónomas, 
a las que hay que sumar Ceuta y Melilla, que han sucrito 
el convenio para la gestión de las ayudas con la entidad 
colabora con dicha empresa, sólo habían llegado los fon-
dos regionales a los concesionarios de dos de ellas.

Este retraso está afectando seriamente a los conce-
sionarios, poniendo en riesgo su actividad.

Por todo ello, solicita del Gobierno respuesta escrita 
a las siguientes preguntas:

¿Qué va a hacer el Gobierno para permitir que los 
fondos de las ayudas del Plan 2000E lleguen a todos los 
concesionarios adscritos?

¿Qué criterios utilizó el Gobierno para la designa-
ción de FITSA como entidad colaboradora?

¿Qué seguimiento está haciendo el Gobierno para 
que el dinero llegue a todas las Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Vicente Martínez-Pujalte López, 
Diputado.

184/065038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimida-
ción sucedidos en Zaragoza en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

184/065039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Ceuta en 2007 y 2008 que afecten 
a establecimientos comerciales de cualquier clase, des-
glosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.
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184/065040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio Tomé 
Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

184/065041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

184/065042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

184/065043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudí Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudí Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputados.

184/065044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/065045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/065046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
julio de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, 
Diputado.

184/065047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidios/asesinatos conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
julio de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, 
Diputado.

184/065048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/065049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentado Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/065050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de homicidios/asesinatos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutérrez Molina, Diputado.
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184/065051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de robos con fuerza y de robos con intimi-
dación sucedidos en Melilla en 2007 y 2008 que afec-
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase, 
desglosadas por sectores comerciales de actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio 
de 2009.—Antonio Gutérrez Molina, Diputado.

184/065052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/065053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Eugenio 
Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/065054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

184/065055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto López 
Riesco, Diputados por León, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesco, Diputados.

184/065056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.
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184/065057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/065058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Iglesias 
Fontan, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontan, Diputados.

184/065059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Iglesias 
Fontan, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontan, Diputados.

184/065060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentado Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/065061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentado Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual tratos 
conocidos por la Guardia Civil en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/065062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual tratos 
conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el pri-
mer semestre de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/065063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez y Fede-
rico Souvirón García, Diputados.

184/065064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala 
Sánchez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicen-
te Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sán-
chez y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/065065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicen-
te Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala 
Sánchez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicen-
te Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sán-
chez y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/065066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/065067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.
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184/065068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/065069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/065070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/065071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/065072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.
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184/065073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díez y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/065074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/065075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/065076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/065077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/065078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/065079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/065080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/065081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/065082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adol-
fo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/065083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y Adol-
fo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/065084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno, Diputado por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/065085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno, Diputado por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/065086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/065087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/065088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/065089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/065090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro Fran-
cisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, 
Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/065091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro Fran-
cisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, 
Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/065092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Margín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/065093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Margín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/065094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.
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184/065095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/065096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el primer 
semestre de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/065097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/065098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad sexual conoci-
dos por la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/065099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/065100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.
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184/065101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/065102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/065103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/065104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Federico Trillo-Figueroa Martínez-Conde, 
doña Adelaida Pedrosa Roldán, don Miguel Ignacio 
Peralta Viñes, doña Macarena Montesinos de Miguel y 
don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputados por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Federico Trillo-Figueroa Martínez-Con-
de, Adelaida Pedrosa Roldán, Miguel Ignacio Peral-
ta Viñes, Macarena Montesinos de Miguel y Fran-
cisco Vicente Murcia Barceló, Diputados.

184/065105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/065106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/065107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/065108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, doña María del Pilar 
Fernández Pardo, don Jaime Reinares Fernández y doña 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados por 
Asturias, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, María del Pilar 
Fernández Pardo, Jaime Reinares Fernández y 
María del Carmen Rodríguez Maniega, Diputados.

184/065109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.

184/065110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Acebes Paniagua y don Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Ángel Acebes Paniagua y Sebastián Gon-
zález Vázquez, Diputados.
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184/065111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/065112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/065113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María Anto-
nia Mercant Nadal, Diputados por Baleares pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés Ribas, 
Juan Carlos Grau Reines y María Antonia Mercant 
Nadal, Diputados.

184/065114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, don Enrique Farjarnés 
Ribas, don Juan Carlos Grau Reines y doña María Anto-
nia Mercant Nadal, Diputados por Baleares pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—María Salom Coll, Enrique Farjarnés Ribas, 
Juan Carlos Grau Reines y María Antonia Mercant 
Nadal, Diputados.

184/065115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.
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184/065116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manso, Diputados por Barcelona pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manso, Diputados.

184/065117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/065118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/065119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/065120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra Moneo 
Díez, Diputados por Burgos pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díez, Diputados.

184/065121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
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Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Landa-
luce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio Rome-
ro Girón, Diputados.

184/065122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Landa-
luce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio Rome-
ro Girón, Diputados.

184/065123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Diputa-
dos.

184/065124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Díaz, Dipu-
tados por Cantabria pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Díaz, Diputa-
dos.

184/065125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.
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184/065126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/065127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/065128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/065129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/065130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/065131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente a la Diputación Provincial 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

184/065132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado mes de agosto el Gobierno anunció tras el 
Consejo de Ministros celebrado en Palma de Mallorca que 
a lo largo del mes de septiembre se licitarían las obras del 
futuro Parador Nacional de Turismo de Morella (provincia 
de Castellón). ¿Cuenta el Gobierno con todos los informes 
preceptivos para proceder a esta licitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/065133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuales son los motivos por los que la Dirección Gene-
ral de Bellas Artes y Bienes Culturales, organismo depen-
diente del Ministerio de Cultura, no conocía oficialmente 
el proyecto del túnel de acceso al futuro Parador Nacional 
de Turismo de Morella (provincia de Castellón) cuando 
ese conjunto histórico-artístico es patrimonio estatal y está 
adscrito, precisamente, a ese Ministerio, más aún cuando 

las obras de ejecución fueron licitadas por el gobierno de 
la nación el 28 de junio de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/065134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuales son los motivos por los que el Gobierno se 
opone a que el 1 por ciento Cultural generado por las obras 
del paso subterráneo para el acceso de vehículos al futuro 
Parador Nacional de Turismo de Morella (Provincia de 
Castellón) se destine a la ejecución del micropilotaje verti-
cal exterior y horizontal de refuerzo de la cimentación de 
la muralla del castillo de la citada localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/065135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuales son las razones que alega el Gobierno por 
las que el informe sobre el Castillo de Morella (provin-
cia de Castellón) emitido por la Dirección General de 
Bellas Artes y Bienes Culturales (Dependiente del 
Ministerio de Cultura) se haya conocido en el mes de 
agosto del presente año cuando la conclusión del mismo 
está fechada el 31 de marzo del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/065136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es el motivo del importante retraso del Minis-
terio de Cultura a la hora de pronunciarse sobre la via-
bilidad de las obras del paso subterráneo para el acceso 
de vehículos al futuro Parador Nacional de Turismo de 
Morella (provincia de Castellón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/065137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El 28 de junio de 2006 el Gobierno licitó las obras del 
paso subterráneo para el acceso de vehículos al futuro 
Parador Nacional de Turismo de Morella (provincia de 
Castellón). ¿Contaba TURESPAÑA con todos los infor-
mes preceptivos para proceder a esta licitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de septiem-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/065138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Subvenciones concedidas en los últimos cinco años 
a la empresa Saint-Gobain Vicasa especificando con-

cepto, importe, proyecto subvencionado y condiciones 
exigidas para la inversión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Esta previsto que el Tren de Alta Velocidad que se 
construye entre Cádiz y Sevilla tenga parada en la esta-
ción principal de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno crear un Juzgado Mercantil en 
Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Piensa el Gobierno crear un nuevo Juzgado Local 
en Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno incluir partidas suficientes en 
los Presupuestos Generales del Estado del 2010, para 
llevar a cabo la construcción de la Comisaría de Policía 
de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Incluirá el Gobierno partidas presupuestarias en 
los Presupuestos Generales del Estado del 2010 para 
liberar el peaje de la Autopista Sevilla-Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras se han financiado en el municipio de Jerez 
de la Frontera (Cádiz) con cargo al 1 por ciento cultural 
del Ministerio de Fomento en los años 2005 al 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
el Aeropuerto de Jerez de la Frontera no siga perdiendo 
viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que aún no se han abo-
nado las indemnizaciones por los daños ocasionados 
por las lluvias torrenciales de octubre del 2008 en Jerez 
de la Frontera? ¿y cuando se abonaran las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas se han beneficiado de las ayudas 
a la reindustrialización, especificando la cuantía total, 
hasta el 3 de agosto del 2009 en el municipio de Jerez 
de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón Diputado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de obra publica que se haya licitado por el 
Gobierno y empresas estatales en Jerez de la Frontera en 
los años 2008 y 2009, especificando el proyecto, presu-
puesto, y fase de ejecución de cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/065149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Adsubia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de septiem-
bre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Agost?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Agres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Aigües?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Albatera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Alcalalí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Alcocer de 
Planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Alcoleja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Alfafara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Alfáz 
del Pi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Algorfa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Algueña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Almoradí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Almu-
daina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Alqueria 
d’Asnar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Altea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Aspe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Balones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Banyeres 
de Mariola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benasau?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de 
Beneixama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Bene-
júzar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benferri?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de 
Beniarbeig?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Beniardá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de 
Beniarrés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Benigembla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Beni-
doleig?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Benifallim?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benifato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benijófar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Benilloba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benillup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Benimantell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Beni-
marfull?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Benimassot?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benimeli?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benissa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Benitachell 
Poble Nou de Benitatxell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Biar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Bigastro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Bolulla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Busot?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Calpe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Callosa 
d’en Sarriá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Callosa de 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Cam-
pello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Campo de 
Mirra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Cañada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Castalla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Castell de 
Castells?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Catral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de 
Cocentaina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquida-
ción final de la participación en tributos del Estado 
del ejercicio 2008, correspondiente al municipio de 
Confrides?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Cox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

D-267 (387_552).indd   432 07/10/2009   5:34:53



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

433

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Crevillent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Quatre-
tondeta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Daya 
Nueva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Daya 
Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Denia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Dolores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Elda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Facheca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Famorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Finestrat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Formente-
ra del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Gata de 
Gorgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Gaianes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Gorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Granja de 
Rocamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Castell de 
Guadalest?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Guardamar 
de Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Hodon de 
las Nieves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Hondon de 
los Frailes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Ibi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Jacarilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Xaló?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Jávea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Xixona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Lorcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Llíber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Millena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Monforte 
del Cid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Monóvar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Mutxa-
mel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Murla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Muro de 
Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Novelda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de La Nun-
cía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Ondara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Onil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Orba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Orxeta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Orihuela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Parcent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Pedre-
guer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Pego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Pená-
guila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Petrer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de El Pino-
so?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Polop?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Rafal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Redován?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Ráfol 
d’Almúnia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Relleu?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Rojales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de La 
Romana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Sagra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Salinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Sanet y 
Negrals?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de San Ful-
gencio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Sant Joan 
d’Alacant?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de San Miguel 
de Salinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del 
ejercicio 2008, correspondiente al municipio de Santa 
Pola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de San Vicen-
te del Raspeig?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Sax?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Sella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Senija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Tárbena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-

D-267 (387_552).indd   443 07/10/2009   5:34:55



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

444

nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Teulada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Tibi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Tollos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-

nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Tormos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejercicio 
2008, correspondiente al municipio de Torremanzanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
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nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Vall 
D’Alcalá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Vall 
D’Ebo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Val de 
Gallinera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de La Vall de 
Laguar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de El Verger?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejerci-
cio 2008, correspondiente al municipio de Villajoyosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Poblets?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Pilar de la 
Horadada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejer-
cicio 2008, correspondiente al municipio de Los Mon-
tesinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ignacio Peralta Viñes, Diputado por Ali-
cante perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cantidad de dinero, asciende la liquidación 
final de la participación en tributos del Estado del ejercicio 
2008, correspondiente al municipio de San Isidro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ignacio Peralta Viñes, 
Diputado.

184/065150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Pinos Puen-
te-Granada perteneciente a la L.A.V. Bobadilla-Grana-
da a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Valderru-
bio-Pinos Puente perteneciente a la L.A.V. Bobadilla-
Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adit en el tramo Tocón-Val-
derrubio perteneciente a la L.A.V Bobadilla-Granada 
a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo variante de 
Loja perteneciente a la L.A.V. Bobadilla-Granada a 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Quejigares-
Variante de Loja perteneciente a la L.A.V Bobadilla-
Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Arroyo de 
La Viñuela-Quejigares perteneciente a la L.A.V. Boba-
dilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Arroyo de 
La Negra-Arroyo de la Viñueia perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada a 30 de Septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Archidona-
Arroyo de la Negra perteneciente a la L.A.V. Bobadilla-
Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Peña de los 
Enamorados-Archidoria perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por Adif en el tramo Bobadilla-
Peña de los Enamorados perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Pinos Puente-Granada perteneciente a la L.A.V Boba-
dilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Valderrubio-Pinos Puente perteneciente a la L.A.V 
Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Tocón-Valderrubio perteneciente a la L.A.V. Bobadilla-
Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Quejigares-Variante de Loja perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Arroyo de La Viñuela-Quejigares perteneciente a la 
L.A.V. Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo Arro-
yo de La Negra-Arroyo de la Viñuela perteneciente a la 
L.A.V. Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Archidona-Arroyo de la Negra perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Peña de Los Enamorados-Archidona perteneciente a la 
L.A.V. Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución o fase administrativa del tramo 
Bobadilla-Peña de Los Enamorados perteneciente a la 
L.A.V. Bobadilla-Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Pinos Puente-Granada perteneciente a la L.A.V. Boba-
dilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Valderrubio-Pinos Puente perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Tocón-Valderrubio perteneciente a la L.A.V. Bobadilla-
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
variante de Loja perteneciente a la L.A.V. Bobadilla-
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Quejigares-Variante de Loja perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Arroyo de la Viñuela-Quejigares perteneciente a la 
L.A.V. Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Arroyo de la Negra-Arroyo de la Viñuela perteneciente a 
la L.A.V. Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to:

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Archidona-Arroyo de la Negra perteneciente a la L.A.V. 
Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Peña de los Enamorados-Archidona perteneciente a la 
L.A.V. Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Fecha prevista para la puesta en servicio del tramo 
Bobadilla-Peña de los Enamorados perteneciente a la 
L.A.V. Bobadilla-Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Cuál es la deuda que tiene en estos momentos el 
Ayuntamiento de Tarifa (Cádiz) con la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Cuál es la deuda que tiene en estos momentos el 
Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz) con la Seguridad 
Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

D-267 (387_552).indd   451 07/10/2009   5:34:56



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

452

Cuál es la deuda que tiene en estos momentos el 
Ayuntamiento de Los Barrios (Cádiz) con la Seguridad 
Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Qué estudios o análisis se han realizado de los hidro-
carburos vertidos en la playa de Bonanza en Sanlúcar 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Qué estudios o análisis se han realizado de los hidro-
carburos vertidos en la playa de Bajo Guía en Sanlúcar 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Qué estudios o análisis se han realizado de los hidro-
carburos vertidos en la playa de La Calzada en Sanlúcar 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

Qué estudios o análisis se han realizado de los hidro-
carburos vertidos en el resto de las playas de la costa san-
luqueña (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/065155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución del tramo A-44 Las Gabias (Enla-
ce con la A338)-Alhendín perteneciente a la Segunda 
Circunvalación de Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito:
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Grado de ejecución del tramo A-44 Santa Fe (Enlace 
con la A329)-Las Gabias (Enlace con la A338) pertene-
ciente a la Segunda Circunvalación de Granada a 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución del tramo A-44 Albolote-Santa 
Fe perteneciente a la Segunda Circunvalación de Grana-
da a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Las Gabias (Enlace con la A338)-Alhen-
dín perteneciente a la Segunda Circunvalación de Grana-
da a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Santa Fe (Enlace con la A329)-Las Gabias 
(Enlace con la A338) perteneciente a la Segunda Circun-
valación de Granada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Albolote-Santa Fe perteneciente a la 
Segunda Circunvalación de Granada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo A-44 Calicasas-Albolote perteneciente a la 
Segunda Circunvalación de Granada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo Polopos-Albuñol perteneciente a la Autovía del 
Mediterráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo Carchuna-Castell de Ferro perteneciente a la 
Autovía del Mediterráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo Motril (Enlace Puntalón)-Carchuna pertene-
ciente a la Autovía del Mediterráneo a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo La Gorgoracha-Puntalón-Enlace N340 (Puerto 
de Motril) perteneciente a la Autovía del Mediterráneo a 
30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo Almuñécar-Salobreña perteneciente a la Auto-
vía del Mediterráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo Lobres-Guadalfeo perteneciente a la Autovía 
del Mediterráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo Guadalfeo-La Gorgoracha perteneciente a la 
Autovía del Mediterráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
el tramo Polopos-Albuñol perteneciente a la Autovía del 
Mediterráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución del tramo Carchuna-Castell de 
Ferro perteneciente a la Autovía del Mediterráneo a 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución del tramo Motril (Enlace 
Puntalón)-Carchuna perteneciente a la Autovía del Medi-
terráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución del tramo La Gorgoracha-Punta-
lón-Enlace N340 (Puerto de Motril) perteneciente a la 
Autovía del Mediterráneo a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución del tramo Almuñécar-Salobreña 
perteneciente a la Autovía del Mediterráneo a 30 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

Grado de ejecución del tramo Lobres-Guadalfeo per-
teneciente a la Autovía del Mediterráneo a 30 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fer-
nández, Diputada.

184/065159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/065160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Guerra Guerra, don Gui-
llermo Mariscal Anaya, don Cándido Reguera Díaz y 
doña María del Pilar González Segura, Diputados por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Las Palmas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Carmen Guerra Guerra, Gui-
llermo Mariscal Anaya, Cándido Reguera Díaz y 
María del Pilar González Segura, Diputados.

184/065161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.

184/065162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados por Salamanca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados.
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184/065163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/065164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado y don Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús Merino Delgado y Javier Gómez 
Darmendrail, Diputados.

184/065165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/065166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pablo Matos Mascareño, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Santa Cruz de Tenerife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Pablo Matos Mascareño, Diputado.

184/065167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/065168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Soledad Becerril Bustamante, don Ricardo 
Tarno Blanco, don Juan Manuel Albendea Pabón y don 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por Sevi-
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lla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Soledad Becerril Bustamante, Ricardo 
Tarno Blanco, Juan Manuel Albendea Pabón y 
Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/065169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/065170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús María Posada Moreno, Diputado por 
Soria, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Soria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Jesús María Posada Moreno, Diputado.

184/065171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/065172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/065173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/065174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/065175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Diputados por Toledo, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/065176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó 
Ferre, Diputados por Toledo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guadia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Francisco Ballesteros de Diego y Francisco Vañó 
Ferre, Diputados.

184/065177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/065178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, don Tomás Bur-
gos Gallego y doña Ana María Torme Pardo, Diputados 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Tomás Bur-
gos Gallego y Ana María Torme Pardo, Diputados.

184/065179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/065180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Diputado 
por Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Vizcaya.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Astarloa Huarte-Mendicoa, Dipu-
tado.

184/065181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/065182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez y don Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados por Zamora, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez y Gustavo de 
Arístegui y San Román, Diputados.

184/065183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Nadal i Aymerich, don Jorge Fernán-
dez Díaz, don Jorge Moragas Sánchez y don José Luis 
Ayllón Manson, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Dolors Nadal i Aymerich, Jorge Fernán-
dez Díaz, Jorge Moragas Sánchez y José Luis Ayllón 
Manson, Diputados.

184/065184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díaz, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

D-267 (387_552).indd   460 07/10/2009   5:34:58



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

461

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díaz, Diputados.

184/065185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juan Carlos Aparicio Pérez y doña Sandra 
Moneo Díaz, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez y Sandra 
Moneo Díaz, Diputados.

184/065186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don  Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/065187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales y don  Amador 
Álvarez Álvarez, Diputados por Cáceres, pertenecien-

tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Javier Floriano Corrales y Ama-
dor Álvarez Álvarez, Diputados.

184/065188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/065189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz, don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, don Aurelio Sánchez Ramos y don 
Aurelio Romero Girón, Diputados por Cádiz, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:
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Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Teófila Martínez Saiz, José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Aurelio Sánchez Ramos y Aurelio 
Romero Girón, Diputados.

184/065190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Día, Diputa-
dos por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Día, Diputa-
dos.

184/065191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso, don José María 
Lassalle Ruiz y doña Ana María Madrazo Día, Diputa-
dos por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Joaquín Martínez Sieso, José María 
Lassalle Ruiz y Ana María Madrazo Día, Diputa-
dos.

184/065192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/065193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, doña Andrea Fabra Fer-
nández y don Miguel Barrachina Ros, Diputados por 
Castellón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Costa Climent, Andrea Fabra Fer-
nández y Miguel Barrachina Ros, Diputados.

184/065194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:
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Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional Policía en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/065195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Manuel Cotillas López, doña María del 
Carmen Quintanilla Barba y don Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados por Ciudad Real, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Carlos Manuel Cotillas López, María del 
Carmen Quintanilla Barba y Luis Maldonado Fer-
nández de Tejada, Diputados.

184/065196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.— Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/065197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López y don Fernando López-
Amor García, Diputados por Córdoba, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López y Fernando López-
Amor García, Diputados.

184/065198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/065199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, don Gerardo Jesús Conde 
Roa, don Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
doña Belén do Campo Piñeiro, Diputados por A Coru-
ña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito:
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Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Gerardo Jesús Conde 
Roa, Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río y 
Belén do Campo Piñeiro, Diputados.

184/065200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/065201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Bonilla Domínguez y don José 
Madero Jarabo, Diputados por Cuenca, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Jesús Bonilla Domínguez y José 
Madero Jarabo, Diputados.

184/065202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez, Diputados por Granada, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez, Diputados.

184/065203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
doña Blanca Fernández-Capel Baños y don Juan de 
Dios Martínez, Diputados por Granada, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Blanca Fernández-Capel Baños y Juan de Dios 
Martínez, Diputados.

184/065204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/065205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echaniz Salgado y don Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados por Guadalajara, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Echaniz Salgado y Ramón 
Aguirre Rodríguez, Diputados.

184/065206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputados.

184/065207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Guipúzcoa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/065208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García y don Juan Carlos Laga-
res Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Fátima Báñez García y Juan Carlos Laga-
res Flores, Diputados.

184/065209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Fátima Báñez García y don Juan Carlos Laga-
res Flores, Diputados por Huelva, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Fátima Báñez García y Juan Carlos Laga-
res Flores, Diputados.
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184/065210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/065212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/065213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta y don Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados por Jaén, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por  
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta y Euge-
nio Nasarre Goicoechea, Diputados.

184/065214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.

184/065215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Morano Masa y don Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados por León, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Juan Morano Masa y Carlos Roberto 
López Riesgo, Diputados.

184/065216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en la 
provincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/065217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Llorens Torres, Diputado por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—José Ignacio Llorens Torres, Diputado.

184/065218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontan, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontan, Diputados.

184/065219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez y doña Olga Igle-
sias Fontan, Diputados por Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Joaquín María García Díez y Olga Igle-
sias Fontan, Diputados.

184/065220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.
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184/065221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, doña Ana Mato Adro-
ver, don Cristóbal Montoro Romero y don Gabriel Elo-
rriaga Pisarik, Diputados por Madrid, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/065222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/065223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez y don 
Federico Souvirón García, Diputados por Málaga, per-

tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Ana Mato Adro-
ver, Cristóbal Montoro Romero y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/065224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/065225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Pilar Barreiro Álvarez, don Vicente 
Martínez-Pujalte López, don Andrés José Ayala Sán-
chez y don Jaime García-Legaz Ponce, Diputados por 
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—María del Pilar Barreiro Álvarez, Vicente 
Martínez-Pujalte López, Andrés José Ayala Sánchez 
y Jaime García-Legaz Ponce, Diputados.

184/065226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/065227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/065228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputado.

184/065229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Luis Delgado Arce y doña Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados por Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Celso Luis Delgado Arce y Ana Belén 
Vázquez Blanco, Diputados.

184/065230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

D-267 (387_552).indd   469 07/10/2009   5:34:59



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

470

184/065231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez y doña María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados por Palencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Palencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez y María Jesús 
Celinda Sánchez García, Diputados.

184/065232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

184/065233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Baudilio 
Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos.

184/065234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/065235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Antonio González Pérez, Diputado 
por Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.
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184/065236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/065237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/065238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/065239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui, Diputado.

184/065240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidos por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre 
de 2009 en la provincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/065241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García y don Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados por Albacete, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Número de faltas contra las personas conocidos por 
la Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la pro-
vincia de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de julio 
de 2009.—Sixto González García y Álvaro María 
Nadal Belda, Diputados.

184/065242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de ACUAMED, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputa-
da.

184/065243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de AQUAVIR, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputa-
da.

184/065244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de ACESA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de AENA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de ADISA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/065247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de ADIF, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de COMFERSA, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CLASA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Axis Participaciones Empresariales 
SGECR, S.A., desglosado por las diferentes centrales 
sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Estatal Museo Nacional 
del Prado Difusión, S.A., desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/065254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Estatal para la Promoción 
y Atracción de las Inversiones Exteriores, S.A., desglo-
sado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Estatal para Exposiciones 
Internacionales, S.A., desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Estatal para el Desarrollo 

del Diseño y la Innovación, S.A., desglosado por las 
diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CERSA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CESCE, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

D-267 (387_552).indd   474 07/10/2009   5:35:00



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

475

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de COFIDES, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de World Trade Center Barcelona, S.A., 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Vigo Activo Sociedad de Capital Ries-
go, S.A., desglosado por las diferentes centrales sindi-
cales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Valencia Plataforma Intermodal y 
Logística, S.A., desglosado por las diferentes centrales 
sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de TIFSA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEGITTUR, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/065266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEACEX, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiem-
po total y parcial de la Sociedad Estatal Española 
P4R, S.A., desglosado por las diferentes centrales 
sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SPI (consolidado), desglosado por las 
diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEPI, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEITTSA, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEGIPSA, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de AGESA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Estatal de Conmemora-
ciones Culturales, S.A., desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SECEGSA, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SASEMAR, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SIEPSA, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Sistemas Técnicos de Loterías del 
Estado, S.A., desglosado por las diferentes centrales 
sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SENASA, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de EPE SUELO (consolidado), desglosa-
do por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de EPE SUELO, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEISA del Sur y Este, S.A., desglosa-
do por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEISA del Norte, S.A., desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/065283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEISA, del Nordeste, S.A., desglosa-
do por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de SEISA de la Meseta Sur, S.A., desglo-
sado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de RENFE-Operadora, desglosado por 
las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de REMASA, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de REDALSA, S. A., desglosado por las 
diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Puertos del Estado y Autoridades Por-
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tuarias (consolidado), desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Puerto Seco de Madrid, S.A., desglo-
sado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Portel Servicios Telemáticos, S.A., 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Paradores de Turismo de España, S.A., 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/0652892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Loterías y Apuestas del Estado, des-
glosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de La Almoraima, S.A., desglosado por 
las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/065294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de IDAE, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de INTECO, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del ICO, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de IMPROASA, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de INSA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de INECO, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

D-267 (387_552).indd   481 07/10/2009   5:35:01



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

482

184/065300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de ISDEFE, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Hidroguadiana, S.A., desglosado por 
las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Gerencia del Sector de la Construc-

ción Naval, desglosado por las diferentes centrales sin-
dicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de FEVE, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Fábrica Nacional de Moneda y Tim-
bre, desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Expasa, Agricultura y Ganadería, S.A., 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de RED.ES, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de EMFESA, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de HUNOSA, desglosado por las dife-
rentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de ENRESA, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de ENISA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/065311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiem-
po total y parcial de Correos y Telégrafos, S.A. (Con-
solidado), desglosado por las diferentes centrales sin-
dicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Correos y Telégrafos, S.A., desglosa-
do por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Asuntos Exteriores y 

Cooperación, desglosado por las diferentes centrales 
sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Justicia, desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Defensa, desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio del Interior desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Fomento, desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte, desglosado por las diferentes centra-
les sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Trabajo e Inmigración, 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Industria, Turismo y 
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Comercio, desglosado por las diferentes centrales sin-
dicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de la Presidencia, desglo-
sado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Administraciones 
Públicas, desglosado por las diferentes centrales sindi-
cales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Cultura, desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

184/065326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Vivienda, desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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184/065327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Igualdad, desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Sanidad y Consumo, 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Ministerio de Ciencia e Innovación, 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos que no han permitido reanu-
dar la revisión del Convenio para el Desvío Ferroviario 
de la ciudad de Burgos, una vez remitida la documenta-
ción solicitada por la Secretaría de Estado de Infraes-
tructuras, por parte del Ayuntamiento de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Dipu-
tado.

184/065331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del ADIF (Ministerio de 
Fomento) en relación a la puesta a disposición del 
Ayuntamiento de Burgos de los suelos liberados tras la 
entrada en funcionamiento de la variante ferroviaria de 
la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Dipu-
tado.

184/065332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Por qué no se ha accedido a la petición del Ayunta-
miento de Burgos de constituir una comisión paritaria 
Ayuntamiento /ADIF (Ministerio de Fomento), que 
resuelva las dificultades existentes en la puesta a disposi-
ción del primero de los suelos liberados tras la entrada en 
funcionamiento de la variante ferroviaria de la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Dipu-
tado.

184/065333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles van a ser las actuaciones previstas por parte 
de la Administración General del Estado para dar cum-
plimiento a los compromisos adquiridos por el Presi-
dente del Gobierno, en relación al denominado Com-
plejo de la Evolución Humana de Burgos, en especial, 
respecto al Auditorio y Palacio de Congresos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Dipu-
tado.

184/065334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se mantiene alguna previsión por parte del Instituto 
Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM), 
de participar de los equipamientos escénicos y dotacio-
nales asociados, del Auditorio de la ciudad de Burgos? 
De ser así, ¿En qué cuantías y proyectos concretos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Dipu-
tado.

184/065335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué partida de los Presupuestos Generales del 
Estado de 2009, imputable a la Provincia de Ávila, se 
contempla la redacción del estudio funcional del corre-
dor ferroviario de altas prestaciones Madrid-Ávila-
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El pasado día 11 de septiembre la Vicepresidenta Pri-
mera del Gobierno, en la rueda de prensa posterior al 
correspondiente Consejo de Ministros, afirmó que «el 
suministro (de agua) a la población está asegurado».

Tales afirmaciones fueron realizadas al presentar del 
Informe que había emitido la Ministra de Medio 
Ambiente, Rural y Marino sobre la situación de sequía 
y los episodios de inundaciones, cuyo contenido es del 
mismo tenor. A la vista de tales manifestaciones.

¿Cómo es posible que el Gobierno de España desco-
nozca que el Municipio de La Adrada no tiene garanti-
zado el suministro de agua, que sólo dispone del servi-
cio durante cuatro horas al día y que desde el mes de 
agosto hasta la fecha se abastece de agua potable 
mediante de cisterna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/065337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

No habiéndose contestado a la pregunta 184/044986, 
se reitera:

¿Número de toneladas de mercancías transportadas 
durante el año 2009 por la red ferroviaria Madrid-Ávi-
la-Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

No habiéndose contestado a la pregunta 184/044985, 
se reitera:

¿Número de toneladas de mercancías transportadas 
durante el año 2008 por la red ferroviaria Madrid-Ávi-
la-Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones en infraestructuras previstas por el 
Gobierno en la provincia de Ávila que van a verse supri-
midas o retrasadas, consecuencias de las medidas que 
pretende el gobierno para reducir el elevado déficit 
generado en las cuentas públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno alguna solicitud para la 
construcción de un nuevo Parador de Turismo en el 
municipio de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Situación en que se encuentra la construcción de la 
Residencia de Mayores en la localidad de Sinlabajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/065342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Situación en que se encuentra el proyecto 33-AV-
2990 «Seguridad Vial. Mejora de trazado de la N-403, 
p.k. 116 al 118. Tramo: El Barraco-Ávila»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Escuelas infantiles construidas o prevista su cons-
trucción, en la provincia de Ávila, con arreglo al Plan 
de Impulso de la Educación Infantil de cero a tres años 
(Plan Educa3)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede garantizar el Gobierno que a lo largo del 
presente curso escolar todas las aulas de educación 
obligatoria de la provincia de Ávila contarán con orde-
nadores portátiles, pizarras digitales y conexión a Inter-
net?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Centros de enseñanza de la provincia de Ávila que 
se han acogido a los Planes de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo (PROA), desde la creación del programa hasta 
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Centros de enseñanza de Castilla y León que se 
han acogido a los Planes de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo (PROA), desde la creación del programa hasta 
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.
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184/065347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de alumnos de la provincia de Ávila que 
han abandonado los estudios después de la etapa obli-
gatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

184/065348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Aparcamientos Subterráneos de Vigo, 
S.L., desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CANASA, desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CILSA, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CDTI, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fruto del Convenio entre el IMSERSO y la FEMP 
para la implantación de transportes públicos accesibles 
en las líneas regulares de autobuses urbanos.
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¿Qué cantidad recibieron los municipios españoles 
desde el año 2004 hasta fecha de respuesta? Detállase 
por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según el Convenio firmado entre el IMSERSO y la 
FEMP para la implantación de transportes públicos 
accesibles en las líneas regulares de autobuses urba-
nos,

¿Qué número de unidades se implantaron por Comu-
nidad Autónoma desde el año 2004 hasta la fecha de 
respuesta? Detállese por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas el 2009 por el Ministerio de 
Fomento para la adaptación al uso de discapacitados de 
las estaciones y apeaderos de RENFE en el Principado 
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas el 2009 por el Ministerio de 
Fomento para la adaptación al uso de discapacitados de 
las estaciones y apeaderos de RENFE en el Principado 
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas el 2008 por el Ministerio de 
Fomento para la adaptación al uso de discapacitados de 
las estaciones y apeaderos de RENFE en el Principado 
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas el 2009 por el Ministerio de 
Fomento para la adaptación al uso de discapacitados de 
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las estaciones y apeaderos de FEVE en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué apeaderos o estaciones de RENFE en Asturias 
están adaptados para el uso de discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué apeaderos o estaciones de FEVE en Asturias 
están adaptados para el uso de discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de estaciones y apeaderos de RENFE en el 
Principado de Asturias. Detállese el municipio en el 
que están situadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de estaciones y apeaderos de FEVE en el 
Principado de Asturias. Detállese el municipio en el 
que están situadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasos a nivel del Principado de Asturias 
que siguen sin barreras a fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas mortales producidas en el Prin-
cipado de Asturias en pasos a nivel sin barreras desde 
el 2004 hasta fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes producidos en el Principado 
de Asturias en pasos a nivel sin barreras desde el 2004 
hasta fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad destinó el Ministerio de Fomento 
para la eliminación de pasos a nivel sin barreras en el 
Principado de Asturias en el año 2009? Detállese la 
partida presupuestaria y su grado de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad destinó el Ministerio de Fomento 
para la eliminación de pasos a nivel sin barreras en el 
Principado de Asturias en el año 2008? Detállese la 
partida presupuestaria y su grado de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Ministerio de Fomento de eliminación 
de pasos a nivel sin barreras en Asturias para el año 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Ayudas concedidas en el año 2009 a inquilinos para el 
pago de alquileres en el Principado de Asturias. Detállese 
por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2008 a inquilinos para el 
pago de alquileres en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que quejas recibió el Defensor del Pueblo en el 2008 
sobre los trenes de arrabio que circulan entre Avilés y 
Gijón? Estado de tramitación de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento FEVE de la existencia de quejas 
recibidas en el 2008 por el Defensor del Pueblo sobre los 
trenes de arrabio que circulan entre Avilés y Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión requerida en las carreteras del Principado de 
Asturias de la red nacional para su total reparación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/065373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, doña Marta Torrado de 
Castro y doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Gil Lázaro, Marta Torrado de 
Castro e Inmaculada Bañuls Ros, Diputados.
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184/065374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, doña Marta Torrado de 
Castro y doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Gil Lázaro, Marta Torrado de 
Castro e Inmaculada Bañuls Ros, Diputados.

184/065375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, doña Marta Torrado de 
Castro y doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por el Cuer-
po Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 en 
la provincia de Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Gil Lázaro, Marta Torrado de 
Castro e Inmaculada Bañuls Ros, Diputados.

184/065376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, doña Marta Torrado de 
Castro y doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por la Guar-
dia Civil en el primer semestre de 2009 en la provincia de 
Valladolid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Gil Lázaro, Marta Torrado de 
Castro e Inmaculada Bañuls Ros, Diputados.

184/065377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, doña Marta Torrado de 
Castro y doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el primer semestre de 2009 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Gil Lázaro, Marta Torrado de 
Castro e Inmaculada Bañuls Ros, Diputados.

184/065378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, doña Marta Torrado de 
Castro y doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos conocidos por la 
Guardia Civil en el primer semestre de 2009 en la provin-
cia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ignacio Gil Lázaro, Marta Torrado de 
Castro e Inmaculada Bañuls Ros, Diputados.

184/065379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
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ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Política Territorial referentes a la 
provincia de Valencia que se van a ejecutar en lo que 
resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Economía y Hacienda referentes a 
la provincia de Valencia que se van a ejecutar en lo que 
resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 

Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Presidencia referentes a la provin-
cia de Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino referentes a la provincia de Valencia que se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.
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184/065383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Turismo y Comercio referentes a 
la provincia de Valencia que se van a ejecutar en lo que 
resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad Valen-
ciana asumidos por el Gobierno durante la campaña a las 
elecciones nacionales de 2008 competentes con el Minis-
terio de Trabajo referentes a la provincia de Valencia que 
se van a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Igualdad referentes a la provincia 
de Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Ciencia e Innovación referentes a 
la provincia de Valencia que se van a ejecutar en lo que 
resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.
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184/065387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Vivienda referentes a la provincia 
de Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Sanidad y Política Social referen-
tes a la provincia de Valencia que se van a ejecutar en lo 
que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Cultura referentes a la provincia de 
Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Educación referentes a la provin-
cia de Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.
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184/065391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Fomento referentes a la provincia 
de Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio del Interior referentes a la provincia 
de Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Defensa referentes a la provincia 
de Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Justicia referentes a la provincia de 
Valencia que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.
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184/065395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Susana Cama-
rero Benítez, don Vicente Ferrer Roselló, doña María 
Teresa García Sena, don Ignacio Gil Lázaro, don Este-
ban González Pons, doña Marta Torrado de Castro y 
don Ignacio Uriarte Ayala, Diputados por Valencia, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mulan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en la Comunidad 
Valenciana asumidos por el Gobierno durante la cam-
paña a las elecciones nacionales de 2008 competentes 
con el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación 
referentes a la provincia de Valencia que se van a ejecu-
tar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Susana Cama-
rero Benítez, Vicente Ferrer Roselló, María Teresa 
García Sena, Ignacio Gil Lázaro, Esteban González 
Pons, Marta Torrado de Castro e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/065396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene constancia el Gobierno de la Nación de las 
autorizaciones a varios jardineros que ha causado el 
uso de agua contaminada procedente de la depuradora 
para regar el Lazareto?

¿Tiene constancia el Gobierno de la Nación de la 
denuncia realizada por los sindicatos UGT, CCOO y CSIF 
a la Oficialia Mayor del Ministerio de Sanidad sobre 
dichos vertidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/065397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Grau Reinés, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno de la Nación que ha habido ries-
go para los usuarios del Lazareto durante este verano?

¿Tiene intención el Gobierno de arreglar o sustituir 
la depuradora?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la Nación de 
que en este momento las aguas sucias se vierten a un 
pozo que permite filtrar el líquido, con sus impurezas, 
al mar?

¿Tiene intención de solucionar la problemática que 
ocasiona el pozo de decantación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Juan Carlos Grau Reinés, Diputado.

184/065398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a afectar la nueva medida puesta en mar-
cha por el Gobierno sobre la ampliación del período de 
cobro del subsidio por desempleo al Gobierno Valen-
ciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/065399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En base a qué criterios se ha asignado al municipio 
de Sagunto la cantidad compensatoria por el proyecto 
del enlace eléctrico submarino entre la Península y 
Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.
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184/065400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En base a qué criterios se asignó al municipio de 
Tarifa  la cantidad compensatoria por el proyecto de 
cableado submarino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/065401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a materializar la instalación de panta-
llas anti-ruido en la AP 7, a su paso por el término muni-
cipal de Torrent que, en reiteradas ocasiones, ha solicita-
do su Ayuntamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/065402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo prevé el Gobierno el inicio de la construc-
ción de la 3.ª dársena del Puerto Marítimo de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/065403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera el Gobierno un agravio comparativo 
limitar la producción de energía solar fotovoltaica con 
respecto al resto de energías renovables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/065404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
perjudica el desarrollo de la energía solar fotovoltaica 
en detrimento del resto de energías renovables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/065405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Comisión Nacional del Sector Pos-
tal, desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CNMV, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la CNE, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de CMT, desglosado por las diferentes 
centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Zona Especial Canaria, desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Consorcio Zona Franca Vigo, desglo-
sado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Consorcio Zona Franca Cádiz, des-
glosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

D-267 (387_552).indd   503 07/10/2009   5:35:04



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

504

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Consorcio de Compensación de 
Seguros, desglosado por las diferentes centrales sindi-
cales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial del Consorcio ALETAS, desglosado por 
las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Aguas del Júcar, S. A., desglosado por 
las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Aguas del Duero, S. A., desglosado 
por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Aguas de la Cuenca del Tajo, S. A., 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Aguas de la Cuenca del Segura, S. A., 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de Aguas de la Cuenca del Norte, S. A., 
desglosado por las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/065408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Ávila, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Burgos, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de León, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Palencia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
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los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Salamanca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Segovia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Soria, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Valladolid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Zamora, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Albacete, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
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rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Ciudad Real, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Cuenca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 

Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Guadalajara, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/065408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Toledo, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Barcelona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
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rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Girona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Lleida, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 

Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Tarragona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Alicante, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Castellón, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Valencia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Badajoz, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Cáceres, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de A Coruña, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Lugo, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/065408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Ourense, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Pontevedra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Madrid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Murcia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Navarra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Álava, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Guipúzcoa, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Vizcaya, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de La Rioja, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la provincia de Ceuta, con referencia al número de ellos 
que son funcionarios de carrera, funcionarios interinos, 
personal laboral o eventual, y de sus respectivos grupos 
de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Fomento, en 
la Ciudad Autónoma de Melilla, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-

D-267 (387_552).indd   511 07/10/2009   5:35:06



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

512

cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/065409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Almería, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Cádiz, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Córdoba, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Granada, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Huelva, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Jaén, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Málaga, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Sevilla, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-

rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Huesca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Teruel, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Zaragoza, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Asturias, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Illes Balears, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus res-
pectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Las Palmas, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus res-
pectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Cantabria, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
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interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Ávila, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Burgos, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de León, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Palencia, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Salamanca, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Segovia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Soria, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Valladolid, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 

interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Zamora, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Albacete, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Ciudad Real, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus res-
pectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Cuenca, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Guadalajara, con referencia al núme-
ro de ellos que son funcionarios de carrera, funciona-
rios interinos, personal laboral o eventual, y de sus res-
pectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Toledo, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Barcelona, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Girona, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
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rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Lleida, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Tarragona, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Alicante, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Castellón, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Valencia, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Badajoz, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Cáceres, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de A Coruña, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 

interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Lugo, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Ourense, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Pontevedra, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Madrid, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Murcia, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Navarra, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Álava, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Guipúzcoa, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
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interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de Vizcaya, con referencia al número de 
ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios inte-
rinos, personal laboral o eventual, y de sus respectivos 
grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la provincia de La Rioja, con referencia al número 
de ellos que son funcionarios de carrera, funcionarios 
interinos, personal laboral o eventual, y de sus respecti-
vos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la ciudad autónoma de Ceuta, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Educación, 
en la ciudad autónoma de Melilla, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/065410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Almería, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Cádiz, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Córdoba, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Granada, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 

funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Huelva, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Jaén, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Málaga, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Sevilla, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Huesca, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Teruel, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Zaragoza, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Asturias, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Illes Balears, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Las Palmas, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración Gene-
ral del Estado, que desempeñan sus funciones en los servi-
cios periféricos del Ministerio de Trabajo e Inmigración, 
en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de sus 
respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Cantabria, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Ávila, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Burgos, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de León, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Palencia, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 

funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Salamanca, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Segovia, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-

D-267 (387_552).indd   525 07/10/2009   5:35:08



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

526

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Soria, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Valladolid, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Zamora, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Albacete, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Ciudad Real, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Cuenca, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
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cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Guadalajara, con refe-
rencia al número de ellos que son funcionarios de carre-
ra, funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y 
de sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Toledo, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-

dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Barcelona, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Girona, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Lleida, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Tarragona, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Alicante, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Castellón, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 

funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Valencia, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Badajoz, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Cáceres, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de A Coruña, con referen-
cia al número de ellos que son funcionarios de carrera, 
funcionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Lugo, con referencia al 
número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la  
que desea obtener respuesta por escrito.

Personas en servicio activo de la Administración 
General del Estado, que desempeñan sus funciones en 
los servicios periféricos del Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, en la provincia de Ourense, con referencia 
al número de ellos que son funcionarios de carrera, fun-
cionarios interinos, personal laboral o eventual, y de 
sus respectivos grupos de clasificación profesional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de julio 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/065411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cortegada, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cualedro, en la pro-
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vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Celanova, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Castro Caldelas, en 
la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Carballiño, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Calvos de Randin, 
en la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de 
los meses del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Beariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Barco de Val-
deorras, en la provincia de Ourense, a lo largo de cada 
uno de los meses del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Bande, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

184/065412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 

en el Cuartel de la Guardia Civil de Bande, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Baltar, en la provin-
cia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses del 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Allariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

184/065413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cortegada, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cualedro, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Celanova, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Castro Caldelas, en 
la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Carballiño, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la  que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Calvos de Randín, 
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en la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de 
los meses del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Beariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Barco de Val-
deorras, en la provincia de Ourense, a lo largo de cada 
uno de los meses del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Bande, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Baltar, en la provin-
cia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses del 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Allariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.
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184/065414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cortegada, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cualedro, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Celanova, en la 

provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Castro Caldelas, en 
la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Carballino, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Calvos de Randin, 
en la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de 
los meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Beariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Barco de Val-
deorras, en la provincia de Ourense, a lo largo de cada 
uno de los meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Bande, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Baltar, en la provin-
cia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses del 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Allariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.
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184/065415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cortegada, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Celanova, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 

en el Cuartel de la Guardia Civil de Castro Caldelas, en 
la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Carballiño, en la 
provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los 
meses del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Calvos de Randin, 
en la provincia de Ourense, a lo largo de cada uno de 
los meses del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Beariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Barco de Val-
deorras, en la provincia de Ourense, a lo largo de cada 
uno de los meses del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Bande, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Baltar, en la provin-
cia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Allariz, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de sanciones o expedientes ini-
ciados sin sanción, por infracciones de tráfico o de 
seguridad ciudadana realizados por parte de los agentes 
en el Cuartel de la Guardia Civil de Cualedro, en la pro-
vincia de Ourense, a lo largo de cada uno de los meses 
del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Xinzo de Limia, 
en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Vilar del Barrio, 
en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Vilamarin, en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Vilamartín de 
Valdeorras, en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Viana do Bolo, 
en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Verin, en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de A Veiga, en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de A Trasmiras, en 
la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Cea, en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de A Rúa, en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Riós, en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Ribadavia, en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes y en 
qué plazo, tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el Cuartel de la Guardia Civil de Ramirás, en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Trives en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Padrenda en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Luintra en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Mezquita en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Maceda en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Lobios en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Lobeira en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Leiro en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Gudiña en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Esgos en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

D-267 (387_552).indd   541 07/10/2009   5:35:10



Congreso 7 de octubre de 2009.—Serie D. Núm. 267

542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Entrimo en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Cualedro en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Cortegada en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Celanova en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Castro Caldelas 
en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Carballiño en la 
provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Calvos de Ran-
din en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Beariz en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Barco de Val-
deorras en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Bande en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Baltar en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de número de agentes, y en 
qué plazo tiene previsto el Gobierno reforzar la planti-
lla en el cuartel de la Guardia Civil de Allariz en la pro-
vincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Allariz en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Baltar en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Bande en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Barco de Valdeorras 
en la provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecu-
ción, así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Beariz en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Calvos de Randin 
en la provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecu-
ción, así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Carballiño en la 
provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, 
así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Castro Caldelas en 
la provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, 
así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Celanova en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Cortegada en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Cualedro en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Entrimo en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Esgos en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de A Gudiña en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Leiro en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Lobeira en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Lobios en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Maceda en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de A Mezquita en la 
provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, 
así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Luintra en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Ourense en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Padrenda en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Trives en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Ramirás en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Ribadavia en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Riós en la provincia 
de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como la 
cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de A Rúa en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de San Cristobo de Cea 
en la provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecu-
ción, así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Trasmiras en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de A Veiga en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Verín en la provin-
cia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así como 
la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Viana do Bolo en la 
provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, 
así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Vilamarín en la pro-
vincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, así 
como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Vilar de Barrio en la 
provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, 
así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en el cuartel de la Guardia Civil de Xinzo de Limia en 
la provincia de Ourense y cuál es el plazo de ejecución, 
así como la cantidad destinada a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Ana Belén Vázquez Blanco, Dipu-
tada.

184/065418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas en el 2008 por los usua-
rios de la línea de cercanías de Asturias C1, Gijón/Ovie-
do-Puente de los Fierros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas en el 2008 por los usua-
rios de la línea de cercanías de Asturias C2, Oviedo-El 
Entrego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas en el 2008 por los usua-
rios de la línea de cercanías de Asturias C3, Oviedo-San 
Juan de Nieva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de las 
líneas de cercanías de FEVE a su paso por Asturias en 
el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas en el 2009 por los usua-
rios de la línea de cercanías de Asturias C1, Gijón/Ovie-
do-Puente de los Fierros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas en el 2009 por los usua-
rios de la línea de cercanías de Asturias C2, Oviedo-El 
Entrego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas en el 2009 por los usua-
rios de la línea de cercanías de Asturias C3, Oviedo-San 
Juan de Nieva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de las líneas 
de cercanías de FEVE a su paso por Asturias en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—María del Carmen Rodríguez 
Maniega, Diputada.

184/065420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Ante la posibilidad de equiparación entre titulacio-
nes de Técnico Superior en Dietética y la Diplomatura 
en Nutrición Humana Dietética:

¿Cuál es la posición del Gobierno, del Ministerio de 
Educación y del Ministerio de Sanidad y Política Social?

¿Qué médidas y calendario se plantea el Gobierno 
para, en su caso, dicha equiparación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de septiem-
bre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2009.—P. D. El Secretario General del Con-
greso de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución regio-
nalizada. Sociedades mercantiles estatales, fundaciones 
estatales, entidades públicas empresariales y otros orga-
nismos públicos, en la provincia de Ávila. S.M.E. Radio 
Nacional de España, S.A., figura el proyecto número 
0030 «Dot. Tcas. UU. II. Del. Territ. y Extranj.».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?

Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua 
y Sebastián González Vázquez, Diputados.

179/000143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el anexo de inversiones reales de los Presupues-
tos Generales del Estado para 2009. Distribución 
regionalizada. Sociedades mercantiles estatales, fun-
daciones estatales, entidades públicas empresariales y 
otros organismos públicos, en la provincia de Ávila. 
S.M.E. Radio Nacional de España, S.A., figura el pro-
yecto número 0004 «Sistemas y redes de telecomuni-
cación».

¿Cuál es el estado actual del proyecto y de su ejecu-
ción presupuestaria?
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Todo ello con referencia al tercer trimestre del pre-
sente año, con indicación pormenorizada de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de sep-
tiembre de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y 
Sebastián González Vázquez, Diputados.

179/000144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S. A., desglosado por las diferen-
tes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

179/000145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Sociedad Mercantil Estatal Televi-
sión Española, S. A., desglosado por las diferentes cen-
trales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.

179/000146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de liberados sindicales a tiempo 
total y parcial de la Corporación RTVE, desglosado por 
las diferentes centrales sindicales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Celinda Sánchez García, Dipu-
tada.
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